
Платье: 8 Невест   |   Костюм: Renzo Riinaldi   |   Площадка: Four Elements Екатеринбург

2
4

0
0

1

N0 1 (106) 2024

КОД СЧАСТЛИВОЙ  
СВАДЬБЫ ВНУТРИ
наведи смартфон

2О24
ГОД 
СЕМЬИ

ВЫИГРАЙ
РОМАНТИЧЕСКИЙ 

УИК-ЭНД 
В 

САНКТ-ПЕТЕРБУРГЕ

стр. 18

ТОПОВЫХ ВЕДУЩИХ

ТО САМОЕ ПЛАТЬЕ, 
ТОТ САМЫЙ КОСТЮМ

ВЫБОР В ПОЛЬЗУ ЛЕТА 

МОЗАИКА УСПЕХА 

СЕКРЕТЫ БРАЧНОГО ДОГОВОРА 

КВАРТИРНЫЙ ОТВЕТ

ВАША СВАДЬБА НА ОБЛОЖКЕ: Подробности: svadba-vals.ru

https://svadba-vals.ru/
https://svadba-vals.ru/




https://obruchalka.me/
https://t.me/obruchalkame
https://vk.com/obruchalkame
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https://t.me/s/shastye96
https://vk.com/zolotoe_schastye96
https://wa.me/message/RJV4H5DQBGBBI1?src=qr
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https://www.instagram.com/zolotoy.ray?igsh=MWJranQ0a3d6ZnYzMg%3D%3D&utm_source=qr
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https://vk.com/zolotoyray_zr


– Михаил, расскажите подробнее о про-
екте ЖК «Мозаика». В чем его особен-
ности и преимущества, каковы сроки 
начала строительства? 

– Я инициировал этот проект в 2020 году. 
Мы выиграли земельный участок на кон-
курсе, учредили строительную компанию 
«РСИ Групп». Следующим этапом стало 
заключение соглашения с Промсвязьбан-
ком (ПСБ) о совместной деятельности. 
Оно имеет социально направленный ха-
рактер, нацелено на развитие инфраструк-
турных проектов и повышение доступ-
ности жилья для сотрудников ведущих 
предприятий ОПК Свердловской области. 
На первом этапе планируется возведение 
жилого дома более чем на 600 квартир. 
Общий объем проектного финансирова-
ния – около 14 млрд рублей.

В июле 2023 года проект ЖК «Мозаика» 
был презентован на выставке «Инно-
пром», проходившей в Екатеринбурге. 
На сегодня уже получено разрешение на 
строительство, опубликована проект-
ная декларация. В апреле с. г. начинают-
ся  официальные продажи квартир в ЖК 
«Мозаика», в соответствие с законом 214 

МОЗАИКА успеха!
В БЛИЖАЙШИЕ МЕСЯЦЫ 
НА ГРАНИЦЕ МЕЖДУ 
ЕКАТЕРИНБУРГОМ 
И СЫСЕРТСКИМ МО 
НАЧНЕТСЯ РЕАЛИЗАЦИЯ 
КРУПНОГО 
ИНВЕСТИЦИОННОГО 
ПРОЕКТА, 
СТРОИТЕЛЬСТВО ЖИЛОГО 
КОМПЛЕКСА «МОЗАИКА». 
ДЛЯ КОГО ПРЕДНАЗНАЧЕН 
ПРОЕКТ? КАКОВЫ 
ЕГО КОНКУРЕНТНЫЕ 
ПРЕИМУЩЕСТВА? 

НА ЭТИ И ДРУГИЕ 
ВОПРОСЫ НАМ ОТВЕТИЛ 
ИНИЦИАТОР ПРОЕКТА –
ДИРЕКТОР ПО РАЗВИТИЮ 
СТРОИТЕЛЬНОЙ 
КОМПАНИИ «РСИ ГРУПП» 
МИХАИЛ БЕЛЬКОВ.

ФЗ. Банк ПСБ открыл льготное финанси-
рование проекта, в апреле начнутся стро-
ительные работы на объекте. 

Локация жилкомплекса – за Химмашем, 
в районе пос. Большой Исток, неподалеку 
от ЕКАД. Площадь первой очереди – 28 
тысяч кв. м, второй очереди – 150 тысяч 
кв. м. Есть планы возведения и третьей 
очереди.  

Проект пользуется поддержкой властей 
Екатеринбурга, Сысертского района и 
Свердловской области. Работникам ОПК, 
в частности, молодым специалистам и 
семьям Уральского приборостроитель-
ного завода (УПЗ) и Уральского завода 
гражданской авиации (УЗГА) квартиры в 
нашем жилом комплексе будут предостав-
ляться на льготных условиях, на 15% ниже 
рыночной цены.
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Отдел продаж: 

8 800 555-76-76

info@rsi-groupe.ru

Екатеринбург, 

ул. Маршала Жукова, 14, офис 4

•	 Большая	территория:	2,3	Га

•	 Парковочные	места:	
394 машиноместа

•	 Площадь	территории		
благоустройства	–	2600	кв.	м

•	 10	площадок,		из	которых	4	для	
детей,	3	для	отдыха	взрослых,		
3 спортивных	площадки

•	 На	первом	этаже	ЖК	«Мозаика»		
предполагаются	коммерческие	
помещения	площадью	1176	кв.	м

•	 Потолки:		
2.7	м

•	 Окна	-		
двойной		
стеклопакет,		
панорамное		
остекление		
на	лоджиях

•	 Входные	сейф-двери		
с утеплением

•	 Внутриквартирные		
двери	с фурнитурой

•	 Индивидуальные		
приборы	учета

•	 Ламинат

•	 Внутренние	
перегородки	–	
газобетонный	блок,		
оштукатурены		
с	обоями		
под	покраску

•	 Лифты	Метеор		
(раньше	OTIS)

•	 Транспортная		
доступность

•	 Комфортная	среда	
проживания

•	 Современные	
стандарты	качества	
и	безопасности

Я УВЕРЕН – ВЛАДЕЛЬЦЫ 

КВАРТИР НАШЕГО ЖИЛОГО 

КОМПЛЕКСА  ОСТАНУТСЯ 

ИМИ ДОВОЛЬНЫ!

– Что мотивировало Вас на реализацию 
этого перспективного проекта? 

– За каждым успешным мужчиной стоит 
женщина, которая мотивирует его на до-
стижение результата. Я полностью соли-
дарен с этой мыслью драматурга Бернарда 
Шоу. В 2020 году я переживал черную по-
лосу в своей жизни. Но она сразу же закон-
чилась, когда я встретил ЕЕ. Она спасла 
меня и воодушевила! Душа вновь обрела 
крылья, мне захотелось идти вперед, сде-
лать что-то значимое. Так и родилась идея 
создания проекта ЖК «Мозаика».

Жизнь скучна без подвигов, без полной 

мобилизации всех сил. Но они не со-
вершаются «от нечего делать»! Для этого 
должна быть та, которая вдохновляет на 
подвиг, ради кого стоит его совершать! 
И если женщина поддерживает и верит 
в успех своего мужчины, то он ради нее 
горы сворачивает!

В моей жизни была именно такая история. 
Огромное спасибо Анастасии Б. 
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Редакция выражает благодарность начальникам и сотрудникам отделов ЗАГС Екатеринбурга 
и Свердловской области за сотрудничество с журналом «Свадебный вальс»

Ленинский	район
Сакко и Ванцетти, 105, корпус 1

+7 343 212-80-08

Октябрьский	район	
Луначарского, 220 
+7 343 254-69-88

Кировский	район
Лодыгина, 8

+7 343 374-29-73

Железнодорожный	район
Братьев Быковых, 7
+7 343 370-36-35

Орджоникидзевский	район
Кузнецова, 2

+7 343 331-18-40

Чкаловский	район
Титова, 26

+7 343 297-13-97

Верх-Исетский	район
Металлургов, 44

+7 343 242-51-43

Отделы ЗАГС

Дворец	бракосочетаний	г.	Верхняя	Пышма	
ул. Юбилейная, 15а 

+7 34368 5-37-13, 5-35-42

Ревда
Карла Либкнехта, 33 

+7 34397 5-80-82

Тавда
9 Мая, 18 

+7 34360 5-33-37, 5-34-73

Первоуральск
Трубников, 44В 

+7 3439 66-08-83

Краснотурьинск	
Карпинского, 12 
+7 34384 637-67

Карпинск	
Мира, 63 

+7 34383 3-27-92

Березовский
Театральная, 28
+7 34369 425-21

Североуральск  
Ленина, 42

+7 34380 233-03, 243-13

Талица 
Ленина, 104

+7 34371 215-52, 214-64

Асбест
Уральская, 61

+7 34365 748-58, 743-87

Реж
Вокзальная, 1А

+7 34364 356-06 (16)

Ивдель
60 лет ВЛКСМ, 79
+7 34386 2-10-34

Ирбит 
Советская, 44

+7 34355 361-45

Байкалово
Революции, 25 

+7 34362 2-05-53

Арти
Ленина, 100

+7 34391 211-52

Сысерть
Красноармейская, 44/59

+7 34374 603-99
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https://orientalforyou.com/jewelry/kolco/t-vid-obruchalnye/
https://orientalforyou.com/
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Екатеринбург 

пр. Ленина, 70    +7 343 375-05-05

Подарочные сертификаты СКИДКИ для молодоженов 
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+7 (343) 384-56-51
ekaterinburg.patrikman.ru
@patrikman_ekb

PATRIKMAN
магазин-ателье мужских костюмов

80 ТОРЖЕСТВО 
86 Полюби камень 

94 БАНКЕТНЫЕ ПЛОЩАДКИ 
94 Номер для двоих 

96 Выбор в пользу лета 

98 Ваш идеальный кейтеринг 

102 Кейтеринг с доставкой до двери

112 СВАДЕБНЫЙ ТОРТ
112 Сладкий акцент 

113 Конкурс свадебных тортов

114 МОЯ СЕМЬЯ 
114 Решение любой задачи

116 Брачный договор или Защита вашей семьи

118 Системные расстановки – способ достижения гармонии

120 Выгодная ипотека для молодой семьи

122 Совместная работа помогает отношениям

123 АН «Мегаполис-сервис Урал»: С нами надежно

124 Инвестиции в будущее

125 Смотрюсь в тебя, как в зеркало

126 Судьба быть счастливым

127 Голос как инструмент тела

128 Как поддерживать огонь в отношениях 

129 Таро – это путь ко всем ответам

130 Нарисуйте счастливое будущее

131 Недвижимость в Грузии: возможности и гарантии 

132 Круиз – идеальный вариант для молодоженов 

133 В каждой новой жизни они вместе 

134 Когда отношения можно и нужно спасать 

136 Планирование для комфортной жизни 

137 Идеальная жена – бизнесвумен 

138 Гороскоп: Под покровительством дракона

140 WEDDING NEWS 
172 Доверьте ремонт профессионалам

16

92 ПРОЕКТ: 
ИРБИТ СВАДЕБНЫЙ

96 ВЫБОР 
В ПОЛЬЗУ ЛЕТА

https://www.instagram.com/patrikman.ekb
https://vk.com/patrikman_ekb
https://ekb.patrikman.ru/


Банкетный зал до 60 человек
Изысканный интерьер с эксклюзивной мебелью, 
декором и освещением
Банкетное меню на любой вкус
Роскошные номера для новобрачных и гостей
SPA-комплекс (большой бассейн с подогревом, 
финская сауна)
Бильярдная
Собственная парковка
Закрытая охраняемая территория

+7 982 607-01-99

mecastle.ru

Круглогодичный уличный 
панорамный бассейн с 
подогревом

Большой крытый  
бассейн с панорамными 

окнами и подогревом
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Романтический уик-энд
ВЫИГРАЙ!

РОЗЫГРЫШ 

будет проходить  

в феврале 2025 года 

на открытии 

«Клуба молодоженов 2025»

Телефон для справок: +7 912 262-82-82

И ДРУГИЕ ПРИЗЫ *

* РОМАНТИЧЕСКАЯ 
НОЧЬ В ОТЕЛЕ

WEEKEND 

В САНКТ-ПЕТЕРБУРГЕ

* SPA НА ДВОИХ

УСЛОВИЯ КОНКУРСА:

1. Приобретите любую услугу  
или товар по этому журналу!

2. Поставьте печать у компании 
или подпись специалиста.

3. Впишите номер своего 
телефона для связи:

+7

4. Сделайте фото этой страницы  
и отправьте на promo@mediakrug.ru 

ФИО  
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ЛУЧШИЕ ТУРЫ 
ДЛЯ ВАС И ДЛЯ ВАШЕЙ СЕМЬИ

+7 922 112-77-68

@tur_komfort

Для всех, кто любит комфорт

РОССИЯ 
ТУРЦИЯ ТАЙЛАНД МАЛЬДИВЫ 

и многие 
другие страны

Светлана – 
ваш помощник 
в организации 
путешествий.

Туры с любовью

СВАДЕБНОЕ ПУТЕШЕСТВИЕ – 
УДОВОЛЬСТВИЕ НЕ ИЗ ДЕШЕВЫХ. 

ОБЫЧНО ТАКОЙ ПОДАРОК 
ПОКУПАЕТСЯ РОДИТЕЛЯМИ 
ЖЕНИХА И НЕВЕСТЫ. ВЕДЬ 

ИМЕННО ОНИ ИСКРЕННЕ ХОТЯТ 
ПОДАРИТЬ ДЕТЯМ НАСТОЯЩУЮ 

СКАЗКУ.

Светлана Ротару – эксперт 
по свадебному туризму: 
– «Моя большая любовь 

к путешествиям вдохновила меня 
в нелегкие ковидные времена стать 

турагентом, и сегодня я представляю 
онлайн-турагенство для семейного 

отдыха COMFORT TOUR». 
Светлана профессионально подберет 
страну для путешествия молодоженов 
и подскажет, как интересно обыграть 

такой подарок.

Свадебное путешествие от 
COMFORT TOUR станет приятным, 
увлекательным сюрпризом, который 

запомнится новоиспеченным супругам 
на всю оставшуюся жизнь.

https://www.instagram.com/tur_komfort/
https://www.instagram.com/tur_komfort/
https://www.instagram.com/tur_komfort/
https://www.instagram.com/tur_komfort/
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https://chamovskikh.com/?utm_source=agent&utm_medium=offline&utm_campaign=%D0%A1%D0%B2%D0%B0%D0%B4%D0%B5%D0%B1%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%92%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D1%81_%D0%B2%D0%B5%D1%81%D0%BD%D0%B0_2024
https://chamovskikh.com/
https://t.me/chamovskikh


НЕОБЫЧНЫЕ 
ЦВЕТЫ
Флора и свадьбы всегда были и, 
вероятно, будут связаны. Но каждый 
сезон платья с цветочной тематикой 
приобретают новое воплощение. Ди-
зайнеры соревнуются между собой 
– кто сможет удивить зрителя в этот 
раз? Но даже если вы не любитель 
дерзких экспериментов, таких как 
огромные и объемные цветы, банты 
в виде цветов, шлейф, похожий на 
лепестки гигантского цветка и про-
чих, вы сможете отдать дань природе 
более классическим вариантом. В 
конце концов, что лучше подойдет 
весне, если не цветочный узор на 
кружеве?

Свадебный салон «ЮНОНА»
ул. Луначарского, 50  
+7 (343) 388-03-60 
+7 912 287-70-10

Красивый воротник для красивой 
шеи. Правильно подобранный ворот 
усилит эффект от вашего платья. 
Если вам не нравятся декольте, от-
личным выбором станет высокий во-
ротник. Особенно к такому варианту 
стоит присмотреться тем, кто хочет 
провести венчание в церкви. Для 
такого мероприятия нужно будет 
закрытое платье с воротником и ру-
кавами. Выбирая подвенечное платье 
с воротником, придется отказаться 
от ожерелья. Аксессуар перегрузит 
образ. Если на лифе имеются стразы 
или камни, то по цвету они должны 
совпадать с оттенком ткани.

АКЦЕНТ 
НА ШЕЮ

Свадебный салон 
«ДАВАЙ ПОЖЕНИМСЯ» 
ул. Луначарского, 55 
+ 7 922 022-55-95

Платье моей мечты
ПРЕДЛОЖЕНИЕ РУКИ 
И СЕРДЦА ПОЛУЧЕНО. 
ЗНАЧИТ, ПРИШЛА 
ПОРА ВЫБИРАТЬ 
СВАДЕБНОЕ ПЛАТЬЕ. 
ЭТО ВОЛНИТЕЛЬНОЕ 
МЕРОПРИЯТИЕ, КОТОРОЕ 
С ДЕТСТВА ПРЕДСТАВЛЯЕТ 
СЕБЕ КАЖДАЯ ДЕВОЧКА. 
И ВОТ ВЫ ЛИСТАЕТЕ 
КАТАЛОГИ ПОДВЕНЕЧНЫХ 
НАРЯДОВ, И ПРОСТО 
ГЛАЗА РАЗБЕГАЮТСЯ. ЧТО 
ЖЕ ВЫБРАТЬ? 
ПОСЛЕ НЕПРИЛИЧНО 
ЗАТЯНУВШЕЙСЯ ЗИМЫ 
ПЕРВЫЕ ПРИЗНАКИ 
ВЕСНЫ ОЩУЩАЮТСЯ 
КАК ДОЛГОЖДАННЫЙ 
ГЛОТОК СВЕЖЕГО 
ВОЗДУХА. А ДЛЯ НЕВЕСТ 
ЭТО ОЗНАЧАЕТ ОТКРЫТИЕ 
СЕЗОНА, КОГДА МОЖНО 
СПОКОЙНО ВЫБИРАТЬ 
ПЛАТЬЕ, НЕ ОГЛЯДЫВАЯСЬ 
НА ЕГО ПРАКТИЧНОСТЬ 
И СООТВЕТСТВИЕ 
ПОГОДЕ. А ВЫБРАТЬ 
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО ЕСТЬ 
ИЗ ЧЕГО! СВАДЕБНЫЕ 
САЛОНЫ ПРЕДЛАГАЮТ 
ОГРОМНЫЙ ВЫБОР 
СВАДЕБНОЙ ПАЛИТРЫ НА 
ЛЮБОЙ ВКУС И КОШЕЛЕК.

СВАДЕБНАЯ МОДА ВСТУПАЕТ В НОВЫЙ ПЕРИОД. 
ЗНАКОМИМСЯ С СОВРЕМЕННЫМИ ИДЕЯМИ.
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https://promo.4ehotels.com/wedding-ekb/


Ох уж эта Барби! В детстве мы 
восхищались ее глазами, губами, 
красивыми волосами и пышными 
платьями. Она выглядела как насто-
ящая принцесса! Сегодня каждая не-
веста может ей стать – нужно лишь 
учесть несколько нюансов. Розовый 
всегда был одним из самых любимых 
цветов свадебного платья, но с не-
давним выходом фильма о Барби, его 
популярность возросла. Пожалуй, 
это самый подходящий для свадьбы 
цвет, если не считать классического 
белого. Розовая ткань будет соче-
таться с цветочной тематикой.

В СТИЛЕ 
БАРБИ

Салон свадебной моды «ЕВА» 
ул. Луначарского, 57  
+7 992 008-65-69

Хотя оборки и не являются чем-то 
новым и революционным, они все 
равно продолжают оставаться в 
свадебных трендах. Стоит ли этому 
удивляться? Пожалуй, нет. Оборки 
– отличный вариант для нежного 
свадебного образа. Они создают 
ощущение объема, пышности, но 
при этом сохраняют легкость и меч-
тательность, не перегружая образ. 
Хороший выбор для свадьбы. Так 
что, оборки будут с нами еще долгое 
время.

Хотите поразить гостей на свадьбе? 
Черное платье – отличный вариант. 
Цвет совершенно не свадебный, 
скорее наоборот, но ведь так даже 
интереснее! Неформальный или эле-
гантный – образ запомнится гостям. 
Из плюсов – вы точно будете вы-
деляться, ваша свадьба будет иметь 
самобытный и необычный харак-
тер. Из минусов – возможны косые 
взгляды и причитания старших 
родственников. Если радикальный 
вариант не для вас, а изюминки до-
бавить хочется, просто декорируйте 
белое платье черными элементами.

ЛЕГКОЕ 
ОБЛАКО

ГОТИЧНЫЙ 
ЧЕРНЫЙ

Удивлять и восхищать

БОЛЬШЕ 
СОВРЕМЕННЫХ 

МОДЕЛЕЙ 
НА ПОРТАЛЕ 

SVADBA-VALS.RU

Свадебный салон 
NORA NAVIANO 
ул. Луначарского, 51 
+7 (343) 370-56-95 
+7 912 219-71-93

Свадебный салон «8 НЕВЕСТ» 
ул. Карла Маркса, 36 
+7 922 127-28-02

Фото: Кирилл Филинков
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Для вашего торжества мы подготовили:

•	 Три	банкетных	зала:	70	/	50	/	15	человек
•	 Вежливое	и	внимательное	обслуживание
•	 Номер	в	отеле	4*	в	подарок
•	 Каравай	от	нашего	кондитера
•	 Второй	день	в	«Чапаевских	банях»
•	 Средний	чек	от	2	200	р.	на	гостя
•	 Дегустация	блюд
•	 Приятные	условия	на	алкоголь
•	 Зоны	для	выездной	регистрации	и	фуршета
•	 Специальные	цены	на	размещение	гостей	в	отеле

Екатеринбург, 

Сибирский тракт, 9-й км, 90  

+7 343 205-80-32

paleroyal_rest

СВАДЕБНЫЙ БАНКЕТ 
в	«ПАЛЕ	РОЯЛЬ»

https://paleroyal.ru/restourant/
https://www.instagram.com/paleroyal_rest/


Для невест, предпочитающих ми-
нимализм, существуют платья без 
лишнего декора. Только вы, белый 
цвет и текстура ткани. Особенно хо-
рошо такой выбор будет смотреться 
на свадьбе в стиле бохо или рустик, 
а фасон, лучше всего сочетающийся 
с минимализмом – это платье-ком-
бинация. В таком платье именно ВЫ 
будете центром торжества. Простые 
фасоны хорошо подойдут для невест 
в летнем сезоне.

ПРОСТЫЕ 
ФАСОНЫ

Салон «Свадьба» 
ул. Техническая, 19 
ТЦ Таганский ряд, вход 1 
(у памятника челнокам) 
1 этаж, бутик 107 
+7 908 918-44-84

Начинаются солнечные сезоны, а это 
значит, что блестящая ткань будет 
еще более волшебной! И что самое 
приятное – такая ткань подходит 
под любой фасон. Игриво искрится 
платье принцессы. Маняще перели-
ваются	«чешуйки»	подола	«русалка».	
Загадочно	мерцает	свободный	«гре-
ческий»	фасон.	Фотографии	с	таким	
платьем получатся восхитительно 
завораживающими. Если в детстве 
вы мечтали быть сказочной феей – 
это ваш шанс!

ОТКРЫТЫЕ 
ПЛЕЧИ

БЛЕСК 
СОЛНЦА

Удивлять и восхищать

БОЛЬШЕ 
СВАДЕБНЫХ МОДЕЛЕЙ 

МОЖНО УВИДЕТЬ 
НА ПОКАЗАХ 

В «КЛУБЕ 
МОЛОДОЖЕНОВ»

Регистрация на встречу 
Клуба молодоженов

event-ural.ru 
svadba-vals.ru/clubs/15

Свадебный салон «Престиж» 
ул. Рябинина, 19 
+7 906 802-98-83 
+7 922 297-14-40

Свадебный салон «Шоколад» 
ТЦ Таганский ряд 
ул. Техническая, 19 
1 этаж, бутик 106, 119 
+7 966 706-68-68

Фото: Михаил Ильиных

Открытые плечи – уже много лет 
в тренде. Отличный вариант для 
летней свадьбы, возможность проде-
монстрировать ключицу, интересные 
дизайны платьев – это все привлека-
ет невест. В этом сезоне дизайнеры 
предлагают нам подчеркивать плечи 
еще больше с помощью тонких 
бретелек. Сделать их не только 
функциональной необходимостью, 
но и частью образа. Ассиметрич-
ные рукава, бусины, плетение – для 
любой невесты найдется что-нибудь 
необычное, что западет в душу.
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Пески, 13 (в черте города, 
вблизи озера Шарташ, 500 м от КОРа)
+7 (343) 383-13-13, +7 922 123-13-13 
круглосуточно
Info@peski13.ru

Банкетная служба: 
+7 922 170-10-13, 
+7 922 130-33-13
Restor1@peski13.ru 
peski13.ru

ИДЕАЛЬНОЕ МЕСТО ДЛЯ СВАДЬБЫ, 
ДНЯ РОЖДЕНИЯ, КОРПОРАТИВА! 

Для молодоженов клуб предлагает 
коллекцию из четырех залов на 150, 80, 60 
и 30 человек. Один из залов находится на 
берегу озера Шарташ. Это двухэтажный 
ресторан с большой полукруглой верандой, 
с которой открывается великолепный 
вид на озеро и закат. Имеются площадки 
для выездной регистрации на открытом 
воздухе. Гости могут задержаться здесь на 
несколько дней. Комфортные домики и избы, 
выполненные в русском стиле, вмещают до 
80 человек. Атмосферные бани и авторская 
программа от пармастера Вадима Казакова 
наполнят второй день свадьбы молодоженов 
незабываемыми впечатлениями. 

ТАКЖЕ ДЛЯ МОЛОДОЖЕНОВ:

Возможность создания мероприятия «под 
ключ». «Мальчишники» и «Девичники», 
организация проведения свадьбы (декоратор, 
фотограф, ведущий, диджей, артисты, «живая 
зона приветствия»).

А ТЕПЕРЬ О ВКУСНЫХ БОНУСАХ

Проживание в VIP-избе в подарок!

Клуб предоставляет личного координатора 
для проведения вашего торжества.

Скидка на аренду площадок – до 20% на оба 
дня проведения свадьбы.

Загородный клуб «Пески» следует традициям 
и дарит молодоженам каравай. 

«ПЕСКИ» – ОТЛИЧНОЕ МЕСТО ДЛЯ 
АКТИВНОГО ОТДЫХА ЛЮБОЙ 
КОМПАНИЕЙ!

Пейнтбол, лазертаг, веревочные курсы, 
тир, прокат и т.д. Театрализованные 
представления: «Зов предков» (шаман-шоу), 
«Рыцарские бои», «Ермак» (история России). 
Командообразующие игры и турниры. 
Теплые монгольские юрты, веранды от 40 
до 300 человек. Охраняемая территория и 
бесплатная парковка.

Номер для 
молодоженов

в подарок
при заказе 
свадебного 

банкета
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СТИЛЬ В ОДЕЖДЕ

ALEXANDRA BELOUSOVA – ИЗВЕСТНЫЙ РОССИЙСКИЙ  
БРЕНД ЖЕНСКОЙ  ОДЕЖДЫ, РОДИВШИЙСЯ НА УРАЛЕ. 
ОТ ПОКУПАТЕЛЕЙ И ЗАКАЗЧИКОВ ПЛАТЬЕВ, КОСТЮМОВ, 
КУРТОЧЕК И ПАЛЬТО ДИЗАЙНЕРА АЛЕКСАНДРЫ БЕЛОУСОВОЙ 
НЕТ ОТБОЯ.

 «Шью, шью, а заказов не убавляется», – 
признается модельер. Как и предложений 
поучаствовать в дефиле, к которым Алек-
сандра подходит избирательно, и тому 
есть причины. Ее модели одежды рассчи-
таны на женщин, отличающихся статью, 
высоким ростом, пышными формами. 
 «Важно, чтобы в модных показах моде-
ли pluse size свободно конкурировали с кол-
лекциями, где все отшито на «90-60-90», 
– подчеркивает Александра.
 На вопрос, почему она предпочитает 
модели больших размеров, отвечает, что в 
России мало стильной одежды для круп-
ных и высоких женщин. «Им хочется брю-
ки в пол, а их нет, как и жакетов и пла-
тьев», – поясняет модельер и добавляет, 
что женщинам важен не просто костюм 
или платье впору, но и свой индивидуаль-
ный стиль. «Им важно найти свой образ 
и стиль, а я умею это делать. Хотя с ро-
скошными крупными формами работать 
сложнее», – говорит Александра.

 Познакомиться с брендом ALEXANDRA 
BELOUSOVA можно не только на дефиле. 

Коллекция Александры есть в бутике 
GALLERIA russian brands ТРЦ VEER Mall, 
у которого несколько площадок. 

 Сейчас дизайнер работает над весенней 
коллекцией, отшивая одежду мелкими 
сериями. «Изделия быстро раскупаются. 
Вот и шью 24 часа в сутки. Мои клиенты 
не хотят встречать женщин в одина-
ковых платьях. С другой стороны на ка-
шемировое платье спрос круглый год. На 
Яндекс Маркете оно – хит продаж», – на-
поминает дизайнер и обещает в весенней 
коллекции немало сюрпризов. 
 «Отшиваются изделия из вельвета, 
гофрированных, лакированных, серебряных 
тканей. Если говорить о цвете, то сегодня 
актуальны: белый, черный, винный, оран-
жевый и изумрудный цвета. Я их активно 
использую в весенней коллекции, где есть и 
платья, и костюмы, и легкие струящиеся 
брюки палаццо. Планирую курточки-бом-
беры из лакированной кожи и серебра», – 
рассказывает Александра.
 Ей импонируют вкусы и предпочтения 
современных невест, их тяга к свадебно-
му наряду простого кроя. «В феврале по-
ступило несколько заказов на свадебные 
платья. Все модели просты и изящны. В 
этом своя прелесть и преимущество, так 
как эти платья будут носиться и после 
свадьбы», – говорит модельер.Что касается 
родственников и близких невесты, то они 
с легкостью выберут наряд из модельного 
ряда ALEXANDRA BELOUSOVA, пред-
ставленного в магазине GALLERIA рус-
ские бренды ТРЦ VEER Mall. 
 В коллекциях Александры есть одежда 
на любой вкус и кошелек. Преимущество 
ее бренда – доступные цены. «Одежда мо-
его бренда должна быть доступна, стои-
мость моих изделий варьируется в преде-
лах от 4 до 8 тыс. руб.», – уточняет она.
	 Заказчики	Александры	–	не	только	ура-
лочки, но и столичные звезды. «Я отши-
ваю модели для актрисы, певицы и телеве-
дущей Надежды Ангарской. Ее рост метр 
восемьдесят. Работать с ней интересно», 
– делится впечатлениями модельер.

 Она не любит жаловаться, и я буквально 
уговариваю ее сказать пару слов о том, что 
актуально для поддержки отечественных 
производителей одежды. «Возвращаются 
бренды, ушедшие в 2022 году. Параллель-
ный импорт медленно, но растет. Значит, 
что отечественным дизайнерам через год-
два конкурировать станет труднее. Их 
надо поддержать. Создавать льготные 
налоговые режимы. Был проект «Имена», 
организованный СОФПП, где начинающие 
предприниматели презентовали свою про-
дукцию. В рамках этого проекта состоя-
лись показы моей коллекции. Это помогло 
мне продвинуться, сделать свой бренд бо-
лее узнаваемым. Таких проектов должно 
быть больше», – заключила Александра.

не зависит от размера

АЛЕКСАНДРА БЕЛОУСОВА

дизайнер-модельер, 

владелица бренда

ALEXANDRA BELOUSOVA

Екатеринбург, VEER mall 
пр. Космонавтов, 108д

Верхняя Пышма, Студия ALEXANDRA 
BELOUSOVA, ул. Мамина Сибиряка, 2

+7 953 041-0048    Вк: brendbelousova

Текст: Наталья Горбачёва

FASHION BlOG28

Три площадки: 
•	купольный	зал	на	190	человек	
•	летняя	веранда	на	100	человек	
•	открытая	терасса	с	видом		 	
	 на город	до	500	человек	

Потрясающие	виды	
для	фотосессий	в	зале	и	на	крыше.
Сцена	и	музыкальная	аппаратура	
для	выступления	групп.	
Алкоголь	заказчика,	
без	пробкового	сбора.

В подарок для молодоженов: 
•	украшение	зала	 •	каравай
•	ужин	на	двоих	 	 •	огненное	шоу
•	шоколадный	фонтан	 •	танец	живота

https://vk.com/brendbelousova
https://vk.com/brendbelousova


Радищева, 55, 6-й этаж
Летняя веранда на крыше
+7 912 284-84-43, +7 343 345-54-05 
Банкет-менеджер: Тадевос Норикович 
cafeplanetariy.kuh-center.ru

 cafeplanetariy

Три площадки: 
•	купольный	зал	на	190	человек	
•	летняя	веранда	на	100	человек	
•	открытая	терасса	с	видом		 	
	 на город	до	500	человек	

Потрясающие	виды	
для	фотосессий	в	зале	и	на	крыше.
Сцена	и	музыкальная	аппаратура	
для	выступления	групп.	
Алкоголь	заказчика,	
без	пробкового	сбора.

В подарок для молодоженов: 
•	украшение	зала	 •	каравай
•	ужин	на	двоих	 	 •	огненное	шоу
•	шоколадный	фонтан	 •	танец	живота

Средний чек  

на человека –  

от 2000 руб. 
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vk.com/cafeplanetariy
vk.com/cafeplanetariy
https://cafeplanetariy.kuh-center.ru/
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STYle 

2024

Костюмы: 
Магазин мужских костюмов 
и аксессуаров Kvalitelli
ул. Малышева, 5 
(ТРЦ «Алатырь», 2 этаж) 
+7 922 032-98-40 
vk.com/kvalitelli_ekb 
kvalitelli.ru/ekb

Платья: 
Свадебный салон 
«8 НЕВЕСТ»
ул. Карла Маркса, 36
+7 922 127-28-02
svbum.ru
vk.com/svbumekb

Фотограф: 
Александра РЯПАСОВА
vk.com/alex_ooo09
+7 912 284-72-05

Образ невесты: 
Студия красоты 
THE_CULT_of_beauty 
+7 912 204-68-83 
vk.com/the_cult_of_beauty

Модели: 
Алина УРЮПИНА 
vk.com/id96230728
и Шамиль ГИЛЬМИТДИНОВ 
vk.com/shamil_event

Площадка: 
DORIAN GRAY kitchen & bar 
г. Екатеринбург, 
ул. Антона Валека, 15
+7 343 328-75-28
doriangrayekb.ru

ФОТОПРОЕКТ30

https://vk.com/kvalitelli_ekb
https://kvalitelli.ru/ekb
http://svbum.ru/
https://vk.com/svbumekb
https://vk.com/alex_ooo09
https://vk.com/the_cult_of_beauty
https://vk.com/id96230728
https://vk.com/shamil_event
https://doriangrayekb.ru/
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МАГАЗИН МУЖСКИХ 
СВАДЕБНЫХ КОСТЮМОВ 

В ЕКАТЕРИНБУРГЕ!

• Цены на костюмы 
от 11900 руб. до 24900 руб.

• Размеры: от 44 до 66
• В наличии костюмы 

на рост от 165 до 198 см

НАШИ СТИЛИСТЫ 
ПОМОГУТ СОБРАТЬ 

ПОЛНЫЙ ОБРАЗ ЖЕНИХА!

• Средняя стоимость 
готового свадебного образа 

- 27580 руб. (костюм, 
сорочка, туфли, галстук)

ПОДГОНКА КОСТЮМА 
В АТЕЛЬЕ В ПОДАРОК! 

https://vk.com/kvalitelli_ekb
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Каждая невеста мечтает 
о самом красивом 
свадебном платье, и какое 
оно будет - она решает 
сама! А мы с удовольствием 
поможем воплотить 
любую мечту в реальность 
и подберем именно то самое 
единственное свадебное 
платье мечты! 

Свадебные и вечерние 
Платья в Екатеринбурге.  
 
Размерный ряд от 38 до 60 
в наличии и под заказ. 
 
СКИДКА НА ПЛАТЬЕ 
– 2000 РУБЛЕЙ ПО 
КОДОВОМУ СЛОВУ 
«СВАДЕБНЫЙ ВАЛЬС».

https://vk.com/svbumekb
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В тренде мужской свадебной моды закрепился ми-
нимализм и сдержанность. Классический черный 
смокинг на пике своей популярности в этом сезо-
не. Но не стоит слепо идти на поводу у тенденций 
сегодняшнего дня, вам никто не мешает выбрать 
смокинг в нестандартном цвете. Он может быть 
любым, какой только сможете найти в салонах 
нашего города.

Легкий	эпатаж	всегда	приветствуется!	Классиче-
ская костюмная тройка не осталась в стороне и 
радует своим преображением. 

Лацкан	пиджака	расширился	и	заострился,	жилет	
стал однобортным, крой пиджака укороченным, 
а цветовая палитра изумляет воображение. На 
смену агрессивной клетке пришли еле заметные 
принты и гладкие фактуры с сочными цветами 
лета – зеленый, бирюзовый, сиреневый, голубой, 
бежевый, светло-серый. Для придания мужествен-
ности стоит выбирать модели с расширенными 
плечами и приталенным силуэтом.

Ярким	штрихом	в	образе	жениха	может	быть	и	
обувь. Белые кеды или кроссовки добавят нотки 
спортивного шика, смягчив тем самым классиче-
ский костюм. И не забудьте примерить лоферы. 
Удачно совмещая в себе лучшие качества клас-
сических туфель и неформальных мокасин, они 
для многих стали образцом стиля и абсолютного 
комфорта. Удобная обувь – немаловажный фактор 
для счастливого дня.

Не стесняйте своих желаний выглядеть ярко и 
торжественно в свой незабываемый свадебный 
день. Будьте с невестой единой гармоничной парой 
на радость вашим гостям.

Информацию предоставил салон мужского сва-
дебного костюма Renzo Rinaldi.

Смокинг
ЖЕНИХ И ЕГО КОСТЮМ – ГВОЗДЬ ЛЮБОЙ СВАДЬБЫ. ДА-ДА!  
ЖЕНИХ – ЭТО НЕ ТЕНЬ НЕВЕСТЫ, А ПОЛНОПРАВНЫЙ УЧАСТ-
НИК ТОРЖЕСТВА! ОН ПЕРВЫМ ПОЯВЛЯЕТСЯ НА ЦЕРЕМОНИИ 
И ВСЕ ВЗГЛЯДЫ ПРИКОВАНЫ ИМЕННО К НЕМУ, А С ВЫХОДОМ 
НЕВЕСТЫ КОСТЮМ ДОЛЖЕН ВЫГЛЯДЕТЬ ДОСТОЙНО РЯДОМ 
С РОСКОШНЫМ ПЛАТЬЕМ.

ТРОЙКА, КЛАССИКА...

Больше информации об образе жениха  
читайте на портале svadba-vals.ru

Наведите камеру смартфона на QR-код и перейдите 
по ссылке в сервис дополненной реальности МЕМОРИС. 
Приложение можно не устанавливать. Наведите камеру 
на фото и наслаждайтесь видеопросмотром!
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vk.com/renzorinaldiekb
vk.com/renzorinaldiekb
https://www.instagram.com/renzorinaldiekb/
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Модный	Дом	«Ruble昀턀a»	уже	
13	лет	занимается	премиаль-
ным индивидуальным поши-
вом из лучших итальянских и 
английских тканей. 

Владелица Модного Дома 
«Ruble昀턀a»	Таша	Рублева	реко-
мендует начинать подготовку 
костюма для свадьбы за два 
месяца до намеченного тор-
жества:	«Бывали	случаи,	когда	
мы успевали и за месяц. Сроки 
изготовления костюма зависят 
от множества факторов. Так, 
например, ткани для костюмов 
везут из Италии или Англии.
 
При индивидуальном пошиве 
костюма уделяется внимание 
сразу	нескольким	критериям:	
стилю, качеству тканей, иде-
альной посадке, персонали-
зации изделия (возможно ис-
пользование особенной ткани 
для подкладки или вышивка 
монограммы). Только индиви-
дуальный пошив гарантирует 
идеальную посадку костюма 
и максимальный комфорт в 
носке.
 
Идеальная посадка может 
скорректировать силуэт, 
скрыть недостатки фигуры 
и подчеркнуть достоинства. 
Для людей невысокого роста 
рекомендуются костюмы с 
ярко выраженной вертикаль-
ной полоской, которая будет 
визуально вытягивать силуэт. 
Полным людям не рекоменду-
ются ткани в клетку, стилисты 
советуют им выбирать костю-
мы в узкую или классическую 
полоску. В Модном доме 
«Ruble昀턀a»	дизайнеры	помогут	
с выбором ткани, грамотно 
снимут мерки, проконтроли-

СВАДЕБНЫЙ 
КОСТЮМ

В ЭТОМ ГОДУ 
МОДНЫЙ ДОМ «RUBLEFFKA» 
СТАЛ ПОБЕДИТЕЛЕМ 
ПРЕМИИ WeddING AWARdS В 
НОМИНАЦИИ «ЛУЧШИЙ САЛОН-
АТЕЛЬЕ МУЖСКИХ КОСТЮМОВ»

СВАДЬБА ИЛИ ДРУГОЕ ТОРЖЕСТВЕННОЕ 
МЕРОПРИЯТИЕ – МУЖЧИНЕ НЕОБХОДИМ 
КАЧЕСТВЕННЫЙ СТИЛЬНЫЙ КОСТЮМ.

ПРИХОДИТЕ 
В МОДНЫЙ ДОМ 
«RUBLEFFKA» 
ЗА ВАШИМ ЛУЧШИМ 
КОСТЮМОМ!

Ваш лучший

ИНДИВИДУАЛЬНЫЙ ПОШИВ МУЖСКОЙ ОДЕЖДЫ И ОБУВИ

Åêàòåðèíáóðã, 
ïð. Ëåíèíà, ä. 25,

ÒÖ «Åâðîïà», 2 ýòàæ
+7 963 275-22-51

Ìîñêâà,
Êóòóçîâñêèé ïðîñïåêò,

ä. 2/1, ê. 1à, 2-é ïîäúåçä
+7 968 934-62-94

руют качество от кроя до каж-
дой строчки, подберут под-
ходящую фурнитуру и соберут 
полный торжественный образ. 
Чтобы костюм сел по фигуре, 
предусмотрены примерки – на 
них изделие корректируют до 
идеальной посадки.  

Важным вопросом является 
цена костюма. Если платью 
невесты уделяется много вни-
мания, а надевается оно один 
раз и его стоимость состав-
ляет одну из самых крупных 
статей расходов, то костюм 
жениха часто выбирают не так 
внимательно. А зря, ведь клас-
сический свадебный костюм 
жених наденет еще не один раз 
на торжественные и деловые 
мероприятия. 

Индивидуальный пошив не 
имеет усредненного ценника, 
ведь итоговая сумма зави-
сит и от выбранных тканей 
и деталей. Базовая цена на 
мужской костюм в Модном 
доме	«Ruble昀턀a»	составляет	
120	тысяч	рублей,	на	сорочку	–	
28	тысяч,	на	обувь	–	55	тысяч.	
Если же выбирать самые 
эксклюзивные европейские 
ткани, то цена увеличится.  
В случае, если вы построй-
неете или поправитесь, то 
всегда сможете обратиться за 
подгонкой костюма в Модный 
дом	«Ruble昀턀a».

deluxe

ИНДИВИДУАЛЬНЫЙ ПОШИВ 
МУЖСКОЙ ОДЕЖДЫ 
И ОБУВИ

Москва, Кутузовский пр., 
д. 2/1, к. 1а, 2-й подъезд
+7 968 934-62-94 

Екатеринбург, пр. Ленина, д. 25 
ТЦ «Европа», 2-й этаж 
+7 963 275-22-51 ruble�ka-fashion.com
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7 963 275-22-51
https://rubleffka-fashion.com/
https://rubleffka-fashion.com/
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В МУЖСКОЙ ОДЕЖДЕ
КАК ВЫГЛЯДИТ СТИЛЬНЫЙ МУЖЧИНА? БОЛЬШИНСТВО 
ЖЕНЩИН ОТВЕТИТ, ЧТО ЭТО УВЕРЕННЫЙ В СЕБЕ ДЕНДИ 
В КЛАССИЧЕСКОМ КОСТЮМЕ. КАЗАЛОСЬ БЫ, ЧЕГО 
ПРОЩЕ: ПРИОБРЕСТИ НЕСКОЛЬКО МОДНЫХ ТРОЕК, 
ДВОЕК, СМОКИНГОВ. НО СОБСТВЕННОГО СТИЛЯ КАК НЕ 
БЫЛО, ТАК И НЕТ. ПОЧЕМУ? МОЖЕТ БЫТЬ, ПОТОМУ, ЧТО 
МЫ ДЕЛАЕМ СТАВКУ НА БЫСТРО МЕНЯЮЩУЮСЯ МОДУ, 
А НАДО БЫ НА СТИЛЬ, ПРЕЖДЕ ВСЕГО, НА КЛАССИКУ? 
«КЛАССИЧЕСКИЕ КОСТЮМЫ НУЖНО ПРАВИЛЬНО 
ВЫБИРАТЬ», – ГОВОРИТ ЭКСПЕРТ И ВЛАДЕЛЕЦ МАГАЗИНА 
SuleYMANOV ВЮСАЛ СУЛЕЙМАНОВ.

– Вюсал, как Вы оцените осведомлен-
ность наших мужчин в части выбора 
одежды, понимания стиля?

– По опыту, я пришел к выводу, что ос-
ведомленность невысокая. Поэтому я не 
ограничиваюсь наблюдениями за тем, что 
и как выбирают люди в нашем магазине 
классических мужских костюмов. Подхо-
жу и рассказываю, как выбрать костюм, 
как его носить. Предлагаю примерить 
изделие, на которое человек поначалу не 
обратил внимание. Костюмов у нас мно-
го, ассортимент постоянно обновляется. 
Цветовая палитра богатая, как и ткани, из 
которых выполнены изделия. Объединяет 
наши костюмы то, что мы называем клас-
сическим стилем.

– Мужчины соглашаются с тем, что 
предлагаете Вы?

–	Я	 начинаю	 общаться,	 и	 в	 какой-то	мо-
мент люди осознают, что я эксперт, спо-
собный одеть человека стильно. В такие 
минуты клиенты познают азы стиля в 
одежде. Мне важно, чтобы мужчина при-
обрел костюм, в котором он будет вы-
глядеть изысканно и брутально. В то же 
время, одежда не должна затмевать образ 
человека.	Задача	–	раскрыть	образ	и	под-
черкнуть достоинства. К слову, такой эф-
фект не могут дать вещи, мода на которые 
меняется каждый сезон. На некоторых 
мужчинах модные фасоны могут выгля-
деть нелепо, чего не скажешь о классике. 
Классика вне времени. 

– А как быть с сорочками, галстуками, 
обувью?

– Мы полностью одеваем мужчину. Пред-
ложим несколько сорочек, обувь, гал-

стуки, зажимы для булавок. И не станем 
торопить с окончательным решением. Вы-
бор большой, а полученную информацию 
нужно обдумать. Для этого не обязательно 
покидать магазин. Можно воспользовать-
ся нашим баром, где подадут напитки. Это 
бесплатная услуга. Как и автопарковка, а 
еще ателье, где бесплатно подошьют брю-
ки, рукава. Подгонят костюм по фигуре 
и отпарят его. У нас действует бонусная 
программа, проводятся акции, когда ко-
стюмы можно купить в полцены. В целом 
цены в нашем магазине вполне доступные 
и демократичные.

– В основе вашей политики принцип, ос-
нованный на том, что люди покупают 
у людей. Что это дает Вашему бизнесу?

–	Я	бы	спросил	и	о	том,	что	это	дает	кли-
енту. О преимуществах классического 
костюма мы рассказываем просто и по-
нятно. Это основа доверия, а доверие – 
фактор успеха в деле.

– Покупатели возвращаются к Вам?

– Мои клиенты возвращаются и после 
первой, и после второй и третьей покупки. 
Мы помогаем им создать практичный, ка-
чественный look путем сочетания одежды, 
разнообразного комбинирования. Нам 
важно, чтобы клиент посмотрел на себя в 
разных образах – в смокинге, в костюме с 
рисунком, в комбинированном комплек-
те. Это и есть процесс создания индивиду-
ального стиля клиента. 

– Что предлагаете женихам, и каковы их 
запросы?

– Сейчас охотно покупают костюмы тем-
но-зеленого, изумрудного, коричневого 

цвета. Часто выбирают синие костюмы 
с бордовыми галстуками, хотя такой ко-
стюм далек от свадебного образа. Стара-
емся убедить их в том, что тот же смокинг 
эффектнее и предпочтительнее. В марте 
действует	скидка	50%	на	изделия	в	суще-
ствующей коллекции. В ближайшее время 
поступят новые модели, но они будут зна-
чительно дороже. Ожидаем поступление 
костюмов-двоек с брюками без стрелок. 
Это брюки на поясе с резинкой и пиджаки 
с накладными карманами. Такие костюмы 
хороши для выездных церемоний.

– Вы недавно женились, надо полагать, 
что всем прочим костюмам для своей 
свадьбы Вы предпочли смокинг?

– На мне был черный смокинг и черные 
приталенные брюки со стрелками. Со-
рочка теплого белого цвета, гармониро-
вавшая с платьем моей невесты. Свадьбу 
мы сыграли прошлой осенью, тогда же я 
открыл	новый	магазин	по	улице	Азина,	41.

– Брюки со стрелками в моде?

– Есть мода, а есть стиль. Брюки со стрел-
ками – это стильно всегда!

– Сколько костюмов в Вашем гардеробе?

– Семь. Это мой минимум, позволяющий 
жить комфортно, без головной боли по 
поводу того, что надеть, что с чем комби-
нировать. Важно составить такой базовый 
гардероб, в котором отдельные вещи бу-
дут сочетаться. 

– Меня поразили разнообразие расцве-
ток, фактура тканей костюмов, пред-
ставленных в Вашем магазине...

–	 Я	 сам	 выбираю	 расцветки	 и	 стараюсь,	
чтобы палитра костюмов была макси-
мально широкой. Наши модели отшива-
ются из разных тканей. Есть шерстяные 
костюмы, в которых, благодаря дышащим 
свойствам, не жарко даже в теплое время 
года. О любителях костюмов из хлопка и 
льна мы тоже не забываем. В наличии есть 
все, что вашей душе угодно. Наши костю-
мы отшиваются в Турции по итальянским 
лекалам, в мужских классических костю-
мах они отличаются элегантностью и соз-
дают идеальное сочетание классической 
эстетики и современного дизайна.

Интервью: Наталья Горбачева

Классический стиль
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МАГАЗИН КЛАССИЧЕСКОЙ МУЖСКОЙ ОДЕЖДЫ 

г. Екатеринбург, ул. Азина, 41 
+7 996 171-54-52   suleymanov-suits.ru
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Любые	мероприятия	–	корпоративные	
праздники, свадьбы, юбилеи, 
тематические вечеринки, презентации, 
выпускные вечера, шоу-программы – 
вот моя профессия. 
 
Избитые	тосты,	«дипломы	свекрови»,	
занудные	викторины	и	«бородатые»	
конкурсы – все это не ко мне. 
Живое общение с залом, 
интеллигентный стиль ведения, 
непринуждённая атмосфера и 
максимум улыбок и позитива – вот, 
по моему мнению, залог успешного 
праздника. Никаких пошлых и плоских 
шуток, цепляния к гостям, кривляний и 
неуместных комментариев. 
 
Огромный	опыт	(более	10	лет)	
работы на городских, семейных и 
корпоративных мероприятиях. 
Среди заказчиков – крупные 
корпоративные клиенты и агентства 
Екатеринбурга и региона 
(Уральская Палата Недвижимости, 
VICHI, Coca-Cola Company, LUKoil, 
Авторадио, Уральские авиалинии, 
Honda, Сбербанк России, Газпром-
нефть и пр.) 
 
Бонусы (бесплатно, по желанию 
заказчика): 
– Монтаж слайд-фильма с 
использованием фотографий заказчика 
(тематика и сценарий оговариваются); 
– Живой вокал на русском, английском, 
французском испанском и др. языках 
(джаз, латино, диско, ретро, поп); 
– Светомузыкальная и лазерная 
аппаратура для дискотеки 

+7 922 61-99-564 

соцсети:

alexanderpopo�_o�cial
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КОСТЮМ ДВУБОРТНЫЙ 
БЕЖЕВЫЙ

Крой: приталенный 
Ткань: 55% лен / 25% вискоза / 
15% полиэстер / 5% лайкра

Цена: 9900₽Р
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КОСТЮМ ДВУБОРТНЫЙ 
БЕЖЕВЫЙ

Крой: приталенный 
Ткань: 55% лен / 25% вискоза / 
15% полиэстер / 5% лайкра

Цена: 9900₽Р

http://instagram.com/alexanderpopoff_official
http://instagram.com/alexanderpopoff_official


Если вам необходим 
профессиональный ведущий на 
свадьбу с качественным юмором 
–	то	вы	его	нашли!	Более	12	лет	
провожу мероприятия различного 
уровня! Секрет успешной свадьбы 
прост:	немного	романтики,	щепотку	
нежности, большой флакон любви 
и четко выверенная порция юмора! 
Только уникальный подход к каждой 
свадьбе, эксклюзивность и личная 
харизма.

Работая со мной, вы получаете:

Wow-эффект события. Никаких 
банальных и старых конкурсов. Только 
интересный и свежий контент. Гости 
еще долго будут вспоминать ваш 
праздник с ностальгией!

Вы на связи со мной 18 часов в сутки 
(остальные 6 часов для сна). Всегда 
нахожусь на связи, можно решить 
абсолютно любой вопрос сразу! Очень 
важно, что ведущий – ваша поддержка 
и готов всегда помочь!

Музыкальное сопровождение. 
Качественная аппаратура и 
профессиональный DJ сделают ваш 
праздник самым танцевальным!

Без пошлостей! Думаю, тут не нужны 
комментарии.

По-настоящему семейное 

мероприятие! К каждому гостю 
уникальный подход. Без внимания 
никто не останется. Поэтому каждый 
будет чувствовать себя как дома.

Звоните	скорее,	чтобы	воплотить	в	
жизнь свадьбу вашей мечты. 

+7 (922) 113-11-32 

vk.com/stas_event
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КОСТЮМ-ТРОЙКА ЧЕРНЫЙ 
ДВУБОРТНЫЙ  В ПОЛОСКУ

Крой: приталенный 
Ткань: 75% шесть / 
20% вискоза / 5% лайкра

Цена: 9900₽Р
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КОСТЮМ-ТРОЙКА ЧЕРНЫЙ 
ДВУБОРТНЫЙ  В ПОЛОСКУ

Крой: приталенный 
Ткань: 75% шесть / 
20% вискоза / 5% лайкра

Цена: 9900₽Р

https://vk.com/stas_event
https://vk.com/stas_event


ВЛАДИМИР
ЛОЗОВСКИЙ

Всех пламенно приветствую! 
Я ведущий	международного	класса.	На	
протяжении	4	лет	жил	в	Азии	и	работал	
ведущим Европейских свадебных 
событий в легком современном 
стиле.	Я	провел	более	200	свадебных	
мероприятий на русском и английском 
языке. 
Основные важнейшие параметры 
ведущего, не тамады, именно 
ведущего шоу, заключаются в пяти 
составляющих: 
ВНЕШНОСТЬ.	Безусловно,	
ведущий - это лицо вечеринки. Его 
привлекательность располагает 
гостей раскрыться и чувствовать себя 
свободно. 
ХАРИЗМА.	Это	высокий	авторитет	
исключительно одарённой личности, 
способность почти гипнотически 
воздействовать на аудиторию. 
Благодаря харизме, даже самые 
закрытые люди будут готовы выйти из 
зоны комфорта и зажечь огонь внутри 
себя. 
ОГОНЬ	внутри	себя.	Тот,	который	
будет зажигать пламя внутри гостей. 
ПСИХОЛОГ.	Чувство	и	понимание	
психотипа аудитории. Все люди 
разные. Когда ведущий видит тех, 
кто стесняется, и тех, кто желает 
выступить, получить больше внимания 
– мероприятие движется к главному 
эффекту счастья здесь и сейчас. 
ВОВЛЕЧЕННОСТЬ.	Максимально	
сконцентрирован, включен и 
сосредоточен, внимателен к каждому 
гостю, способен анализировать 
ситуацию в реальном времени в 
режиме многозадачности.
 
Звоните,	буду	рад	новым	встречам	и	
проектам! 

+7 952 733-89-63 

taplink.cc/uhighforces
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КОСТЮМ-ТРОЙКА 

ЧЕРНЫЙ В ПОЛОСКУ

Крой: приталенный 
Ткань: 75% шесть / 
20% вискоза / 5% лайкра

Цена: 9900₽Р
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КОСТЮМ-ТРОЙКА 

ЧЕРНЫЙ В ПОЛОСКУ

Крой: приталенный 
Ткань: 75% шесть / 
20% вискоза / 5% лайкра

Цена: 9900₽Р

https://taplink.cc/uhighforces
https://taplink.cc/uhighforces


«Здравствуйте,	меня	зовут	Света,	и	я	
с огромным удовольствием проведу 
ваш	праздник!».	Это	первые	слова,	
которые я говорю молодоженам, 
юбилярам, руководителям фирм, 
родителям выпускников и просто тем, 
кто планирует организовать какое-
либо мероприятие. Все дело в том, 
что я – профессиональная ведущая! 
На протяжении	12	лет	я	совершенствую	
свое	мастерство	и	провожу: 
•	Камерные	свадебные	ужины	и	яркие		
 свадебные вечеринки  
•	Выездные	регистрации	брака	 
•	Классические	и	тематические	юбилеи	 
•	Выпускные	вечера	 
•	Концертные	мероприятия	и		 	
 торжественные награждения 
 
Ярко,	стильно,	со	вкусом!	 
 
Я	знаю	о	современных	праздниках	
все	и	даже	чуточку	больше!	Я	помогу	
воплотить в жизнь ваши самые смелые 
идеи. И если мы с вами еще не знакомы, 
то...	Здравствуйте,	меня	зовут	Света,	и	
я с огромным удовольствием проведу 
ваш праздник! 
 

+7 912 678-90-95 

vk.com/svshprazdnik

@sveta.nt.sh_vedu

Образ	ведущей:	
стилист Ксения Тарабрина 
vk.com/club43973814
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КОСТЮМ-ТРОЙКА БЕЖЕВЫЙ

Крой: приталенный 
Ткань: 60% хлопок / 
20% вискоза / 17% полиэстер / 
3% лайкра

Цена: 9900₽Р

П
л

о
щ

а
д

ка
: А

тр
и

у
м

 П
а

л
а

с 
О

те
л

ь 
  К

у
й

б
ы

ш
е

в
а

, 4
4

   
(3

4
3

) 
3

5
9

-6
0

-0
0

   
a

tr
iu

m
h

o
te

l.r
u

КОСТЮМ-ТРОЙКА БЕЖЕВЫЙ

Крой: приталенный 
Ткань: 60% хлопок / 
20% вискоза / 17% полиэстер / 
3% лайкра

Цена: 9900₽Р

https://vk.com/svetashpakovaprazdnik
https://vk.com/svetashpakovaprazdnik
http://instagram.com/sveta.nt.sh_vedu
https://m.vk.com/club43973814
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Сеть магазинов  
Enrico Marinelli, Bottega, Bagozza

Создать безупречный образ вам помогут элегантные  
итальянские свадебные костюмы. Огромный выбор моделей, 

способных подчеркнуть все преимущества фигуры.

Богатая цветовая палитра. Ассортимент обновляется каждую неделю.

Качественные натуральные материалы, 
позволяющие чувствовать себя великолепно.

В ПОДАРОК – подгонка костюма по фигуре.

Будьте уверены – ваш свадебный костюм будет уникален!

ТЦ «Универбыт»  Посадская, 28а 1-й этаж +7 912 236-44-10
ТРЦ «Алатырь»  Малышева, 5 2-й этаж +7 343 216-56-40
Молл «Парк Хаус»  Сулимова, 50 2-й этаж +7 343 216-56-30

ТЦ «Дирижабль»  Ак. Щварца, 17 2-й этаж +7 343 218-84-43
Outlet Brends stories Нескучная, 3  +7 343 287-95-37 
Bottega Outlet 

В наших магазинах вы можете подобрать костюмы 
для жениха, а также для друзей и свидетелей.
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 ОТ НАС: 
• ИНТЕРЬЕРНАЯ ФЛОРИСТИКА
• СВАДЕБНАЯ ФЛОРИСТИКА
• СОЗДАНИЕ КОМПОЗИЦИЙ 
 ДЛЯ ЛЮБОГО ВАШЕГО ПРАЗДНИКА

 ДЕКОРИРОВАНИЕ СВАДЬБЫ:
• оформление зала (улицы)
• букет невесты 
 (фальшбукет и бутоньерка в подарок)
• букеты для подружек невесты
• свадебный венок для невесты
• цветочная атрибутика для девичника

Milo – цветочная мастерская, 
заряженная творческой 
энергией наших флористов. 
Цветы для нас – искусство 
природы, а работа и создание 
композиций - медитация. 

У нас вы сможете подобрать: 
цветочный подарок; 
комплимент для ваших близких 
и любимых; 
идеальную композицию для 
вашего уюта и интерьера.

При заказе букета невесты в подарок – дублер и бутоньерка

Кузнечная, 82
Вк: miloflowers_ekb
+7 982 756-78-27
+7 992 028-55-60

https://vk.com/miloflowers_ekb
https://vk.com/miloflowers_ekb
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48 DELUXE

С ДУШОЙ
СВАДЕБНЫЙ ДЕКОР

ПРОЕКТ ДЕКОРА, 
С КОТОРЫМ МЫ 
ХОТИМ ВАС СЕЙЧАС 
ПОЗНАКОМИТЬ, 
НАЗЫВАЕТСЯ «ЛУННАЯ 
СОНАТА». 

ЕГО АВТОР — 
ЕКАТЕРИНБУРГСКИЙ 
МАСТЕР ДЕКОРА 
СВЕТЛАНА МЕЗЕНЦЕВА.

ОТ CHeRRY deCOR

Текст: Наталья Горбачева

Спрашиваю ее, почему и откуда пришло 
название	«Лунная	соната»,	и	как	рождают-
ся проекты свадеб, семейных праздников.
«Луна	 –	 загадочная	 планета,	 волшебный	
сияющий круг. А круг, как известно, явля-
ется символом бесконечности и сочетает-
ся с кругом семьи. Жизнь, она ведь тоже 
бесконечный круг, она продолжается в на-
ших	детях	и	внуках»,	–	улыбается	в	ответ	
Светлана.	 В	 «Лунной	 сонате»	 ей	 удалось	
воплотить свое представление о семейном 
счастье и торжестве любви. Всмотритесь 
– и вы увидите, что зал для празднества 
буквально сияет, он залит лучами света. 
Он меняется и делает декор торжества ча-
рующим и эффектным. Свет расставляет 
акценты, выводит оформление на первый 
план. Большая центральная композиция и 
малые композиции на столе перед каждым 
гостем выполнены из цветов в сочетании с 
разными материалами и элементами. Бла-
годаря свету, они кажутся волшебными. 

48 deluxe
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На вопрос, чему был посвящен  праздник, 
проходивший	по	сценарию	«Лунной	сона-
ты»,	отвечает,	что	это	было	ее	венчание	с	
мужем.	«После	15	лет	совместной	жизни.	
Решение было общим и осознанным. И 
это был праздник нашей большой семьи, 
так	как	у	нас	пятеро	детей»,	–	признается	
Светлана.

Она – противник банальностей, и каждое 
семейное событие превращает в феерию, 
делает его незабываемым.

«А	 «Лунную	 сонату»	 я	 задумала	 и	 как	
праздник для друзей и участников торже-
ства, которые знают нашу семью многие 
годы. Они видели, как росли наши дети, 
как взрослели и мужали мы сами. Моя за-
думка вызвала у них слезы, но это были 
слезы благоговения, которые появляются 
при созерцании чего-то важного, душев-
ного	и	красивого.	 	Значит,	я	добилась	же-
лаемого	результата»,	–	говорит	художник.
Результат, соответствующий пожеланиям 
клиентов – главная задача творческой ко-
манды CHERRY DECOR. В эту екатерин-
бургскую компанию приходит множество 
пар, и у каждой своя задумка, свое пред-
ставление о празднестве, свой бюджет.
–	«В	основном,	приходят	с	уже	выбранной	
площадкой, поэтому мы должны соеди-
нить все пожелания и условия площадки. 
Говорят, какой им интересен стиль, какой 
должна быть цветовая палитра, материа-
лы. Мы вникаем в замысел и приступаем 
к поиску решения. Отрисовываем детали, 
и согласовываем с заказчиками. Каждая 
идея клиентов в CHERRY DECOR прора-
батывается	 основательно.	 Я	 бы	 сказала,	
что мы глубоко копаем. Нам важно по-
нять,	 где  	следует	проявить	инициативу	и	

предложить	что-то	свое»,	–	подчеркивает	
Светлана и добавляет, что замысел экс-
клюзивного	декора	«никогда	не	привязы-
вается	к	шаблону».

«В	 любой	 модный	 стиль,	 где	 есть	 свои	
правила, можно внести что-то новое и 
особенное. Именно этого ждут от нас кли-
енты. Наш опыт и мое понимание подска-
зывают, что замысел без шаблона позво-
ляет добиться крутого результата даже в 
рамках традиционной классики, и в этом 

преимущество	 CHERRY	 DECOR»,	 –	 уве-
ряет декоратор.

Недавно команда успешно про-
шла  региональный этап на конкурсе 
 Всероссийского конкурса Wedding Awards. 
«Мы	вышли	в	финал,	заняв	второе	место	
в	 номинации	 «декор	 свыше	 400	 тысяч»,	
– отмечает Светлана. Победы, говорит, 
всегда окрыляют и стимулируют профес-
сиональный	рост.	«А	еще	повышают	тре-
бования к творчеству. 

«В КАЖДЫЙ ПРОЕКТ 
Я СТАРАЮСЬ ВНЕСТИ 
НОТКУ ЗАГАДОЧНОСТИ, 
ЧТО-ТО НЕОБЫЧНОЕ. И 
ЕСЛИ ГОСТИ ПОДХОДЯТ, 
РАССМАТРИВАЮТ И ДАЖЕ 
ТРОГАЮТ ДЕКОР, ТО ЭТО 
КРУТО. ЭТО ЗНАЧИТ, ЧТО 
Я СМОГЛА УДИВИТЬ И 
ПОРАДОВАТЬ ИХ» 

«МЫ ВСЕ ВРЕМЯ В ПОИСКЕ, 
ПОТОМУ ЧТО ХОЧЕТСЯ 
ПОМОЧЬ ЛЮДЯМ – 
ХОЧЕТСЯ ПРЕВРАТИТЬ 
ИХ СВАДЬБЫ И ЛЮБЫЕ 
ДРУГИЕ ТОРЖЕСТВА В 
ПРАЗДНИКИ ДУШИ» 

СТУДИЯ ДЕКОРА 
CHERRY DÉCOR

Свадебный декор 

и флористика

+7 929 222-83-38 
@Vasilira2527 

Профессионально и с любовью 

создаем каждый проект

На мой взгляд, это очень важно. Будь то 
романтический ужин, предложение руки 
и сердца, юбилей. Без частички души, без 
внимания к пожеланиям клиента, проект 
не	будет	живым	и	теплым.	Людям	нужна	
не холодная красота за большие деньги, а 
празднество, которое они будут помнить 
всю	жизнь»,	–	заключила	декоратор.	
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Идеальная

ГОСТЬ НОМЕРА – 
ЕЛЕНА БЕЛОБОРОДОВА, 
ВЕДУЩАЯ ПРОГРАММЫ 
«ВЕСТИ. УРАЛ» НА 
ТЕЛЕКАНАЛЕ «РОССИЯ-24». 
ВЕСТИ СВАДЕБНЫЕ 
ЦЕРЕМОНИИ ДЕВУШКА 
НАЧАЛА ПЯТЬ ЛЕТ НАЗАД. 
ЕЛЕНА РАССКАЗАЛА, 
КАК ОКАЗАЛАСЬ В ЭТОЙ 
ПРОФЕССИИ И ЧЕМ 
ОТЛИЧАЕТСЯ ЕЕ ПОДАЧА 
ОТ ВСЕХ ОСТАЛЬНЫХ.

– Елена, как получилось, что ведущая 
новостей оказалась в свадебной сфере? 

– Ведущей новостей я работаю почти всю 
сознательную	жизнь	 –	 уже	 более	 10	 лет.	
В какой-то момент мне захотелось проя-
вить себя в новом амплуа. И моя коллега, 
близкая подруга, которая имеет большой 
опыт работы в проведении мероприятий 
однажды сказала, что мне очень подходит 
образ свадебного церемониймейстера. 
Для этого, по ее словам, у меня есть все 
данные.	Я	решила	прислушаться	к	ее	со-
вету, тем более, во всем этом я увидела 
большой	и	глубокий	смысл	для	себя:	быть	
причастной к созданию особой атмосфе-
ры, нести свет и любовь через слово. Так 
я взяла несколько уроков у профессиона-
лов	 и	 начала	 вести	 церемонии	 с	 2018-го	
года. 

– Идеальная выездная церемония на 
твой взгляд – какая она? 

– Гармоничная, искренняя, настоящая. 
Это значит, что она должна быть такой, 
какой ее видят сами молодожены. Она 
должна отражать отношения в паре и сам 
союз.	 Я	 всегда	 говорю,	 что	 у	 меня	 клас-
сическая подача, трогательная, с элемен-
тами погружения в атмосферу любви и 
тепла. К примеру, я не использую юмор. 
Соответственно, меня выберут пары, ко-
торые хотят прожить этот момент имен-

ПРОЯВИТЬ СЕБЯ 

В НОВОМ АМПЛУА

deluxe50
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но так, как я описала выше. Что касается 
наполнения,	 есть	 основа:	 выход	 жениха,	
невесты, обмен кольцами, объявление 
мужем и женой, поздравления. Также 
мы интегрируем в общий текст историю 
любви пары, добавляем так называемые 
«клятвы».	Сделать	их,	кстати,	я	предлагаю	
в профессиональной студии, записав за-
ранее. 

– Расскажи подробнее. Это правда, поль-
зуется спросом? 

– Каждая пара решает это для себя. Ко-
нечно, теплые слова можно сказать друг 
другу во время свадебной церемонии, дер-
жа микрофон в руках. Где-то прочитать с 
листа. Если молодожены к этому готовы. 
Есть	вариант	–	«аудиоклятва».	Во-первых,	
это удобно и надежно. Речь молодоженов 
мы записываем заранее, звукорежиссер 
ее обрабатывает, убирает лишний шум, 
неровности, накладывает фоновую му-
зыку. Это гарантия качественного звука, 
так как речь молодоженов через микро-
фон	может	 звучать	 тише.	 «Аудиоклятву»	
точно услышат все. Во-вторых, это подхо-
дит тем, кто очень волнуется и не привык 

ВЫЕЗДНАЯ 

ЦЕРЕМОНИЯ

что-либо	 говорить	 на	 публику.	 Здесь	 не	
нужно учить текст и думать о том, как вы 
его произнесете. Ну и, конечно, это очень 
трогательно.	Когда	звучат	«аудиоклятвы»,	
молодожены, как правило, держатся за 
руки, смотрят друг другу в глаза и все, что 
им остается – проникнуться моментом и 
насладиться им в полной мере. 

– А что касается текста – ты пишешь 
каждый раз новый, или...? 

– У меня есть несколько пакетов свадеб-
ной церемонии. Есть стандартные тексты 
на выбор – молодожены могут ознако-
миться с ними и взять то, что им подходит. 
Авторский вариант предполагает написа-
ние текста практически с нуля. Конечно, 
есть	«рыба»	–	некий	шаблон,	что	и	за	чем	
следует. Но само наполнение сугубо каса-
ется конкретно этой пары. Более того, при 
знакомстве с молодоженами, чаще всего я 
чувствую,	что	больше	подойдет	им:	какую	
порцию нежности дать и какую щепотку 
трогательности добавить. Многое решает 

встреча, так что я с интересом и удоволь-
ствием увижусь с каждой парой лично, 
где мы обсудим все моменты свадебной 
церемонии.

Е Л Е Н А 

Б Е Л О Б О Р О Д О В А

WhatsApp: 
+7 982 639-53-36 

vk.com/
beloborodova0207

БЫТЬ ПРИЧАСТНОЙ К СОЗДАНИЮ 
ОСОБОЙ АТМОСФЕРЫ, НЕСТИ 
СВЕТ И ЛЮБОВЬ ЧЕРЕЗ СЛОВО

https://vk.com/beloborodova0207
https://vk.com/beloborodova0207
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КАК ВЫБРАТЬ ЗВЕЗДУ 
НА СЕМЕЙНОЕ 
ТОРЖЕСТВО и не разориться
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А Я ПОДАРЮ ТЕБЕ ЗВЕЗДУ. НЕ ТУ, ЧТО МОЛЧА 

СИЯЕТ В НЕБЕ, А ТУ, ЧТО НА ЗЕМЛЕ... 
ЖИВУЮ, ЧЕЙ ТАЛАНТ ГРЕЕТ ДУШУ. ТАКОЙ 
ПОДАРОК ХОРОШ НЕ ТОЛЬКО В КАЧЕСТВЕ 
БИЛЕТА НА КОНЦЕРТ. ВЫСТУПЛЕНИЕ 
ЛЮБИМЫХ АРТИСТОВ СДЕЛАЕТ 
НЕПОВТОРИМЫМ ЛЮБОЕ СОБЫТИЕ, 
ЮБИЛЕЙ И СВАДЕБНОЕ ТОРЖЕСТВО. 
МНОГИЕ ЛЮДИ, ГОТОВЯСЬ «ИДТИ ПОД 
ВЕНЕЦ», ХОТЕЛИ БЫ СВАДЬБУ СО ЗВЕЗДОЙ. 
ЕСЛИ ПОЗВОЛИТ БЮДЖЕТ. «НЕ БОЙТЕСЬ 
ИДТИ НАВСТРЕЧУ МЕЧТЕ И ЗНАЙТЕ, 
ЧТО ЗАТРАТЫ НА УЧАСТИЕ ЛЮБИМЫХ 
АРТИСТОВ В ВАШЕМ СЕМЕЙНОМ 
ПРАЗДНЕСТВЕ ДАЛЕКО НЕ ВСЕГДА 
ЗАОБЛАЧНЫЕ», – УБЕЖДЕНА eVeNT-
МЕНЕДЖЕР, РУКОВОДИТЕЛЬ АГЕНТСТВА 
MAHNeVAeVeNT ЕКАТЕРИНА МАХНЕВА. 
В СФЕРЕ СОБЫТИЙНОЙ ИНДУСТРИИ ОНА 
«КАК РЫБА В ВОДЕ». 15 ЛЕТ ЗАНИМАЕТСЯ  
ОРГАНИЗАЦИЕЙ КОНЦЕРТОВ НА 
КРУПНЫХ ПЛОЩАДКАХ, В БОЛЬШИХ И 
МАЛЫХ ГОРОДАХ, В ЭЛИТНЫХ КЛУБАХ, 
НА ТЕМАТИЧЕСКИХ МЕРОПРИЯТИЯХ И 
СЕМЕЙНЫХ ТОРЖЕСТВАХ. С ЕКАТЕРИНОЙ 
СОТРУДНИЧАЮТ СОТНИ ИЗВЕСТНЫХ 
ИСПОЛНИТЕЛЕЙ. И ТОПОВЫЕ ЗВЕЗДЫ, И 
КАВЕРЫ НЕОДНОКРАТНО УБЕЖДАЛИСЬ В 
НАДЕЖНОСТИ КОМАНДЫ MAHNeVAeVeNT, 
ГДЕ ЧЕТКО СЛЕДУЮТ ДОГОВОРЕННОСТЯМ, 
ПРОЯВЛЯЮТ ОСОБУЮ ЧУТКОСТЬ И 
ТЕПЛОТУ. МЫ ПОПРОСИЛИ ЕКАТЕРИНУ 
РАССКАЗАТЬ О ТОМ, КАК ВЫБРАТЬ 
ЗВЕЗДУ НА СЕМЕЙНОЕ ТОРЖЕСТВО И НЕ 
РАЗОРИТЬСЯ, И В ЧЕМ ЗАКЛЮЧАЕТСЯ 
ПОМОЩЬ eVeNT-АГЕНТСТВА.
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– Екатерина, стоит ли приглашать ар-
тиста на семейное событие, если бюд-
жет небольшой, допустим, 300 тысяч? 
Звезда согласится выступить за скром-
ный гонорар?

–	 Я	 всегда	 говорила:	 пригласить	 артиста	
из числа тех, что вам нравятся, можно и за 
небольшие деньги. Это зависит от райдера 
(технических, бытовых и прочих условий 
артиста) и, что важно, способностей, опы-
та и авторитета организатора. То бишь, 
event-менеджера, коим я являюсь вот уже 
15	 лет.	 Есть	 топовые	 артисты,	 у	 которых	
большая команда на выезде, сложный 
технический и бытовой райдер, и все это 
вкупе формирует высокую цену. Такие ар-
тисты стоят дорого. Но есть популярные 
певцы и группы, с которыми можно дого-
вариваться. Во всяком случае, нам удается. 
Это наше преимущество, наш конек. 

На самом деле в плеяде наших замечатель-
ных звезд шоу-бизнеса есть те, с которыми 
мы можем договориться. К примеру, по го-
норару	в	150	тыс.	руб.	плюс	оплата	билета	
в	50	тыс.,	а	также	отель	и	суточные.	В	об-
щей	сложности	затраты	составят	200	–	250	
тысяч.

– Полагаю, договоренности основаны на 
личном доверии?

– Кому-то другому откажут, а нам пой-
дут навстречу. Такова наша репутация, 
которую мы зарабатывали годами. Певец 
может приехать один или со своим дирек-
тором, потому что он твердо знает, что мы 
предоставим ему профессионального зву-
корежиссера, создадим все технические и 
бытовые	условия.	Я	лично	приду	на	меро-
приятие, чтобы отследить нюансы, кото-
рые оговаривались заранее. 

– Тренд «Артист в подарок» набирает 
популярность?

– Да, и не только на свадьбах. В нашем 
кейсе разные истории. Например, мужчи-
на на день рождения супруги пригласил ее 
любимого	певца	 –	 солиста	 группы	Luxor.	
Именинница не знала о подарке. И когда 
ведущий попросил ее вспомнить песню 
любимого исполнителя, и она запела хит 
Luxor,	 из-за	 кулис	 появился	Артур	 Luxor	
и	подхватил	мелодию.	Затем	он	исполнил	
еще несколько известных треков. Пред-
ставьте, сколько радости и эмоций полу-
чили и виновница торжества, и ее гости.

– Читала отзывы о том, что преиму-
щество команды Mahnevaevent заключа-
ется в умении создать комфортную ат-
мосферу с момента встречи артиста. 
Продумываете все до мелочей? 

– В нашем деле нет мелочей. Встреча ар-
тистов – всегда особый ритуал. В этот 
момент создается душевный настрой на 
предстоящую встречу со зрителями, с за-
казчиками любого события и мероприя-
тия.	 Я	 бы	 сказала,	 что	 душевность	 –	 это	
тоже наше преимущество. Есть примеры, 
когда одного и того же артиста ангажиро-
вали	 и	 мы,	 и	 другие	 организаторы.	 Зри-
тели, сравнивая работу звезды на нашей 
площадке и на мероприятии конкурентов, 
говорили,	что	«у	нас	 атмосфера	была	бо-
лее теплой, артист буквально выклады-
вался, контактировал с залом, не отказы-
вался	фотографироваться».	Такие	отзывы	
дорогого стоят.

– Как оцените итоги 2023 года, что по-
радовало, что огорчило?

–	Все	идет	по	восходящей!	На	«ура»	прош-
ли выступления Ани Асти, Ольги Бузовой, 
Игоря Николаева и других звезд. Но я бы 
хотела остановиться на нашей традиции, 
связанной с малыми городами Урала и 
России, куда мы также привозим звезд. 
Например, на День города в обожаемый 
нами	Волчанск.	Бюджет	Дня	города	–	2023	
был гораздо скромнее стоимости выбран-
ных артистов. Тем не менее, у нас получи-
лось сделать подарок волчанцам. Мы при-
везли им Клаву Коку, Дмитрия Колдуна и 
Стаса Михайлова. У Стаса очень высокий 
гонорар. И все же, несмотря на сложную 
логистику – прилететь в Екатеринбург, а 
потом на машине преодолеть расстояние 
до	Волчанска	почти	в	400	км,	Стас	согла-

сился на выступление. Считаю это побе-
дой нашей команды! Она доказывает, что 
мы умеем договариваться. О чем, к слову, 
хорошо знают наши партнеры. Они обра-
щаются к нам с просьбой организовать на 
их площадках выступление того или ино-
го артиста.

– На каких площадках?

–	На	 самых	 разных:	 в	 клубах,	 в	 барах,	 в	
том числе, в известном в Екатеринбурге 
баре	 «Огонек».	 И	 даже	 на	 тематических	
конференциях, куда сейчас принято при-
глашать артистов. Это растущий тренд.

– Чем порадуете уральцев в новом году?

– Планов громадье. В марте, в концерт-
ном	 зале	 «Екатеринбург-Экспо»	 прове-
дем	 концерты	 Любови	 Успенской,	 Игоря	
Николаева. Хочу сказать, что мы работа-
ем с лучшими концертными площадками 
страны. Активно сотрудничаем не только 
с	«Екатеринбург-Экспо»,	но	и	с	командой	
Телеклуба, делаем совместные проекты. В 
этом году будем развивать все четыре на-
правления	работы:	 семейный	и	событий-
ный ивент, городские мероприятия, пар-
тнерство с клубами и кассовые концерты.

+7 905 803-85-81 
Tg: mahnevaevent1  
WA: 89090161142  
@mahnevaevent 
t.me/koncertekb

Е К АТ Е Р И Н А  М А Х Н Е В А
руководитель Агентства Mahnevaevent

Интервью: Наталья Горбачёва 

https://t.me/koncertekb
https://t.me/koncertekb
http://instagram.com/mahnevaevent
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Крестинского, 35

+7 343 312-35-15, 

+7 909 003-78-74 

spalaforet.ru

•	 20	лучших	мастеров	своего	дела
•	50	авторских	программ	для	лица	и	

тела на итальянской, французской 
и российской профессиональной 
косметике

•	Детокс-капсула	IYASHI	DOME	(Япония)
•	Акватермальная	зона:	хамам,	джакузи,	

сауна, детокс-бар, зона отдыха

•	Русский	сьют	с	парением
•	Гидромассажные	ванны
•	Детский	массаж
•	Косметологические	услуги
•	Авторские подарочные сертификаты

•	Удобная	система	лояльности	
с кэшбэком	от	5	до	15%

•	Возможны	как	индивидуальные	
посещения, так и СПА-девичники, 
СПА-корпоративы, семейные СПА-дни

У нас есть все, чтобы помочь вам снять 
напряжение и ощутить истинное 
блаженство.
 
Интерьеры СПА-центра продуманы до 
мелочей для максимального расслабле-
ния.	Здесь	царит	тишина	и	умиротворе-
ние, свет приглушен, музыка приятная, 
что помогает полностью расслабиться и 
забыть о повседневных заботах.
 
Мы рекомендуем невестам провести 
девичник заранее – за два-три дня, 
чтобы обсудить все моменты предсто-
ящего торжества, а заодно насладиться 
СПА-процедурами, массажем, посетить 
косметолога, чтобы стать самой красивой 
невестой в свой самый счастливый день.

 
Молодоженам такой день вдвоем станет 
замечательным завершением свадебного 
праздника. А сертификат на SPA-свидание 
– прекрасный подарок для влюбленных. 
Spa La Foret – ваш путь к гармонии и 
полноценному расслаблению. Приходите 
и наслаждайтесь заботой о себе в нашем 
уютном SPA-пространстве.

ПРИГЛАШАЕМ ВАС 
ПОСЕТИТЬ УЮТНОЕ 
SPA-ПРОСТРАНСТВО, 
ГДЕ ЦАРИТ ГАРМОНИЯ 
И УМИРОТВОРЕНИЕ. 
СЕМЕЙНЫЙ SPA-ЦЕНТР 
lA FOReT РАСПОЛОЖЕН 
В СПАЛЬНОМ РАЙОНЕ 
«НОВАЯ БОТАНИКА» 
НА КРЕСТИНСКОГО, 35, 
И ЗАНИМАЕТ 600 м2 
КОМФОРТА. 

SPA LA FORET – 
ИДЕАЛЬНОЕ МЕСТО, 
ЧТОБЫ РАССЛАБИТЬСЯ, 
ВОССТАНОВИТЬ СИЛЫ, 
ПРОВЕСТИ ВРЕМЯ НАЕДИНЕ 
С СОБОЙ ИЛИ СО СВОЕЙ 
СЕМЬЕЙ, ОРГАНИЗОВАТЬ 
УДИВИТЕЛЬНОЕ СПА-
СВИДАНИЕ СО СВОЕЙ 
ВТОРОЙ ПОЛОВИНКОЙ ИЛИ 
УСТРОИТЬ СПА-ДЕВИЧНИК 
В СТИЛЬНОЙ ПРИЯТНОЙ 
ОБСТАНОВКЕ.

В нашем SPA-меню 

ОГРОМНЫЙ ВЫБОР 
ПРОГРАММ

С Заботой о вас, 

SPA LA FORET

ТЕРРИТОРИЯ 

ГАРМОНИИ

delux54

https://spalaforet.ru/
https://spalaforet.ru/
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ШИКАРНАЯ ЖЕНЩИНА
– это ухоженная и счастливая женщина

ФИЛОСОФИЯ «СТУДИИ 
ШИКАРНОЙ ЖЕНЩИНЫ» 
СТРОИТСЯ ВОКРУГ 
МОЛОДОЙ ЗДОРОВОЙ 
И СИЯЮЩЕЙ КОЖИ. 

ЛОЗУНГОМ ДЛЯ СВОЕЙ СТУДИИ 
КОСМЕТОЛОГ ВИКТОРИЯ СТРЕЛЬБИЦКАЯ 
ВЫБРАЛА СЛЕДУЮЩУЮ ФРАЗУ: 
«Я СОЗДАЮ ВАШ ЛИЧНЫЙ БРЕНД – 
ЗДОРОВАЯ И ШИКАРНАЯ КОЖА». 

СИЯЮЩАЯ КОЖА ОСОБЕННО ВАЖНА 
В ДЕНЬ СВАДЬБЫ. КАКИЕ ПРОЦЕДУРЫ 
ЛУЧШЕ НАМЕТИТЬ НАКАНУНЕ? ЧИТАЙТЕ 
ИНТЕРВЬЮ С КОСМЕТОЛОГОМ 
И СТРОЙТЕ ПЛАНЫ. Интервью: Анастасия Павлова

– Какие щадящие процедуры можно по-
сетить накануне свадьбы, чтобы осве-
жить лицо и привести его в порядок?

– Подготовка к свадьбе – волнительное и 
важное событие в жизни любой девуш-
ки. На самом деле, если так подумать, то 
это особенный момент не только для не-
весты, но и для ее мамы. Соответственно, 
как одна, так и вторая должны выглядеть 
в этот день просто идеально. В моем арсе-
нале большое количество разнообразных 
процедур для любого возраста – направ-
лены они, конечно, в первую очередь на 
то, чтобы освежить кожу, сделать ее глад-
кой и ровной – это очень облегчает про-
цесс нанесения праздничного макияжа.

Процедуры обязательно включают в себя 
поверхностные	 пилинги:	 это	 позволит	
создать идеальную ровную и свежую кожу, 
излучающую здоровое сияние. После по-
добных процедур нет шелушения, отеков 
и покраснений. Каждая из них включает 
в себя не только нанесение активных пре-
паратов, но и приятное ощущение рассла-
бления, достигаемое благодаря примене-
нию лифтинг-массажа. 

Многие молодые невесты считают, что 
перед свадьбой можно сделать чистку. 
Очень часто девушки за неделю до свадь-
бы записываются на мезотерапию или 
биоревитализацию. Это в корне непра-
вильно. Такие инъекционные процедуры 
дают результат лишь спустя какое-то вре-
мя, они нацелены на длительную работу с 
кожей. Если сделать их непосредственно 

перед мероприятием, есть риск синячков 
и папул. Чистку же вообще нельзя назвать 
процедурой для оздоровления кожи – она 
не несет в себе никакой пользы и уж точно 
не заставит кожу сиять. Чистки – это уже 
не актуально. Сейчас есть множество воз-
можностей сделать уходовую процедуру, 
не насилуя кожу чисткой пор. Результат 
будет более качественным и эффектив-
ным. После такой процедуры можно хоть 
сразу на свадьбу, вместо того, чтобы пря-
таться дома с опухшим красным лицом.

– Есть ли процедуры с накопительным 
эффектом, планируемые целым курсом? 
Насколько заранее нужно этим озабо-
титься, чтобы все успеть?

– Если на коже есть какие-то воспаления, 
присутствует акне, то, конечно, таких про-
цедур должно быть несколько. Тут уже все 
рассчитывается индивидуально с клиен-
том – мы можем готовиться и за месяц, и 
за два, чтобы привести кожу в идеальное 
состояние, подлечить ее и при необходи-
мости восстановить.

Из процедур с накопительным эффектом 
хочется отметить волшебную процедуру 
«Шелковые	волокна»:	натуральные	шелко-
вые волокна формируют лифтинг и запол-
няют морщины. Максимальный эффект 
достигается на второй день, но для более 
стойкого результата ее можно проводить 
курсом с посещением студии раз в неделю.

– Как можно усилить эффект от прой-
денных процедур в домашних условиях?

– Все процедуры должны сопровождаться 
домашним уходом. На процедуре я про-
вожу консультацию и, оценив состояние 
кожи, назначаю профессиональные уходо-
вые средства. Что-то сразу же даю клиенту 
с собой. Домашний уход усилит результат 
от процедур, поддержит его. При пробле-
мах с кожей регулярное использование 
средств поможет восстановить ее быстрее.

– На фоне сочетания стресса с едой и ал-
коголем кожа после свадьбы может по-
страдать. Какими процедурами можно 
поддержать ее?

– Восстановление кожи после праздников 
– один из важнейших этапов нашей рабо-
ты. После таких мероприятий коже необ-
ходим детокс. Такие процедуры включают 
в себя активные препараты, заставляющие 
кожу	 «работать»	–	 активно	выводить	на-
копившиеся токсины, отеки и возвращать 
нашему лицу сияющий и здоровый вид. 
Процедура состоит из поэтапного нане-
сения большого количества препаратов – 
подбираются они индивидуально, в соот-
ветствии с состоянием кожи клиента.

Рябинина, 18  
+7 963 857-88-82 
@victoria_strelbickaya

ВИКТОРИЯ СТРЕЛЬБИЦКАЯ

косметолог, руководитель 

«Студии Шикарной Женщины»

http://instagram.com/victoria_strelbickaya
http://instagram.com/victoria_strelbickaya


У	 свадьбы	 нет	 обязательного	 бюджета	 –	 каждая	 пара	
сама	 решает,	 какая	 статья	 расходов	 обязательная,		
а	на	чем	можно	сэкономить.		

Таблица	–	это	свадебный	помощник,	который	формирует	ваш	
свадебный	бюджет.	

Скачать	 полную	 таблицу	 бюджета,	 а	 также	 ПЛАН	 ПОДГОТОВКИ	 К	 СВАДЬБЕ	
можно	по	QR-коду.	И	помните,	правильно	спланированный	бюджет	–	это	пер-
вый	шаг	к успешной	свадьбе!

No Статья расходов

СПЕЦИАЛИСТЫ

1 Организатор свадьбы

2 Координатор свадьбы

3 Ведущий + диджей 

4 Декор: декор площадки / фотозона / 

подиум молодых/фуршетная зона /

букет невесты

5 Вокалисты / кавер-группы/ВИА

6 Танцевальный коллектив

7 Артисты / певцы / танцоры

8 Пиротехники

ОБРАЗ НЕВЕСТЫ

1 Платье, второе свадебное платье

2 Стилист-визажист

3 Фата

4 Корона / диадема / заколка

5 Украшения / колье / серьги / браслет

6 Туфли

7 Сменная обувь

8 Сумочка 

9 Пеньюар / белье

10 Чулки / колготки

11 Букет невесты/бутоньерка жениха

12 Маникюр/педикюр

13 Депиляция

14 Услуги косметолога: маски / чистки / 

программы ухода

15 Услуги парикмахера: стрижка / 

окрашивание / уходы

16 Свадебная косметичка: матирующие 

салфетки / пудра / тушь / помада

ОБРАЗ ЖЕНИХА

1 Костюм

2 Рубашка

3 Галстук / бабочка

4 Туфли / ботинки

5 Запонки / зажим на галстук

6 Шляпа / трость / очки

7 Белье

8 Носки

9 Услуги барбера

No Статья расходов

10 Маникюр

11 Матирующий макияж для фото

ОБяЗАТЕЛьНО

1 Кольца обручальные

2 Свадебное путешествие

3 Памятные подарки родителям

4 Подарки гостям

5 Девичник. Мальчишник 

6 Постановка танца

АКСЕССУАРЫ

1 Свадебная полиграфия: 

приглашения / план рассадки / меню 

/ таблички на столы

2 Сундук для денег

3 Бокалы для жениха и невесты

4 Фейерверк / бенгальские огни /
фонарики

5 Свечи «Семейный очаг» / свечи 
для гостей

6 Подушечка для колец

7 Сосуды для песочной церемонии и 

цветной песок 

ПРОГУЛКА И ТРАНСФЕР

1 Транспорт для гостей

2 Транспорт для молодоженов

3 Украшение авто / таблички / надписи

4 Шампанское / вода / бокалы / пере-
кус

ФОТО И ВИДЕО

1 Фотограф 

2 Видеограф

3 Аренда фотостудии 

4 Свадебный альбом

5 Съемка love story

БАНКЕТ

1
Аренда банкетной площадки /
веранды

2 Банкет / средний чек на человека

3 Пробковый сбор

4 Алкоголь / напитки

5 Автостоянка

6 Торт / каравай / рушник

Считаем бюджет свадьбы

Не забывайте про расходы второго дНя

Куйбышева, 55 

2 этаж, офис 225 

+7 982 611-56-52

@shifonershopekb

• Стильные и современные наряды  
• Деловые и торжественные костюмы 
• Свадебные и вечерние платья  
• Подгон одежды по фигуре, 

а также шьем по вашему эскизу 

• Большой выбор эксклюзивных  
авторских аксессуаров
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https://vk.com/shifonershopekb
http://instagram.com/shifonershopekb
http://svadba-vals.ru/files/Plan_podgotovki.docx
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Больше, чем просто ведущий

+7 912 612-73-91   dol-nik@mail.ru

НИКОЛАЙ ДОЛЬ
Ненавязчивый
Интеллигентный
Креативный
Обаятельный
Лучший
Артистичный
Йена-принимающий

Динамичный
Открытый
Лиричный
Ь	мягкий
Exclusive  
showman  
for VIP

от 60000 a

Ведущий на все случаи жизни! 
Мастер импровизации и перевоплощения! 
Шоумен,	сценарист	и	режиссер	праздников	любого	уровня	
и	масштаба.	Испытайте	восторг,	почувствуйте	наивысший	
пилотаж	настроения	в	атмосфере	авторской	
программы	Александра	Сысоева.	

+7 904 382-46-06 (WhatsApp)
александр-сысоев.рф
aleksandr-sysoev@list.ru

АЛЕКСАНДР СЫСОЕВ

Ведущий Проведение свадьбы 29999a

Ведущий ваших праздничных мероприятий. 
Опыт	–	более	25	лет.	
Проведу	любой	ваш	праздник	с	юмором,	смехом,	
но не забуду	и	о	лирических	моментах!	Море	эмоций,	
яркие	впечатления	и	фееричное	настроение	
для	вас	и	ваших	гостей.
Ведущий	+	Dj	+	Звук	+	Свет.
Приятный	бонус	от	ведущего:	Живой	вокал!

+7 902 265-44-98    vk.com/id11310046

АНДРЕЙ МАШИНКИН

Ведущий + Dj + Звук + Свет от 30000 a от 30000 a

АЛЕКСАНДР ИЛЬИНЫХ

+7 912 626-58-79
vk.com/ilinix    @alexshowekb

Мое	имя	–	Александр.	

L’amour, l’amour – 
Laissez elle donnera
À vous deux ailes invisibles:
Magique, sensuel, charmant,
Et très facile – plus tendre... 

А как начиналась Ваша история 
любви?	Расскажите	мне	
о ней	при	встрече,	и	мы	легко	
и с удовольствием	воплотим		
ощущения	вашей	
любви	в	настоящий	
праздник!

Ведущий

https://vk.com/id11310046
https://vk.com/id11310046
https://vk.com/ilinix
https://vk.com/showmannikolay
http://xn----7sbajied0bhxnwjfa3n.xn--p1ai/
http://xn----7sbajied0bhxnwjfa3n.xn--p1ai/
http://instagram.com/alexshowekb
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ЕВГЕНИЙ РЫСИН

Массажист Сеанс от 1000 a

Опыт	работы	–	15	лет	практики.	Обучался	в	УралГУФК,	Пекин-
ская	школа	Восточной	медицины.	Методы:	•	Диагностика	ра-
боты	внутренних	органов	по	меридианам	•	Рефлексотерапия,	
иглоукалывание,	 энергомассаж	 и	 мануальная	 терапия	 •	 Бес-
платная	 диагностика:	 проверка	 на	 наличие	 грыж,	 протрузий	
и	 искривлений	 позвоночника	 (скалиоз,	 кифоска-
лиоз),	проверка	позвонков	на	смещение.	По про-
мокоду «Вальс» – 10% скидка на парный массаж.

ЕГОР НУРИЕВ

+7 904 989-44-67   vk.com/ldealekat

Массажист Сеанс от 1500 a

Салонный уход за волосами.
Окрашивание	любой	сложности,	стрижки,	бровки.		
Макияж	и	прическа	на	любое	торжество.	

Лауреат	премии	в	области	красоты	и	моды	
«Малахитовая	Дива	России	2023».

Принимаю	у	себя	в	студии,	возможен	выезд.	

+7 963 046-46-20 
vk.com/club43973814

КСЕНИЯ ТАРАБРИНА

от 4500 aБьюти стилист, парикмахер

СВАДЕБНЫЙ БЮДЖЕТ58

Весело! Ярко! Зажигательно! 
Организатор	мероприятий	разного	жанра	и	масштаба.	
Более	25	лет	я	занимаюсь	красивым	и	интересным	делом	
–	прорабатываю	до	мелочей	самые	главные	события	
вашей	жизни	для	вашего	торжества.	
От	идеи	до	воплощения!	О	себе:	яркая,	
жизнерадостная,	неординарная.	До	встречи	
на	вашем	главном	празднике!

+7 919 396-16-77    vk.com/id117953509

ГАЛИНА ЗАЕЦ

Ведущая от 45000 a

Закончив	свою	более	чем	20-летнюю	военную	карьеру	в	
звании	майора,	я	направил	деятельность	на	благо	людей.	
Пять	лет	занимаюсь	любимым	делом	–	Массажем!	
• Испанский нейроседативный массаж • Лимфодренажный 
• Нежный релакс • Антицеллюлитный 
Используются	только	легкие	натуральные	
масла	и	профессиональная	косметика.

+7 932 128-54-30    8 марта, 61, каб. 8
vk.com/felis_lynx.massage

https://vk.com/id117953509
https://vk.com/id117953509
https://vk.com/club43973814
https://vk.com/club43973814
https://vk.com/ldealekat
https://vk.com/ldealekat
https://vk.com/evgeniyfelislynxmassagekb
https://vk.com/evgeniyfelislynxmassagekb


ЛАРИ МЕРЕЖНИКОВА

+7 900 198-58-10   vk.com/lari_mereznik

Стилист по прическам Образ от 4500 a

•	 Свадебные,	вечерние	прически,	ажурные	косы,	брейды	
•	 Бровист,	ламинирование	бровей,	макияж	дневной	
•	 Для	удобства,	экономии	времени	–	образ	(причёска	+	
макияж)	–	в	четыре	руки.
Если	нужен	красивый,	эстетичный	и	
качественный	образ,	тогда	жду	вас	в	студии	
по адресу:	ул.	Малышева,	53.
Возможен	выезд	на	территорию	клиента.
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от 40000 a

ВЕДУЩАЯ	НА	СВАДЬБУ,	ЮБИЛЕЙ,	КОРПОРАТИВ.	
Хотите	незабываемый	праздник?	Наша	команда	поможет	
осуществить	ваши	желания:	•	живой	вокал	• индивидуальный	
сценарий	и	конкурсы	• работа	с нейросетью	•	приглашенные	
артисты	• фотографы,	видеографы	•	песня,	
написанная	специально	для	вас	•	запись	
песни	в	студии	звукозаписи	и	другие	ваши	
идеи.

ОЛЕСЯ ТРОИЦКАЯ

+7 991 801-91-92 
vk.com/o.troitskaya_vedekb

Поющая ведущая от 25000 a
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ЕКАТЕРИНА ФОМИНЫХ

+7 965 521-98-78 
vk.com/fominykh_provans

Ведущая и организатор 
ваших шикарных мероприятий 

•	 Работаю	в	паре	с	диджеем	
•	 Сопровождаю	24	часа	
•	 Выездная	церемония	–	в	подарок

Ведущая и Организатор

Ведущая	без	вредных	привычек,	с	хорошим	диджеем,	
приличной,	современной	программой,	индивидуальным	
подходом,	и	что	еще	там	пишут	в	рекламных	постах?	Но	
это	абсолютно	не	важно.	Важно	то,	что	у	меня	получится	
сделать	ваш	торжественный	вечер	легким,	
наполненным	и	веселым.	Вы	и	ваши	гости	
еще	долго	будут	вспоминать	его	с	улыбкой.

+7 953 604-37-00
vk.com/m.zaravnyaeva

МАРИНА ЗАРАВНЯЕВА

Ведущая вашего торжества от 35000 a

https://vk.com/fominykh_provans
https://vk.com/fominykh_provans
https://vk.com/lari_mereznik
https://vk.com/lari_mereznik
https://vk.com/m.zaravnyaeva
https://vk.com/m.zaravnyaeva
https://vk.com/o.troitskaya_vedekb
https://vk.com/o.troitskaya_vedekb
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Только положительные эмоции в день вашего праздника – 
и можно не думать ни о чем!

Проведение	мероприятий	в	Екатеринбурге.	
•	Корпоративы	•	Свадьбы	•	Дни	рождения	
• Стратегические сессии

Приятные	хлопоты	–	это	те	хлопоты,	
которыми	вы	не	занимаетесь.	

ВЕДУЩАЯ	ПРАЗДНИЧНЫХ	МЕРОПРИЯТИЙ.
ОТВЕТСТВЕННАЯ	и	ЭНЕРГИЧНАЯ.
Со мной ЛЕГКО и КОМФОРТНО!	Гарантирую:
Современный	подход	и	ответственное	отношение	к	работе
Без	пошлых	и	неприемлемых	конкурсов
Яркие	эмоции	и	лирические	моменты
Помощь	в	период	подготовки	к	мероприятию
В	ПОДАРОК	–	ЖИВОЙ	ВОКАЛ.

ТАТЬЯНА МУНИЧКИНА ВАЛЕРИЯ СОФЬИНА

+7 963 03 58 333   vk.com/tatyana_feast +7 952 737-28-84    vk.com/valerysofina

Организатор Ведущаяот 20000 a от 30000 a

•	6	лет	в	бьюти-сфере	
•	250+	довольных	клиентов	
•	Студия	в	самом	центре	города	
•	Возможность	выезда	на	вашу	территорию		
•	Полный	образ	со	стилистом	в	4	руки

ЛЮБОВЬ ТЕЛЯТНИКОВА

+7 982 737-52-66 
vk.com/makeup_from_love 
@makeup_from_love

Свадебный визажист Макияж от 2000 a

Поющая, танцующая и вынуждающая это делать – 
ведущая ярких, душевных праздников! 

Оригинальные,	современные,	интерактивные	программы.	
Легкий,	интеллигентный	юмор	будет	
сопровождать	вас	весь	праздник!	
Юбилей,	свадьбу,	корпоратив	проведем	
так,	что	вы	захотите	повторить!

МАРИЯ МИШАРИНА

+7 904 385-77-98    vk.com/id10721867

Ведущая от 20000 a

https://vk.com/tatyana_feast
https://vk.com/tatyana_feast
https://vk.com/valerysofina
https://vk.com/valerysofina
https://www.instagram.com/makeup_from_love
https://www.instagram.com/makeup_from_love
https://vk.com/makeup_from_love
https://vk.com/id10721867
https://vk.com/id10721867
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Друзья,	товарищи!	У	вас	намечается	корпоратив,	юбилей	
или	свадьба?	Рекомендую вам отличную ведущую,	которая	
задаст	правильное	настроение,	учтет	ваши	пожелания,	не пьет,	
не	курит,	не	матерится,	смешно	шутит,	растанцует.	И это Я!	
Я	Ксюша,	и	если	вы	меня	покормите,	буду	
рада.	Люблю	оливье,	цезарь	с	креветками.	
Неуместные	шутки,	развратные	танцы,	конский	
смех	в	мою	программу	не	входят.

КСЕНИЯ ЧЕЧУЛИНА

+7 912 652-20-69   vk.com/ksuwa2603

Ведущая + Диджей от 20000 a

Слышу все пожелания и интуитивно воплощаю их 
в реальность на Вашем празднике.

САМОЕ	ЦЕННОЕ,	что	есть	в	жизни	–	это	неподдельные		
эмоции	людей,	которые	раскрываются	
в моем	присутствии.	Вместе	мы	сделаем	
Ваш	день	фееричным,	грандиозным,	
лучшим!!!	Жду	Ваших	звонков.

ЛЮБОВЬ ПЕРВУШИНА

+7 908 637-28-25  vk.com/id207534887

Ведущая от 18000 a

Ведущая	и	организатор	мероприятий	любого	уровня,	
резидент	Show	woman	Russia.
Я	современная	ведущая	со	вкусом	и	новым	творческим	
подходом!	Ломаю	стереотипы,	создаю	индивидуальные	
сценарии	и	праздники!	У	моих	невест	
«горят	глаза».	Креативные	идеи	сочетаю	с	
интеллигентностью	и	искрометным	юмором!

ЮЛИЯ ВЛАСОВА

+7 966 700-55-25
vk.com/vlasovaevent66

Ведущая и организатор от 30000 a

Свадьбы, юбилеи и корпоративы!

Ваш	праздник	будет	стильным	и	с	юмором!	
Мои	Молодожены	не	разводятся!	
Сохраняю	время	и	бюджет.		
Договор	«без	сюрпризов».	
Режиссер,	игропрактик.

ЕКАТЕРИНА ТЯГОВЦЕВА

+7 922 222-06-61 
vk.com/ekaterina_tigovtseva

Ведущая от 40000 a

https://vk.com/ksuwa2603
https://vk.com/ksuwa2603
https://vk.com/id207534887
https://vk.com/id207534887
https://vk.com/vlasovaevent66
https://vk.com/vlasovaevent66
https://vk.com/ekaterina_tigovtseva
https://vk.com/ekaterina_tigovtseva
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Два	прекрасных	зала	в	тихом	центре	города:
Tessa hall	–	классический	зал	с	камином,	террасой	(до	60	чел.)
Bigly	–	уютный	мягкий	зал	с	ярким	интерьером	(до	30	чел.)			
Европейская	кухня,	банкетное	и	фуршетное	меню.
Мультимедиа-оборудование,	кондиционер,	парковка.
Номер в подарок для молодоженов.

TESSA & BIGLY

ул. Академическая 28а (р-н УРФУ-УПИ)
+7 (343) 328-09-88, +7 912 665-94-65
hoteltessa@gmail.com      tessa-hotel.ru

/ чел.Банкетное меню от 2000 a

Все	самое	лучшее	для	вашего	праздника:
•	Роскошные	номера	для	молодоженов.
•	Праздничное	украшение	цветами	и	фруктами.
•	Вкусный	завтрак	в	номер	и	обед	в	ресторане	–	в	подарок!
•	Бесплатный	поздний	выезд,	интерьеры	для	фотосессии.
Скидка на номера при организации банкета.

TESSA HOTEL

Свадебные тарифы от 6000 a

ул. Академическая 28а (р-н УРФУ-УПИ) 
+7 (343) 328-09-88, +7 912 665-94-65
hoteltessa@gmail.com    tessa-hotel.ru

Студия красоты Образ 12000 a

+7 912 204-6883   Вк: the_cult_of_beauty

При	раннем	бронировании	действует	АКЦИЯ – СОЗДАНИЕ 
ОБРАЗА: ВСЕ ВКЛЮЧЕНО!	Вместо	15000	Р	–	всего 12000 Р
В	стоимость	входит:	
•	 Создание	образа:	Свадебный	макияж	и	прическа	–	

репетиция	с	обсуждением	деталей	
•	 Маникюр	с	покрытием	гель-лак	и	дизайном	
•	 Полный	смарт	педикюр	с	покрытием	и	дизайном	
•	 Создание	образа	в	день	свадьбы	
•	 Выезд	визажиста-стилиста	в день	свадьбы	

(оплачивается	отдельно).

•	Зал	до	80	посадочных	мест
•	Оформление	зала
•	Европейская	и	узбекская	кухни
•	Без	пробкового	сбора	и	арендной	платы
•	Парковка,	площадка	под	фейерверк	
•	Проведение	корпоративных	
	 и	новогодних	праздников

Чайный 
стол 
в подарок!

Фрунзе, 50           +7 343 257-29-51
kafetg@bk.ru       cafe-flagman.ru

КАФЕ «ФЛАГМАН»

/ чел.Банкетное меню от 1600 a

https://vk.com/the_cult_of_beauty
https://vk.com/the_cult_of_beauty
http://cafe-flagman.ru/
http://cafe-flagman.ru/
https://www.tessa-hotel.ru/
https://www.tessa-hotel.ru/
https://www.tessa-hotel.ru/restoran/banketnyy-zal/
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В ПОМОЩЬ 
МОЛОДОЙ 
СЕМЬЕ

Директор ГБУ СО «МФЦ» 
Зайруллина Анастасия Андреевна

– Можно ли подать заявление на реги-
страцию брака в МФЦ?
– Да, можно. Обратившись в МФЦ, ко-
торый находится в том же населенном 
пункте,	 что	 и	 отдел	 ЗАГС,	 в	 котором	 вы	
планируете пожениться, можно подать 
заявление на неторжественную регистра-
цию брака. В этом случае понадобятся 
только паспорта жениха и невесты и го-
спошлина	 350	 рублей	 (оплатить	можно	 в	
МФЦ). Кроме того, в любом офисе МФЦ 
вы можете воспользоваться сектором 
пользовательского сопровождения, чтобы 
подать заявление на торжественную ре-
гистрацию брака и выбрать любой отдел 
ЗАГС,	 хоть	 в	 другом	 регионе.	 Для	 этого	
специалисты МФЦ могут помочь жениху 
и невесте воспользоваться Единым порта-
лом государственных и муниципальных 
услуг. В случае, если вы не зарегистриро-
ваны на портале Госуслуг, при наличии 
паспорта	 и	 СНИЛС	 наши	 специалисты	
помогут и с этим. Если вы будете менять 
фамилию после свадьбы, то новые до-
кументы тоже можно оформить в МФЦ. 
Самым первым нужно заменить паспорт 
гражданина РФ. Имея на руках паспорт 
с новой фамилией, вы сможете заказать 
заграничный	паспорт,	СНИЛС,	ИНН,	во-
дительское удостоверение и внести изме-

нения в документы на недвижимость. С 
полным перечнем документов для данных 
услуг вы можете ознакомиться на офици-
альном	сайте	МФЦ:	mfc66.ru.

– У меня родились двойняшки, какие до-
полнительные государственные выпла-
ты нам положены помимо базовых вы-
плат на детей?
– Дополнительно вы можете претендовать 
на единовременную выплату женщинам, 
родившим	 одновременно	 2-х	 и	 более	 де-
тей	 либо	 3-го	 и	 последующих	 детей.	 Для	
того, чтобы обладать правом на выплату, 
у вас должна быть регистрация по ме-
сту жительства (постоянная) или месту 
пребывания (временная) на территории 
Свердловской области. Обратиться за 
получением выплаты вы можете до ис-
полнения	ребенку	 1	 года.	Для	получения	
пособия понадобится Единая социальная 
карта, которую можно бесплатно офор-
мить	 в	 офисе	 МФЦ,	 паспорт,	 СНИЛС	 и	
действующий номер телефона. Если у вас 
нет возможности оформить Единую соци-
альную карту, то доставку выплаты может 
осуществить Почта России.

– В августе 2022 года я родила первенца, 
положена ли мне выплата от государ-
ства на первого ребенка?
– Правом на получение ежемесячной вы-
платы в связи с рождением (усыновлени-
ем) первого ребенка (путинские выплаты) 
обладают женщины, имеющие граждан-
ство РФ и постоянно проживающие на 
территории РФ. Выплата предоставляет-
ся	на	детей,	которые	родились	с	1	января	
2018	года	по	31	декабря	2022	года,	поэтому	
вы можете обратиться за получением вы-
платы. Обращаю внимание, что заявление 
подается по месту постоянной или вре-
менной регистрации либо фактического 
проживания, если отсутствует прописка.

– Можно ли в МФЦ оформить новое уни-
версальное пособие?
–	Да,	можно.	С	1	января	2023	года	в	МФЦ	
предоставляется услуга Социального 

Фонда России по предоставлению еже-
месячного пособия в связи с рождением 
и воспитанием ребенка (Единое пособие).
Пособие можно получить еще во время 
беременности, если срок беременности 
составляет 6 и более недель, а также если 
женщина встала на учет в медицинскую 
организацию в ранние сроки беременно-
сти	 (до	 12	недель).	Также	пособие	может	
получить один из родителей (усыновите-
лей,	 опекунов)	 ребенка	 в	 возрасте	 до	 17	
лет, являющийся гражданином РФ и по-
стоянно проживающий на территории 
РФ. Выплата производится через кредит-
ную организацию или Почту России.

– Я 10 лет работала в компании, кото-
рая сейчас находится в стадии ликви-
дации. Через 2 месяца родится ребенок, 
смогу ли я получать родовые 
и декретные выплаты?
–Да, сможете. Пособие по беременности 
и родам женщинам, уволенным в связи с 
ликвидацией организаций, выплачивает-
ся в случае постоянного проживания на 
территории РФ независимо от граждан-
ства. Если помимо работы вы обучаетесь 
по очной форме, то пособие по беремен-
ности и роды назначается по месту об-
учения. Единовременное пособие при 
рождении ребенка женщинам, уволен-
ным в период беременности, отпуска по 
беременности, родам или уходу в связи 
с ликвидацией организаций, вам необ-
ходимо оформить в течение 6 месяцев со 
дня рождения ребенка. Если вы ожида-
ете двух и более детей, то пособие будет 
оформлено на каждого. Однако если вто-
рой родитель официально трудоустроен, 
то пособие при рождении ребенка обязан 
выплатить его работодатель. Обратиться с 
заявлением на назначение пособия можно 
в клиентскую службу Социального фонда, 
в МФЦ и через портал Госуслуг. Также при 
обращении в МФЦ можно воспользовать-
ся сектором пользовательского сопрово-
ждения. При необходимости сотрудники 
МФЦ проконсультируют о порядке полу-
чения услуги на портале Госуслуг, помогут 
отсканировать и распечатать необходи-
мые документы. 

Для уточнения информации о докумен-
тах, необходимых для получения госу-
дарственных услуг, вы можете обра-
титься по телефону +7  (343) 273-00-08 
или посетить наш сайт mfc66.ru

ОСНОВНАЯ ИДЕЯ СОЗДАНИЯ 
МФЦ – ПРИНЦИП ОДНОГО 
ОКНА, КОГДА ГРАЖДАНИН 
ОСВОБОЖДАЕТСЯ ОТ НЕ-
ОБХОДИМОСТИ ХОДИТЬ ПО 
ИНСТАНЦИЯМ ДЛЯ ПОЛУЧЕ-
НИЯ ДОКУМЕНТОВ И МОЖЕТ 
ПОЛУЧИТЬ У НАС В МФЦ ВСЕ 
НЕОБХОДИМЫЕ УСЛУГИ. В 
НАШ ФУНКЦИОНАЛ ВХОДИТ 
ПРИЕМ ДОКУМЕНТОВ ОТ ЗА-
ЯВИТЕЛЯ, ПЕРЕДАЧА ИХ В 
ОРГАН ВЛАСТИ, ПРЕДОСТАВ-
ЛЯЮЩИЙ УСЛУГУ, И ВЫДАЧА 
ДОКУМЕНТОВ, ЯВЛЯЮЩИХСЯ 
РЕЗУЛЬТАТОМ ПРЕДОСТАВ-
ЛЕНИЯ ГОСУДАРСТВЕННЫХ 
ИЛИ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УС-
ЛУГ. ПРИ ЭТОМ НЕПОСРЕД-
СТВЕННО РАССМОТРЕНИЕМ 
ДОКУМЕНТОВ ЗАЯВИТЕЛЯ И 
ВЫНЕСЕНИЕМ РЕШЕНИЯ ЗА-
НИМАЕТСЯ ОРГАН ВЛАСТИ, 
ПРЕДОСТАВЛЯЮЩИЙ УСЛУГУ.

ЖДЕМ ВАС В НАШИХ ОФИСАХ. 

ВСЕГДА ГОТОВЫ ОТВЕТИТЬ НА 

ВАШИ ВОПРОСЫ!

https://mfc66.ru/
https://mfc66.ru/
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СЧАСТЬЕ
– в семье и в работе
ОЛЕСЯ СУСЛОВА – ОСНОВАТЕЛЬ БРЕНДА АКСЕССУАРОВ 
РУЧНОЙ РАБОТЫ «КУДЕСНИЦА». С МУЖЕМ ЛЕОНИДОМ ОНИ 
ПОЗНАКОМИЛИСЬ В СТУДЕНЧЕСТВЕ, НО ЗАДОЛГО ДО ЭТОГО 
ОЛЕСЯ ЗНАЛА: У НЕЕ ОСТАЕТСЯ ВСЕГО ТРИ ГОДА, ЧТОБЫ 
УСПЕТЬ ПОЛУЧИТЬ ВТОРОЕ ОБРАЗОВАНИЕ, ВЕДЬ СРАЗУ 
ПОСЛЕ ПОЛУЧЕНИЯ ДИПЛОМА ОНА ВЫЙДЕТ ЗАМУЖ И 
РОДИТ РЕБЕНКА. ТАК И СЛОЖИЛОСЬ! СЕЙЧАС В ЭТОЙ СЕМЬЕ 
ТРОЕ ДЕТЕЙ И ЛЮБЯЩИЕ РОДИТЕЛИ, А МАМА АКТИВНО 
РАЗВИВАЕТ БИЗНЕС.

– Расскажите об отношениях с мужем. 
Как вы познакомились? Как развивались 
отношения?
– Мы познакомились на вечеринке, когда 
мне было 19 лет. И до сих пор муж гово-
рит, что мне всегда 19. Он часто вспомина-
ет, какое впечатление на него я тогда про-
извела – а меня на протяжении многих лет 
это поддерживает и подбадривает. Встре-
чаться мы начали только через год. Он мне 
написал, приехал с цветами, чтобы сразу 
обозначить серьезность своих намерений. 
Мы гуляли целый день и не могли нагово-
риться друг с другом – тогда мне и стало 
понятно, что это мой человек.

– Как вы получили предложение руки и 
сердца?
– Предложения не было. На одном из 
свиданий он мне сказал: «Заканчиваешь 
учиться – и мы сразу женимся и рожаем 
ребенка». Меня тогда это устроило, по-
тому что я хотела семью, а он по-мужски 
четко определил наше будущее. У нас все 
так и получилось: я закончила учебу, мы 
сразу поженились, и через год родилась 
наша первая дочь. Сейчас у нас трое детей 
– Кристина, Линда и Демид.

– Помогает ли муж в работе? Как он от-
несся к идее создать собственный бренд?

– Я всегда мечтала о своем небольшом биз-
несе, который приносил бы мне удоволь-
ствие. Поскольку у меня два образования 
– экономическое и юридическое – я уже 
имела опыт работы в этих сферах, и мог-
ла применить имеющиеся знания в соб-
ственной компании. Используя весь свой 
опыт, я открыла бренд «Кудесница». Моя 
дочь тогда еще была совсем маленькой, 
и я практически не видела ее, поскольку 
работа в магазине занимала очень много 
времени. Муж меня поддерживал, верил в 
эту идею и постоянно помогал. Я никогда 
не думала о том, сколько мы будем зараба-
тывать – важно было воплотить в жизнь 
идею создания чего-то нового и интерес-
ного, что поддержали бы покупатели.

– Что вдохновило на новые творения?
– Люди, которые к нам приходили. Когда 
они с горящими глазами рассказывали, 
как им нравится то, что мы делаем, я по-
нимала, что все получилось. В какой-то 
момент мне казалось, что я работаю на эн-
тузиазме. И, наверное, именно это помог-
ло сделать бизнес успешным. На первом 
месте всегда была идея, а не желание за-
работать. Кстати, «Кудеснице» в этом году 
уже 10 лет! Также меня вдохновляют ми-
ровые люксовые бренды – конечно, хочет-
ся дотянуться до их уровня.

– Как вы открывали бизнес?
– Это был тяжелый процесс, в который 
включились и мой муж, и моя мама – за 
это я им очень благодарна! Мы работали 
днями и ночами, я практически не видела 
дочь. Но я настолько верила, что у нас все 
получится, что готова была бороться за 
результат столько, сколько нужно. Я росла 
в простой семье, где меня учили, что нуж-
но очень много работать. Половину жиз-
ни я училась и работала не покладая рук, и 
только после рождения троих детей поня-
ла: надо еще успевать жить и чувствовать, 
что происходит с тобой и твоими близки-
ми. Очень важно не откладывать все на 
потом и наслаждаться моментом.

– Что вы бы пожелали нашим невестам?
– Желаю всем девушкам стремиться впе-
ред и ничего не бояться! Не бойтесь выхо-
дить замуж и рожать детей. Это огромное 
счастье, о котором вы никогда не будете 
жалеть! Еще хочется пожелать активно-
го продвижения по карьерной лестнице. 
Работа и семья отлично сочетаются – их 
можно удачно компоновать и быть счаст-
ливым человеком.

ГОСТЬ НОМЕРА

Интервью: Ульяна Буркова   Фото: Кирилл Филинков

+7 922 120-12-22

@kudesnitsa_accessories

vk.com/kudesnitsaekb

основатель бренда аксессуаров ручной 

работы «Кудесница»

О Л Е С Я   С У С Л О В А
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8 Марта, 46, ТРЦ «Гринвич», 

0-й уровень, 4 очередь,  

бутик островного типа

WA, Viber, Telegram  

+7 922 120-12-22 

+7 912 614-23-73

@kudesnitsa_accessories

vk.com/kudesnitsaekb

Интернет-магазин: 
livemaster.ru/kudesnitsaekb

Дизайнерские ободки и короны, 
авторское стекло ручной работы 
(фьюзинг, Lampwork), изделия из 
полимерной глины, натуральных 
камней и многие другие 
украшения. А также галстук-
бабочки и головные уборы.

Качественные изделия 
по приемлемым ценам!

KUDESNITSA 
Designer Accessories

КРАСОТА В ДЕТАЛЯХ!
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ВЕДЬ Я – АНАСТАСЬЯ СОВА, 
ПРОФЕССИОНАЛ-ВИЗАЖИСТ, 
СВАДЕБНЫЙ СТИЛИСТ, МАСТЕР 
ПО СОЗДАНИЮ ПРИЧЕСОК 
С 7-ЛЕТНИМ ОПЫТОМ!

НАХОЖУСЬ В ТОП 100 
ЛУЧШИХ EVENT-МАСТЕРОВ 
ЕКАТЕРИНБУРГА И ШОРТ-ЛИСТЕ 
ЛУЧШИХ СВАДЕБНЫХ СТИЛИСТОВ 
УРАЛА – 2022.

ДИПЛОМИРОВАННЫЙ 
СПЕЦИАЛИСТ МОСКОВСКОЙ 
И ПИТЕРСКОЙ ШКОЛ, ЛУЧШЕЙ 
БЬЮТИ-ШКОЛЫ СТИЛИСТОВ 
РОССИИ, ПОЛУЧИВШЕЙ ПРЕМИЮ 
В 2019 ГОДУ! 

В 2023 ГОДУ Я СОБРАЛА НЕВЕСТУ 
ДЛЯ ИЗВЕСТНОГО ТЕЛЕПРОЕКТА 
«4 СВАДЬБЫ».

А Н АС ТАС Ь Я  СО ВА

В а ш  в и з а ж и с т  с  Ду ш о й
Вк: filin_2000 

@anastasya.sova

+7 953 057-66-19

МАКИЯЖ 
НЕ УТЕЧЕТ, 

А ПРИЧЕСКУ 
НЕ УНЕСЕТ 

ВЕТРОМ!

МОДА И КРАСОТА66
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МАКИЯЖ, ПРИЧЕСКА, ПЛАТЬЕ – ГЛАВНЫЕ СОСТАВЛЯЮЩИЕ 
ОБРАЗА НЕВЕСТЫ В ЕЕ САМЫЙ ВОЛНИТЕЛЬНЫЙ И 
ТОРЖЕСТВЕННЫЙ ДЕНЬ. И ЕСЛИ ВЫБРАТЬ ПЛАТЬЕ МОЖНО, 
ПРОЙДЯСЬ ПО МАГАЗИНАМ И ШОУРУМАМ, ТО НАЙТИ 
СВОИХ ВИЗАЖИСТА И СТИЛИСТА ПО ВОЛОСАМ НЕ ТАК 
УЖ ПРОСТО. МЫ РЕКОМЕНДУЕМ ОБРАЩАТЬСЯ К МАСТЕРУ 
МЕЙКАПА АЛИНЕ ЮШКОВОЙ – ОНА ОПЫТНЫЙ ВИЗАЖИСТ, 
РАБОТАЮЩИЙ В ПАРЕ СО СТИЛИСТОМ ПО ВОЛОСАМ. 
СБОРЫ В ЧЕТЫРЕ РУКИ ПРОЙДУТ И БЫСТРЕЕ, И ВЕСЕЛЕЕ!

+7 963 036-11-54 

@yushkovamakeup

визажист, мастер makeup

АЛИНА ЮШКОВА

Интервью: Ульяна Буркова 

– Алина, расскажите о своем профессио-
нальном пути. Почему вы решили стать 
визажистом?

– С детства меня тянуло к красоте, к моде. 
В старших классах я красила подружек на 
школьные дискотеки, и всегда получала 
приятные комментарии о своей работе. 
Кстати, в школе моим любимым предме-
том было ИЗО, но так сложилось, что по-
сле школы я поступила в институт МВД. 
Отучиться на визажиста тогда не было 
возможности, поскольку в Нягани – го-
роде, где жила, заведений или курсов, где 
обучают этой профессии, не было. На 
последнем курсе института я уже знала, 
что по специальности я работать не хочу, 
ведь мне гораздо ближе красота, мода – в 
общем, все прекрасное. И тогда встал во-
прос: что делать дальше? Я честно при-

зналась родителям, что не хочу работать в 
МВД, а хочу стать визажистом. Родители 
– мои лучшие друзья, и тогда они, конеч-
но же, меня полностью поддержали, хотя, 
мне кажется, они даже не понимали, что 
это такое вообще. В итоге я поставила 
себе цель – пройти обучение визажу. И 
как только у меня получилось это сделать, 
сразу стало понятно: я на своем месте. Я 
люблю свою работу до глубины души, и 
очень благодарна тому, кто придумал эту 
профессию!

– Какие профессиональные секреты или 
лайфхаки в работе с невестами у вас 
имеются?

– На самом деле, секретов и лайфхаков 
в работе с невестами у меня нет – я ко 
всем отношусь с одинаковым уважением 
и пониманием. Единственное, что хочу 

НЕОЖИДАННЫЕ 
ТРЕНДЫ

отметить – что к невестам нужно более 
лояльное отношение, ведь у них волни-
тельный день, и зачастую мы, визажисты, 
выступаем в процессе нанесения макияжа 
и в качестве психолога. Но я очень люблю 
людей и могу найти подход к каждому. 

– Какие качества вы любите в своих кли-
ентках? Что можно, а чего не нужно де-
лать во время ваших процедур?

– Я к каждому клиенту отношусь с душой. 
Мне важно, чтобы царила дружественная 
и теплая атмосфера. В клиентках ценю 
пунктуальность, ответственность и тер-
пение. На мои процедуры категорически 
нельзя опаздывать, так как я очень ценю 
свое и чужое время – конечно, здесь я не 
беру в расчет различные форс-мажоры. А 
в остальном меня все всегда устраивает. 

Я люблю всех своих клиенток, они у меня 
самые лучшие, красивые и эффектные де-
вушки!

– Весна – наверное, самое романтичное 
время в году. Какие тренды в свадебном 
мейкапе нас ждут?

– Трендов сейчас очень много, поэтому 
каждый точно сможет найти что-то для 
себя! Главное – помнить, что макияж, 
в первую очередь, должен подчеркнуть 
вашу красоту и индивидуальность. 
На сезон весна-лето этого года будет акту-
ален «детский румянец»: розовые щечки и 
разные оттенки – от розового до красно-
яблочного. Сейчас многое возвращается в 
моду из 90-х. Как я к этому отношусь? От-
лично! А почему бы и нет? Главное – сде-
лать ярко, дерзко, и уверенно ворваться в 
весну 2024!

свадебного макияжа
Молодожены: Ринасовы Наталья и Андрей  

Фото: Александра Ряпасова 
Макияж: Алина Юшкова

http://instagram.com/yushkovamakeup
http://instagram.com/yushkovamakeup
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ВАШ РЕЦЕПТ
идеальных волос

ЗДОРОВЫЕ И УХОЖЕННЫЕ 
ВОЛОСЫ – МЕЧТА ЛЮБОЙ 
ДЕВУШКИ. ПОСЛЕ САЛОННОГО 
УХОДА, ОКРАШИВАНИЙ 
И ДРУГИХ ПРОЦЕДУР НАША 
ПРИЧЕСКА ВЫГЛЯДИТ ИДЕАЛЬНО, 
НО ВОТ НАЙТИ СВОЕГО МАСТЕРА И 
ТОТ САМЫЙ САЛОН – ЗАДАЧА НЕПРОСТАЯ. 
ЧТОБЫ ВЫБРАТЬ ПРОФЕССИОНАЛОВ, 
КОТОРЫЕ СПРАВЯТСЯ С ЛЮБОЙ ЗАДАЧЕЙ, 
МОЖНО СПРОСИТЬ У ЗНАКОМЫХ, 
ПОИСКАТЬ В СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЯХ И 
ПОЧИТАТЬ ОТЗЫВЫ. А МОЖНО ЗАГЛЯНУТЬ 
В НАШ ЖУРНАЛ И ПОСЛЕДОВАТЬ 
ЭТОЙ РЕКОМЕНДАЦИИ! МЫ СОВЕТУЕМ 
ОБРАТИТЬ ВНИМАНИЕ НА СТУДИЮ 
«ПРОВОЛОСЫ». О ЕЕ ПЛЮСАХ 
РАССКАЗЫВАЕТ РУКОВОДИТЕЛЬ 
АНАСТАСИЯ БОБРОВА.

«В нашей студии есть целый комплекс 
процедур для полного преображения ва-
ших волос, а также дополнительная про-
цедура, пользующаяся особой популярно-
стью у невест – моментальный загар. 

Для волос мы выполняем все виды окра-
шивания: тон в тон, окрашивание корней, 
владеем различными техниками создания 
растяжек цвета в блонд. Также мы занима-
емся наращиванием волос разной длины и 
густоты. Отметим, что мы окрашиваем и 
донорские волосы в том числе, и поэтому, 
чтобы получить идеальный результат, не-
обходимо выполнять и окрашивание, и 
наращивание в один момент – это удобно, 
экономит время и гарантирует качество. 

Кроме того, в нашем арсенале есть целый 
спектр уходовых процедур для волос – это 
холодное восстановление, ламинирова-
ние, пластическая хирургия волос и дру-
гие. Мы владеем и горячими техниками 
выпрямления волос, такими как ботокс-
реконструкция и кератиновое выпрямле-
ние. Некоторые процедуры между собой 
сочетаются, и мы рекомендуем делать их 
в комплексе для идеального результата. 
Но есть и такие процедуры, которые ни 
в коем случае нельзя совмещать! Однако, 

вы можете быть уверенными в том, что мы 
подберем необходимый рецепт для красо-
ты и здоровья ваших волос.

Для невест, желающих изменить длину и 
густоту волос, мы можем предложить три 
способа наращивания для создания иде-
альной прически в столь важный момент 
вашей жизни: капсульное, голливудское и 
ленточное наращивания. Вариантов и ре-
цептов для вашей идеальной прически на 
свадьбу множество: мы можем загустить 
волосы, изменить их длину, можем во-
плотить в жизнь ваши самые смелые идеи! 
Кстати, если вы выбрали длинные волосы 
для свадебной прически, а потом захотели 
оставить эту длину, то вам подойдет лю-
бой вариант наращивания. Конечно, обя-
зательно нужна предварительная консуль-
тация, так как выбранный способ будет 
зависеть от ваших исходных длины, густо-
ты и состояния волос. Но, если вы хотите 
нарастить волосы лишь на мероприятие, 
то для вас идеально подойдут способы 
голливудского и ленточного наращивания 
– это быстро, в отличие от капсульного. 

Для голливудского экспресс-наращивания 
мы можем предложить волосы по более 
доступной цене, если речь идеи о наращи-

вании только на мероприятие. Как я уже 
говорила, с наращиванием мы можем со-
вместить и окрашивание, и уходовые про-
цедуры, и в результате вы получите иде-
альные волосы за одно посещение. 

Если говорить о трендах, то блонд – вне 
времени, но многие девушки знают, как 
непросто быть блондинкой – регулярные 
окрашивания, уходы, а для длинных волос 
еще и наращивания. Блонд в тренде всегда, 
также на пике популярности и различные 
растяжки – например, в технике Airtouch. 
Этот метод – спасение девушек, которые 
хотят быть блондинками, ведь данная 
техника – это рисунок «карандашом» на 
волосах, который впоследствии раскра-
шивается «красками». Airtouch можно но-
сить долго, периодически обновляя – до-
статочно делать регулярное тонирование. 
Можно создавать оттенки, делать волосы 
темнее или светлее, раскрашивать в яркие 
цвета или создавать натуральный эффект. 

Моментальный загар – дополнительная 
процедура, которая к волосам не имеет 
никакого отношения, но также проводит-
ся в нашей студии. Мы, как и наши кли-
ентки, очень ее любим, ведь она быстрая, 
эффективная и абсолютно безвредная. 
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Загар скрывает недостатки кожи и преоб-
ражает образ, делая девушку ухоженной 
и роскошной. Но, как мы знаем, загар не-
безопасен – как естественный, так и полу-
ченный в солярии. Моментальный загар 
– самый безопасный, его можно рекомен-
довать даже детям! Думаю, что за этой про-
цедурой – будущее, в котором вы можете 
быть эффектной в любое время года без 
вреда для здоровья. Процедура занимает 
всего 20 минут – ее результат мгновен-
ный. Нашими клиентами часто являются 
как раз невесты. Для них мы подбираем 
легкий оттенок загара, который называет-
ся «Поцелуй солнца». Он идеально сочета-
ется со свадебным платьем! 

Как прекрасно, что мы, девушки, имеем 
такую возможность – преображаться и 
меняться! Так интересно всегда быть раз-
ной и нравиться себе».

+7 922 608-59-97 

vk.com/

nastasyabob_prohair 

@ab_prohair

руководитель студии «ПроВолосы»

А Н А С ТА С И Я  Б О Б Р О В А

СТУДИИ «ПРОВОЛОСЫ» 

УЖЕ 5 ЛЕТ. С КЛИЕНТОМ 

ЗДЕСЬ РАБОТАЮТ, КАК 

ПРАВИЛО, В ЧЕТЫРЕ 

РУКИ, ЧТОБЫ УСПЕТЬ 

ВЫПОЛНИТЬ ВЕСЬ 

КОМПЛЕКС ПРОЦЕДУР 

ЗА ОДИН ВИЗИТ. 

БОЛЬШАЯ ЧАСТЬ 

КЛИЕНТОК У МАСТЕРОВ – 

ПОСТОЯННЫЕ, КОТОРЫЕ, 

ПРИДЯ ОДНАЖДЫ, 

ОСТАЛИСЬ НАВСЕГДА, 

ПРИВЕЛИ ПОДРУГ И 

РЕКОМЕНДУЮТ МАСТЕРОВ 

СВОИМ ЗНАКОМЫМ!

БЛОНД – ВНЕ ВРЕМЕНИ

https://www.instagram.com/ab_prohair
https://www.instagram.com/ab_prohair
https://vk.com/nastasyabob_prohair
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нутрициолог, 

биохакер

БАЛАНС В ПИТАНИИ

Ю Л И Я   А Н Т О Н О В А

vk.com/antonovafit

– баланс в жизни

– Юлия, расскажите, сколько времени 
нужно, чтобы привести себя в форму, 
если при этом человек не занимается 
спортом постоянно и не совсем правиль-
но питается?

– Есть приблизительные рекомендации, 
которые рассчитываются по таким фор-
мулам: для женщин рост – минус 110, для 
мужчин рост – минус 100. После этой фор-
мулы у людей часто возникают протесты: 
«У меня возраст, заболевание, я всегда та-
кая была» и другие. Да, в этих формулах не 
учитываются тип телосложения и физиче-
ская нагрузка. Но, если по этой формуле у 
вас получилась разница в 20 килограммов, 
то вам точно стоит начать что-то делать со 
своим лишним весом. В среднем за месяц 
можно сбросить от 3 до 5 килограммов 
веса, при условии, что вы знаете, как его 
снижать без дефицитов, обвисания кожи, 
с хорошим уровнем энергии и здоровым 
пищеварением. Бывает, но редко, что 
люди сбрасывают до 10 килограммов, но, 
как правило, человек имеет изначально 
вес за 100 килограммов. И такое снижение 
происходит в первые месяцы. Дальше – 
меньше. 

– Действительно ли придерживаться 
правильного рациона вдвоем легче? По-
чему это так?

– Действительно легче. В паре есть эмоци-
ональная поддержка. И, если один чело-
век вдруг начинает давать слабину, то его 
партнер помогает ему держаться. С собой 
человек всегда может договориться, убе-
дить себя не продолжать, причем найдет 
для этого серьезные обоснования. В паре, 
даже если один не снижает вес, а просто 
поддерживает своего партнера, такого не 
будет. Поэтому я очень люблю работать с 
парами!

– Подход к здоровью всегда индивидуаль-
ный, но все же давайте попробуем вы-
делить какие-то однозначно полезные и 
вредные продукты. 

– Мы все устроены примерно одинако-
во. Конечно, ко мне приходят особенные 
люди и говорят: «У меня сложный случай», 
но, как правило, это только у человека в 
голове, у наставника по питанию таких 
случаев было уже много, и он точно знает, 
как решить вопрос. Общие рекомендации 
знают большинство людей: пить достаточ-
ное количество воды, есть достаточное ко-
личество клетчатки и белка, делать «пра-
вильные» перекусы, не злоупотреблять 
быстрыми углеводами, алкоголем. 

Я не демонизирую никакие продукты. 
Молоко, сахар, хлеб вполне вписываются 
в здоровый рацион. Категорически запре-
тить какой-то продукт может лечащий 
врач, но только в том случае, когда у че-
ловека есть индивидуальная непереноси-
мость.

– Какие витамины необходимы всем? 

– Если мы живем в том месте, где фрукты, 
овощи, ягоды доступны круглый год, и мы 
можем есть их прямо с дерева, то, скорее 
всего, нам будет достаточно витаминов и 
минералов, которые мы получим из них. 
Если же мы живем в таком месте, где уро-
жайный сезон длится 2-3 месяца в году, то 
стоит позаботиться о макронутриентах, 
которые мы будем получать каждый день. 
Самые главные антиоксиданты – это вита-
мины А, С, Е. Витамин К нужен для усво-
ения кальция, железо – для переноса кис-
лорода, витамины группы В – для энергии 
и не только. Каждый витамин и минерал 
отвечает за одну или несколько функций 
в организме, усиливает действие других 

витаминов, помогает усвоиться третьим. 
Говоря: «Я наемся витаминов осенью и 
запасусь ими на зиму», нужно помнить, 
что большинство витаминов не накапли-
ваются, поэтому мы должны получать их 
каждый день. 

Как определить, нужно ли больше внима-
ния уделять своему здоровью? Очень про-
сто: если вы болеете 1-2 раза в год – это 
уже повод задуматься о том, что с орга-
низмом что-то не так. А я сейчас наблю-
даю картину, когда люди болеют по 5-8 раз 
в год неделями – это ненормально. Норма 
– это не болеть вообще.

– Есть такой миф: питаться правильно 
– дорого. Насколько он правдив?

– Болеть еще дороже. Питаться сбалан-
сированно – это необходимость, цена ко-
торой не имеет значения, если у человека 
есть желание качественно изменить свою 
жизнь. Сейчас, если у человека нет денег 
на еду, значит, что он просто не хочет, что-
бы они у него были. Сбалансированная 
еда, а вместе с ней и положительные изме-
нения в жизни доступны любому челове-
ку. Слово «дорого» – это оправдание для 
человека, которому выгодно вызывать жа-
лость к себе. У меня есть клиенты – и сту-
денты, и пенсионеры, для которых важно 
быть здоровыми и энергичными. А кто-то 
находит оправдание своему бездействию. 
Это выбор человека.

ВЕСНА – ТО ВРЕМЯ, КОГДА ХОЧЕТСЯ ВЫГЛЯДЕТЬ 
ИДЕАЛЬНО, ХОРОШО СЕБЯ ЧУВСТВОВАТЬ И НАХОДИТЬСЯ 
В ЛУЧШЕЙ ФОРМЕ. ЧТО НУЖНО СДЕЛАТЬ, ЧТОБЫ 
ПЕРЕСТАТЬ БОЛЕТЬ, ИЗБАВИТЬСЯ ОТ ЛИШНЕГО ВЕСА 
И СТАТЬ КРАСИВЕЕ? В ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ, ПЕРЕСМОТРЕТЬ 
СВОЕ ПИТАНИЕ. ДОСТАТОЧНО ЛИ В НЕМ ВИТАМИНОВ И 
МИНЕРАЛОВ? ВСЕ ЛИ МИКРОЭЛЕМЕНТЫ ВЫ ПОЛУЧАЕТЕ? 
ЧТОБЫ УЗНАТЬ ЭТО НАВЕРНЯКА, ОБРАТИТЕСЬ 
К СПЕЦИАЛИСТУ ПО ПИТАНИЮ ЮЛИИ АНТОНОВОЙ.

Интервью: Ульяна Буркова 

Красивые кудри 

https://vk.com/antonovafit
https://vk.com/antonovafit
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Красивые кудри 
ДЛЯ ПРЕКРАСНОЙ НЕВЕСТЫ

НИ ОДНА ПОДГОТОВКА К СВАДЬБЕ НЕ ОБХОДИТСЯ БЕЗ 
ПОСЕЩЕНИЯ САЛОНА КРАСОТЫ И ОБРАЩЕНИЯ К ПАРИКМАХЕРУ. 
НО ЧТО ДЕЛАТЬ, ЕСЛИ У ВАС ОТ ПРИРОДЫ СИЛЬНО ВЬЮЩИЕСЯ 
ВОЛОСЫ, КОТОРЫЕ КРАЙНЕ СЛОЖНО УЛОЖИТЬ В КРАСИВУЮ 
СВАДЕБНУЮ ПРИЧЕСКУ? О ТОМ, КАКОЙ УХОД ВЫБРАТЬ, КАК 
СТРИЧЬ И УКЛАДЫВАТЬ КУДРИ РАССКАЗАЛА ТОП-МАСТЕР 
И РУКОВОДИТЕЛЬ СТУДИИ KUDRIDZEN – МАРИЯ СЕМИНА. 

– Мария, почему многие кудрявые неве-
сты, как правило, остаются недоволь-
ны своей укладкой?

– Большинству кудрявых невест мастера 
просто делают укладку на плойку. Эффект 
получается не всегда такой, как ожидает 
клиентка. Но, на самом деле, вьющиеся 
волосы можно уложить феном с насадкой-
дифузором, и потом уже из естественных 
кудрей делать красивую прическу. Я же 
рекомендую девушкам попробовать «ку-
дрявый метод» в уходе за пушистыми и 
вьющимися волосами. 

– Расскажите об этом поподробнее, кто 
изобрел «кудрявый метод»?

– Развитие этой темы началось благодаря 
авторской разработке американского па-
рикмахера Лорейн Месси, которая написа-
ла книгу по уходу за кудрявыми волосами 
и возвращению им естественного завитка. 
«Кудрявый метод» включает в себя отказ 
от сульфатных шампуней, от силиконов в 
уходе и обязательно естественную сушку 
кудрей либо сушку феном с дифузором. В 
нашем регионе, где климат отличается от 
американского, для кудрявых волос мы ис-
пользуем шампуни на мягких сульфатах, 
такая продукция сейчас постепенно появ-
ляется на рынке. В результате такого ухода 
волосы будут и пышными, и уложенными.

Студия KudriDzen
Хохрякова, 72 офис 804 
Краснолесья, 14/5
+7 992-015-60-66 WA, Telegram

– С какими запросами к вам обращают-
ся кудрявые невесты? Они хотят вы-
прямить волосы или создать естествен-
ный объем?

– Сейчас очень сильна мода на локоны 
утюжком и молодые невесты, не подо-
зревая о «кудрявом методе», хотят тоже 
такие укладки. В основном я сейчас делаю 
стрижки и окрашивание. Кудрявые девуш-
ки не доверяют парикмахерам и не ходят 
в салоны, так как у каждой второй трав-
матический опыт общения с мастером. 
Потому и свадебную прическу они, как 
правило, делают сами, просто укладывают 
волосы, добавляют какое-то украшение, и 
этим ограничиваются. Хотя опытный ма-
стер может сделать кудрявой невесте не 
прическу, а мечту!

Раньше я часто занималась свадебными 
прическами, и мне бы хотелось, чтобы 
невесты не боялись своих естественных 
волн, а приходили на пробные укладки. 
Посмотрите на фото моих работ! Какие 
шикарные естественные локоны! Пред-
ставьте, как волшебно в таких локонах 
будут смотреться свадебные украшения, 
веточка живых цветов!

Что касается стрижек, то кудрявые воло-
сы мы в студии KudriDzen стрижем по-
особенному, на сухую. Это тоже целая ин-

тересная тема. В наших школах мастеров 
обучают, что стрижку нужно проводить 
только на мокрые волосы и это предубеж-
дение сильно во многих. На кудрявых во-
лосах это правило не работает, потому что 
кудрявые девушки не ходят с прямыми во-
лосами! И не логично вытягивать кудря-
вый волос и стричь его на мокрые, потому 
что когда он высохнет, он «подпрыгнет» 
и форма будет совсем другая. Поэтому на 
стрижку рекомендуется приходить с есте-
ственной укладкой, как кудри лежат. 

– В чем ваше преимущество на рынке. 
Почему ваши клиенты выбирают вас?

– Я могу предложить клиенткам разные 
варианты стрижек и окрашивания. В 
какой-то степени я провожу терапевтиче-
ские стрижки для кудрявых девушек, ведь 
многие дамы и не подозревают, что у них 
вьющиеся волосы. А это здорово! Иметь 
возможность быть разной: сегодня с есте-
ственной волной, завтра с прямыми воло-
сами. Я хотела бы, чтобы как можно боль-
ше людей узнало о «кудрявом методе».

М А Р И Я   С Е М И Н А
парикмахер-стилист, топ-мастер 

по работе с кудрявыми волосами, 

трихолог-эстетист, руководитель 

студии KudriDzen

https://www.instagram.com/kudridzen
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И пусть 
весь мир знает!

ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС И УСКОРЕНИЕ – ВОТ ОСНОВНЫЕ 
ТЕНДЕНЦИИ РАЗВИТИЯ ВСЕХ СФЕР НАШЕЙ ЖИЗНИ. 
ЭТОМУ СПОСОБСТВУЕТ ВСЕ, ДАЖЕ МИРОВЫЕ КРИЗИСЫ. 
СЕЙЧАС МОЖНО, НЕ ВЫХОДЯ ИЗ ДОМА, ПОСЕТИТЬ 
ЛУВР, ТРЕТЬЯКОВСКУЮ ГАЛЕРЕЮ, БОЛЬШОЙ ТЕАТР И 
РЕЗИДЕНЦИЮ ПАПЫ В РИМЕ. НИ ЛИШНИХ ТРАТ, НИ РИСКОВ 
– УВИДЕТЬ МОЖНО ВЕСЬ МИР, ТОЛЬКО ПОЖЕЛАЙ!

Хотим рассказать о новой профессии, 
представитель которой поможет увели-
чить количество гостей на вашем свадеб-
ном торжестве до космических значений. 
Благодаря ему, вы можете показать свою 
свадьбу в прямой трансляции на неогра-
ниченную аудиторию, или адресно – сво-
им близким, но далеко живущим людям, 
которые физически не могут быть с вами 
в один из самых прекрасных дней вашей 
жизни, но не упустят ни одного момента 
торжества, с помощью профессионала, 
о котором мы расскажем сегодня. Кроме 
того, трансляция будет записана для вас 
и всех гостей, и в любой день вы сможете 
заново пережить приятное волнение, 
пересматривая запись рождения вашей 
семьи.

– Гульсина, расскажите о своей работе.

– Контент-мейкер – это профессия, 
которая необходима и популярна в эпоху 
цифровизации и развития социальных 
сетей. 

– Но в чем ее роль, и каковы функции 
контент-мейкера?

– Контент-мейкер – человек, который 
создает и публикует оригинальный кон-
тент для аудитории в Интернете. Этот 
контент может быть в различных фор-

матах: текст, изображения, видео, аудио, 
инфографика и т.д. Контент-мейкеры 
работают в блогах, социальных сетях, 
на YouTube, на радио или телевидении, в 
онлайн-журналах и даже на подкастах. 
Основная работа контент-мейкера – это 
создание и публикация контента. 

– То есть, такое торжество, как свадь-
ба, может транслироваться для всех 
подписчиков жениха и невесты в тече-
ние церемонии или всего праздника?

– Легко! Но для этого необходимы про-
фессиональные навыки, ведь в такой 
день все должно быть идеально, а недо-
статочный профессионализм в нашей 
работе может изрядно «подпортить 
картинку».

Контент-мейкер владеет навыками на-
писания и редактирования, понимания 
целевой аудитории, умения работать с 
социальными медиа, а также обладает 
творческим мышлением. Умение пользо-
ваться программами для обработки изо-
бражений и видео, базовые навыки SEO 
и SMM. Для создания трендов по рилс и 
клипам, например. Это сейчас хороший 
инструмент для быстрого продвижения 
и узнаваемости в соцсетях. Есть от-
личие от контент-менеджера, который 
занимается исключительно размещени-
ем готовых материалов на сайте или в 
социальных сетях. Тут важно понимать, 
что контент-мейкер создает совершенно 
новый контент. 

От SMM-специалиста профессия отли-
чается тем, что контент-мейкер не делает 
стратегии, анализ конкурентов, не фор-
мирует планы публикаций. То есть, 
создатель контента снимает и выклады-
вает информацию, которая нужна здесь 
и сейчас. 

– Кому необходим контент-мейкер? 

– Да всем. Предпринимателям – для раз-
вития бизнеса, блогерам – для создания 
личного бренда, особенно важна наша 
работа для молодоженов, которые хотят 
поделиться радостными моментами 
прямо с торжества, но являются главны-
ми его участниками и, соответственно, у 
них не получится самостоятельно вести 
контент для своих соцсетей – не поймут 
гости. 

Конечно, многие пользуются услугами 
фотографов и видеографов, но всегда 
приходится ждать, когда пройдет обра-
ботка материалов, кроме того – фото не 
способно запечатлеть так много прекрас-
ных моментов, как живой контент. 

Поэтому создатель контента выручает, 
предельно полно освещая такие значи-
мые мероприятия. И вам всегда есть, что 
рассказать и показать клиентам, дру-
зьям и партнерам, подогреть интерес к 
самому событию и выходу последующих 
публикаций.

Что ж, это действительно новый способ 
запечатлеть свое счастье и поделиться 
им, как с близкими, так и с подписчика-
ми. Желаем вам успехов в профессии, 
и пусть как можно большему числу 
людей ваша работа принесет радость и 
поможет им сохранить воспоминания о 
свадебном торжестве!

НА НАШИ ВОПРОСЫ МЫ 
ПОПРОСИЛИ ОТВЕТИТЬ 
КОНТЕНТ-МЕЙКЕРА, 
НАСТОЯЩЕГО 
ПРОФЕССИОНАЛА. 
ЗНАКОМЬТЕСЬ – 
ГУЛЬСИНА ШАГАЕВА.

+7 904 548-18-93
vk.com/gulsina75

Г У Л Ь С И Н А   Ш А Г А Е В А

контент-мейкер

vk.com/gulsina75
vk.com/gulsina75
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«Стиль, мода, красота и эмоции». Это мое 
кредо в современной фотографии. Получать 
крутые фотографии и раскрепощать перед 
камерой – это действительно работа мечты. 
Ведь результат навсегда останется с вами, 
и вы будете проживать эти чувства снова, 
смотря на ваши фото.

+7 912 284-72-05 

vk.com/alex_ooo09

Фешн-фотограф

АЛЕКСАНДРА 
РЯПАСОВА
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Модели: 

Ирина Светоносова 

и Влад Синицын

https://vk.com/alex_ooo09
https://vk.com/alex_ooo09
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С большой любовью к моим родителям,

сын Андрей

ВЕЧНАЯ НЕЖНОСТЬ 
ДРУГ ДРУГА
…ИХ ВСТРЕЧУ С ВОЛОДЕЙ В КОНЦЕ 1973 
ГОДА ПОДСТРОИЛИ ДРУЗЬЯ. НО УЖЕ 16 
МАРТА НАТАША ХОМЯКОВА С БУКЕТОМ 
БЕЛОСНЕЖНЫХ КАЛЛ ШЛА В ЗАГС, ЧТОБЫ 
НАВСЕГДА СТАТЬ ПОЛОВИНКИНОЙ. ПОЧТИ 
СЛУЧАЙНО ВСПЫХНУВШАЯ ЛЮБОВЬ ГОРИТ 
И МЕРЦАЕТ, СОГРЕВАЕТ И ОСВЕЩАЕТ ЖИЗНЬ 
НАШЕЙ СЕМЬИ ВОТ УЖЕ ПЯТЬДЕСЯТ ЛЕТ.

Мама – музыкант, папа – 
инженер. Ее предки – по 

купеческой линии, его – из 
рабочих. Дева по гороско-
пу, мама – вспыхивающий 
огонь. Папа – Стрелец, всегда 
спокойный, невозмутимый. 
Такие разные, с полярными 
темпераментами, они своей 
любовью создали нечто цель-
ное, идеально гармоничное. 
Будь оба горячими, разлете-
лись бы искрами по сторонам. 
Но мамины страсти всегда 
уравновешивались папиным 
спокойствием и уступчиво-
стью. Потому и не растеряли, 
не расплескали, не разрушили 
того, о чем влюбленно мечта-
ли в свадебном марте.

Я с детства ощущал себя 
частью чего-то большого, до-
брого, любимого и любящего. 
Папа с мамой построили Дом, 
дали жизнь двум сыновьям 
и вырастили не одно дере-
во. Наш дом, как мощный 
магнит, надолго притягивает 
людей. В нем всем уютно, 
тепло, спокойно, надежно. Им 
самим. Их родителям. Детям. 
Друзьям, которых всегда было 
много. Начиная со свадьбы, 
где гуляло 120 человек. Теперь 
в этот дом любят возвра-
щаться уже наши друзья. В 
нем пахнет блинами, которые 
печет папа. Дом благоухает 
розами и гортензиями, что 
выращивает мама. В нем пол-
ки прочитанных книг. В нем 
всегда было много радости. 
Дом затих и померк лишь од-
нажды, когда не стало моего 
старшего брата. Горевали, 
но не сломались. Вышли из 
ужаса потери, еще теснее при-
жавшись душами. Помогала и 
спасала работа, творчество и 
чистая энергия учеников.

Чаще всего вспоминаю новый 
год: гости, костюмы, за-
теи, Дед Мороз с папиными 
глазами. На праздниках нас 
усаживали за общий стол, 
всегда брали в путешествия, 
мы крутились за кулисами 
фестивалей, где выступал 
огромный хор, которым 
руководила мама. Они не 
делили на «мои»-«твои» ни 
домашние дела, ни друзей, 
ни даже родителей – мамины 
стали родными для папы. 
Вместе пережили голодные 
90-е, когда опускались руки от 
безысходности. Папа ходил в 
лес, мама продавала картошку 
и грибы, чтобы прокормить 
большую семью. 

В Монетном их знают все. 
Больше сорока лет мама 
работала директором музы-
кальной школы. Папа начи-
нал на заводе инженером, но 
творческое начало победило 
и в нем – искал и находил 
красоту в дереве, превращал 
его в кружева. 

16 марта у Натальи Влади-
мировны и Владимира Алек-
сандровича Половинкиных 
золотая свадьба. Среди го-
стей будут и те, кто кричал 
им «Горько!» полвека назад. 
Конечно, я сделаю свадебный 
торт. Тот самый, что мы 
пекли в детстве с мамой 
на праздники - легендарный 
«Лабиринт». В нем удиви-
тельная гармония вкусов. 
И он очень похож на моих 
родителей.
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С удовольствием запечатлею важные события 
в вашей жизни, реализую любую вашу идею 
и предложу свою. 

Стиль моих работ определяет красота 
момента, поэтому в каждый проект я 
привношу нечто уникальное и неповторимое.+7 929 217-75-22 

michael-photo.ru

Свадебная, репортажная 

и портретная фотография

МИХАИЛ ИЛЬИНЫХ

https://michael-photo.ru/
https://michael-photo.ru/
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Познакомились мы с Михаилом, как и 
много других пар нашего времени, на 
просторах интернета. Сначала лайки, 
взаимные симпатии, дальше разговоры, 
рассказы, обсуждения. И через некото-
рое время мы решили встретиться. 

И в один прекрасный, действительно 
теперь уже прекрасный летний день, мы 
из он-лайн перешли в офф-лайн. Весь 
месяц мы открывали что-то новое в нас, 
узнавали друг друга. Лето, тепло, роман-
тика родного города... 

Наши чувства крепчали с каждым днем. 
Мы каждый день куда-то ездили, ходи-
ли, где-то сидели, но главное мы были 
вместе. И нам было хорошо.  

ЛЮБОВЬ

 OFF и ON-LINE

И мы решили вместе поехать к морю, 
продлить летнюю романтику. Мы по-
няли, что любим друг друга, что нам 
вместе тепло и хорошо. Везде. 

Спустя год отношений в поездке в Ка-
зань, на смотровой площадке главного 
дворца бракосочетания «Центр семьи» с 
видом на ночной город, Миша мне сде-
лал предложение. И я сказала «ДА». На 
следующее лето мы сыграли свадьбу.

В ювелирном салоне «Обручалка» я 
выиграла сертификат в журнал «Сва-
дебный вальс» и, конечно же, решила им 
воспользоваться.

Елена и Михаил Видякины
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• Фотосъемка сбора невесты и жениха 2000 Р
• Love Story 3000 Р
• Детская и семейная фотосъемка 2500 Р
• Индивидуальные фотосессии 1500–2000 Р
• Репортажная съемка 1500 Р/час
• Фотосъемка свадьбы 10000 Р

+7 904 981-97-27     vk.com/irinatuleneva_foto     @IrinaTuleneva_it

Фотосъемка 
в Екатеринбурге Портфолио Вк

ИРИНА 
ТЮЛЕНЕВА

https://642d2ce40ce9a3-54896704.gallery.photo/gallery/portfolio/
https://vk.com/irinatuleneva_foto
https://vk.com/irinatuleneva_foto
http://instagram.com/IrinaTuleneva_it
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Михаил: Мы познакомились 1 сентября 
2021 года. Поступили в медицинский 
университет, попали в одну группу. 
Как сейчас помню: перед первым днем 
в качестве студента я думал, как же сло-
жится этот день. На первой паре была 
большая суматоха, и Настю я не видел, 
а вот уже на второй, зайдя в кабинет 
латинского языка, увидел очень краси-
вую девушку, решил, что попал не в ту 
аудиторию, но потом оказалось, что она 
тоже в моей группе. Настя была в кра-
сивом платье, она в тот же миг попала в 
мое сердце! Мы сразу начали общаться, 
а спустя несколько недель стали парой. 
Она в первый день покорила меня своей 
красотой, добротой и милой улыбкой. 
Со временем я все больше нахожу в ней 
те черты характера, которые заставля-
ют меня влюбляться в нее все больше и 
больше.

Анастасия: Я сразу обратила внима-
ние на Мишу, так как у меня вызвало 
такое удивление, что на праздник «День 
знаний» и первое знакомство с универ-
ситетом и одногруппниками он пришел 
не в деловой одежде, а в оранжевом 
худи и джинсах. Такое мне, конечно, 
не понравилось. Но был один плюс в 
такой одежде: ярким цветом кофты он 
обращал на себя внимание. И из всех 
ребят из группы я запомнила только его 
и старалась держаться рядом, чтобы не 
потеряться в этом большом и незнако-
мом институте и среди незнакомых лю-
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ГЛАВНЫЙ 

СЕМЕЙНЫЙ СЕКРЕТ
дей. Так, с первого дня мы начали сидеть 
за одной партой. Впечатлил меня в нем 
громкий уверенный голос, эрудирован-
ность, начитанность. Одна из первых 
мыслей при встрече с ним была: «Хоро-
шо бы было, если бы мы были вместе», 
так оно и получилось.

В июле 2022 года, в теплом солнечном 
городе Сочи, на берегу моря в красивом 
ресторане, Миша сделал мне предло-
жение! В один прекрасный момент он 
встал на колено, протянул кольцо и ска-
зал: «Выходи за меня замуж!» Конечно я 
согласилась! Когда мы пришли подавать 
заявление в ЗАГС, нам рассказали, что 
этим летом 19 августа 2023 года будет 
300 лет нашему городу Екатеринбургу, 
и предложили сыграть свадьбу в этот 
день, а еще в сороковой раз в эту же дату 
проводилась «Городская свадьба», где 
нам тоже предложили поучаствовать! 
Поэтому теперь 19 августа 2023 года 
для нас самый запоминающийся день: 
свадьба выдалась насыщенная, краси-
вая, вкусная, с замечательными людьми 
вокруг, которые помогли состояться 
празднику, а на Городской свадьбе 
нам подарили еще один сертификат на 
публикацию в журнале «Свадебный 
вальс»!

Самым важным звеном, которое со-
единяет нас и которое, на наш взгляд, 
объединяет любую семейную пару – это 
общие ценности, традиции, нравствен-

ность, взгляд на мир. Мы многое любим 
делать вместе: ходить на прогулки, 
заниматься спортом, посещать культур-
ные мероприятия, путешествовать, на-
ходить для себя новые хобби. Ведь муж 
и жена друг для друга – это не только 
возлюбленные, но и лучшие друзья. Это 
вторая половинка, на которую всегда 
можно положиться и которой можно до-
верить самые сокровенные мысли. Мы 
вдвоем, и в этом наша сила!

Михаил и Анастасия Рудаковы



МЕЛИХОВЫ НИКОЛАЙ и ДИАНА

Ф
о

то
: А

л
е

к
с
е

й
 Л

а
д

ы
ги

н

ЧИРИКОВ НИКОЛАЙ и ВИКТОРОВА ВАЛЕРИЯ
Мы познакомились благодаря семье моей 
сестры – оба были приглашены в гости. 
После знакомства, Николай часто при-
глашал на свидания, но я не принимала 
это всерьез. Коля терпеливо ждал. И день 
за днем, месяц за месяцем я все больше 
думала о нем. Я поняла, что человек этот  
мне очень дорог. Через какое-то время 
Николай сделал еще одну попытку об-
ратить на себя серьезное внимание, и с 
этого момента у нас закрутился яркий ро-
ман. Мой кот, Красавчик, который живет 
со мной много лет, принял Николая как 
родного, они стали лучшими друзьями, 

а мы – счастливой парой. Предложение 
Николай сделал в мой день рождения и 
подарил кольцо с моим любимым камнем. 
Несмотря на свой брутальный внешний 
вид, он очень волновался и смущался. 
Нам вместе очень комфортно, тепло, 
уютно, весело, и интересно.

О конкурсе в журнале «Свадебный вальс» 
мне рассказала коллега на работе, которая 
тоже когда-то принимала в нем участие. 
И мы последовали ее примеру. Этот 
номер мы будем долго хранить и покажем 
нашим детям.
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ПОПОВЫ ДМИТРИЙ и ЕКАТЕРИНА
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УЧАСТНИКИ КОНКУРСА «ВАША СВАДЬБА НА ОБЛОЖКЕ»

konkurs@svadba-vals.ru
Екатеринбург, Маршала Жукова, 10 

+7 343 377-00-50 (56)

ЖДЕМ 
ВАШИ ФОТОГРАФИИ 

весом не менее 1 Mb

Указывайте в своих письмах имена, 
фамилии, контактные телефоны 

и ФИО фотографа

svadba-vals.ru
скачать бланк разрешения 

на публикацию
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Мы были знакомы в соцсетях давно. Но 
однажды он написал мне и попросил про-
голосовать за хоккеиста. А я организова-
ла целое сарафанное радио. И хоккеист 
победил! Дима посчитал своим долгом 
написать мне и выразить слова благодар-
ности. Завязался диалог, который никто 
не хотел заканчивать. Потом произошла 
яркая встреча, где я поразила не только 
его, но и всех его друзей. Мое выступле-
ние с поэмой Есенина «Исповедь хулига-
на» все слушали, затаив дыхание. В тот 
момент он понял,что хотел бы провести 
со мной всю жизнь. 

За 22 дня мы организовали свадьбу. Так 
как я была уже в интересном положении, 
то мы придумали свадьбу в стиле 90-х, где 
я после регистрации переодела платье на 
спортивный костюм и легко провела весь 
этот шикарный день. 
Моя сестра тоже стала готовиться к 
свадьбе и принесла из ювелирного салона 
региональный номер «Свадебного валь-
са». Мы решились на участие в на конкур-
се «Ваша свадьба на обложке». 
Уже месяц мы в роли родителей, и до сих 
пор в шоке от того, как все закрутилось – 
ведь он просто попросил проголосовать.
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Они познакомились в сети. Диана по-
нравилась Николаю, но взаимности не 
показывала. Договорились о встрече, он 
купил большой букет красных роз и по-
ехал с ним в поселок, где Диана жила. В 
последний момент Диана хотела отменить 
свидание, но Николай настоял на встрече 
хотя бы для того, чтобы подарить ей букет 
ромашек, которые купил у бабушки в пе-
реходе. Диана согласилась. Увидев цветы, 
она была в восторге. Да и чувство юмора 
Николая ей понравилось.
Между первым и вторым свиданием 
прошел целый год. По возвращению, от-

служивший Николай 8 марта пригласил 
Диану в «Джаз-кафе», где они душевно 
общались несколько часов подряд. Через 
несколько лет влюбленные оказались в 
весеннем Сочи. И снова 8 марта, при сви-
детельстве высоких гор, закатного солнца 
и спокойного моря, Николай сделал Диане 
предложение. А летом в живописном ме-
сте у них была сказочно-красивая свадьба.

По журналу «Свадебный вальс» приоб-
рели кольца в салонах «Graf Кольцов» и 
«ЭПЛ», а также выиграли одну из услуг по 
карте привилегий (стр. 18).

https://svadba-vals.ru/photocontest/90/rules.html
https://svadba-vals.ru/konkursy/pravila-uchastija-v-konkurse-vasha-svadba-na-oblozhke.html
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+7 902 874-82-29 
+7 922 600-16-27
artist.ru/Yuriy_Chetverikov

Свадьба, юбилей, 
день рождения, корпоратив?

Ваш праздник пройдет НА УРА! 

Закончил театральный институт,  
опыт работы – более 10 лет. 

Мой стиль – легкое общение 
с разными гостями: активистами, 
тихонями, «звездами» и пр., 
организация незаурядных 
конкурсов.

Приятные шутки легко вписываются 
в ненавязчивый конферанс. 

Никто из гостей не почувствует 
себя обделенным вниманием или 
уставшим.

Работаю в разных образах!

Ведущий / Стоп-тамада на свадьбуЮРИЙ ЧЕТВЕРИКОВ

Профессиональный актер театра и кино. Популярный шоуменДЕНИС ДОДОНОВ

Обладатель премий: 
«Призвание артист», 
«Золотой цилиндр» – победитель 
в номинации «Лучший ведущий». 

Награжден медалью министра 
обороны РФ.

ЛЮБОЙ ПРАЗДНИК ПРЕВРАТИТ 
В НАСТОЯЩЕЕ СОБЫТИЕ!

Профессиональный свет и звук, 
захватывающие шоу-номера. 

Опыт работы – более 20 лет.

+7 912 240-74-57
vk.com/denisdodonov

https://vk.com/denisdodonov
https://vk.com/denisdodonov
https://www.instagram.com/dodonov876/
https://vk.com/zhorzh82
https://ekaterinburg.artist.ru/Yuriy_Chetverikov/


СПЕЦИАЛИСТ ДЛЯ ВАШЕГО ПРАЗДНИКА

ИСТОРИЯ ВАШЕЙ ЛЮБВИ

Церемониймейстер

БЕЗ ШУТОК НИЖЕ ПОЯСА

Ведущая

СВАДЬБА «ПОД КЛЮЧ»

Организатор / Координатор

+7 982 696-20-18
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• Интерактив со зрителем блоком 
на 20 минут, который не оставит 
равнодушным ни одного гостя 
вашего праздника 

• Разножанровые постановочные 
номера 

• Акробатические и танцевальные 
трюки в каждом номере 

• Поставим номер индивидуально под 
ваше мероприятие – г. Екатеринбург

Мужское танцевальное шоуREDKINGS

+7 909 010-45-48 

(Андрей)
vk.com/redshow96

БРУТАЛЬНО, СТИЛЬНО, 
ВЕЗДЕ АКТУАЛЬНО

УКРАШЕНИЕ ТРОГАТЕЛЬНЫХ И НЕЖНЫХ МОМЕНТОВ

Шесть лет безупречной 

репутации и восторженных 

отзывов

САКСОФОНИСТ

УЗНАТЬ СТОИМОСТЬ:

Золотой-саксофон.рф

САКСОФОНИСТ

https://api.whatsapp.com/send?phone=79935116621&text=%D0%9F%D1%80%D0%B8%D0%B2%D0%B5%D1%82!%20%D0%A5%D0%BE%D1%87%D1%83%20%D1%83%D0%B7%D0%BD%D0%B0%D1%82%D1%8C%20%D1%81%D1%82%D0%BE%D0%B8%D0%BC%D0%BE%D1%81%D1%82%D1%8C%20%D0%B2%D1%8B%D1%81%D1%82%D1%83%D0%BF%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%20%D1%81%D0%B0%D0%BA%D1%81%D0%BE%D1%84%D0%BE%D0%BD%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B0%20
https://xn----8sbtihcscbaea9aci4b.xn--p1ai/
https://vk.com/redshow96
https://vk.com/redshow96
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#ВедущийМихаилВиноградов 
#СамыйКрасивыйДедМороз России 
#ЛегкоЛетающийВедущий

В соцсетях:
Ok.ru/vinoGAD

+7 922 22-22-735

География  

мероприятий:  

Россия, Италия, 

Германия, Турция, 

Тайланд, Казахстан
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http://vk.com/mikhailvinogradoff
https://ok.ru/vinogad
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Ведущая на Свадьбы, Юбилеи, КорпоративыНИНА ДЕГТЯРЕВА

Ведущая, которая принесет 
на любой праздник море радужных 
и фееричных эмоций, оставив 
после себя на долгие годы шлейф 
выразительных воспоминаний! 

Хотите четко спланированный 
праздник – тогда вам ко мне! 

Уникальный рецепт от меня: 
• С первых минут очаровываю гостей  
 своим обаянием.
• Становлюсь для гостей и близких  
 «своей».
• Ощущаю ритм торжества, держа ход  
 праздника в своих руках.
• Не даю ни единого шанса заскучать!

+7 908 920-11-88 
vk.com/ninadegtiareva1 
@nina_1_vedushchaya

+7 999 510-27-32
vk.com/soldiproject

ОРИГИНАЛЬНОЕ ШОУ 
СО СМЫСЛОМ, НЕПОВТОРИМЫЕ 
И ФЕЕРИЧНЫЕ ОБРАЗЫ, МОЩНАЯ 
ЭНЕРГЕТИКА И ЯРКИЕ ЭМОЦИИ.

Представление, которое запомнится 
вам надолго! 

АКЦИЯ! Подарок для молодоженов 
при заказе полноценного шоу.

Уникальный танцевальный дуэт в ЕкатеринбургеSOLDI

https://vk.com/ninadegtiareva1
https://vk.com/ninadegtiareva1
https://www.instagram.com/nina_1_vedushchaya/
https://www.instagram.com/nina_1_vedushchaya/
https://vk.com/soldiproject
https://vk.com/soldiproject
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Victory band – это вокальный 
кавер-ансамбль из города 
Екатеринбург! 
•	 Живой	вокал
•	 Искренние	эмоции
•	 Общение	с	публикой
•	 Интерактивы
•	 Репертуар,	который	будет	

интересен	аудитории	всех	
возрастов

+7 904 162-22-94 Геннадий
+7 950 647-86-05 Евгений

vk.com/victory_band

Состав	ансамбля	от	одного	
вокалиста	до	шести	человек!	

Участники ансамбля: 
-	Евгений	Кудряшов	
-	Геннадий	Бессолов	
-	Артур	Овеян	
-	Сергей	Коноплев	
-	Владислав	Чайников	
-	Сергей	Бирюков

Участники	коллектива	–	победители	
телепроекта	«Битва	Хоров»	на	

канале	Россия-1,	под	руководством	
Дениса	Майданова!	

Ансамбль	станет	украшением	
на	мероприятии	любого	формата:	

официальные	приемы,	дни	городов,	
городские	праздники,	корпоративы,	

торжественные	мероприятия,	
профессиональные	праздники,	

свадьбы/юбилеи!

https://vk.com/victory_band
https://vk.com/victory_band
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– Как камни влияют на энергетику че-
ловека и почему их часто делят по зна-
кам зодиака, например?

– Безусловно, камни влияют на энергети-
ку человека! Причиной такого влияния 
является наличие у камней определенной 
частотной вибрации, и у каждого камня 
она своя. Если она совпадает по резонансу 
с человеком, то камень является его «про-
должением», независимо от происхожде-
ния или вида камня. Поэтому утвержде-
ние о том, что кому-то подходят только 
определенные камни, и только такой по-
роды – заблуждение. По этой же причине 
я не люблю привязывать выбор камня к 
знаку зодиака человека. 

– Как подобрать камень-талисман 
человеку? Что надо учитывать, что 
надо знать о человеке?

Смотрите Александра Шепса 

в шоу «Экстрасенсы. Реванш» 

по субботам в 19.30 на ТНТ

КАМЕНЬ
Полюби
СРЕДИ ИНСТРУМЕНТОВ, С КОТОРЫМИ РАБОТАЕТ 
МЕДИУМ АЛЕКСАНДР ШЕПС, МНОГО КАМНЕЙ. ОН 
НЕ ТОЛЬКО ИСПОЛЬЗУЕТ ИХ В СВОЕЙ РАБОТЕ, НО 
ТАКЖЕ СОЗДАЕТ ИЗ НИХ АМУЛЕТЫ И ТАЛИСМАНЫ. 
АЛЕКСАНДР НЕОДНОКРАТНО ДАРИЛ КАМНИ 
КОЛЛЕГАМ. ДАЖЕ НА ФИНАЛ «БИТВЫ СИЛЬНЕЙШИХ» 
ПРИНЕС КАЖДОМУ КАМЕНЬ, КОТОРЫЙ 
АССОЦИИРОВАЛСЯ У НЕГО С ТЕМ ИЛИ ИНЫМ 
ЭКСТРАСЕНСОМ. КАК ВЫБИРАТЬ КАМНИ, ЧТОБЫ ОНИ 
ПРИНОСИЛИ УДАЧУ, АЛЕКСАНДР ШЕПС РАССКАЗАЛ 
НАМ В ЭКСКЛЮЗИВНОМ ИНТЕРВЬЮ.

– Если вы хотите подобрать себе талис-
ман из камня, то нужно ориентировать-
ся только на собственные ощущения. Я 
всегда говорю, что выбирать камень нуж-
но исходя из собственной визуализации 
и по тактильным ощущениям. Нравится 
он лично вам или нет? Испытываете вы 
что-то при соприкосновении с ним? Если 
это позитивные вибрации и чувства, то 
это ваш камень!

– Можно ли носить на себе разные кам-
ни, чтобы добиваться различных же-
лаемых целей?

– Конечно, если эти камни не испытыва-
ют «негатива» друг к другу. Ведь камни 
могут не совпадать по резонансу, и че-
ловек это сразу же почувствует на себе. 
Такой «конфликт» может проявиться, 
например, в виде упадка сил, перепадов 
давления, резких эмоциональных сры-
вов. Их носитель будет понимать, что 
это происходит именно из-за камней, по-
скольку негативные проявления уйдут 
сразу после того, как он выложит свои 
камни и уберет их подальше от себя. А 
вообще камни могут усиливать действия 
на достижение желаемого результата, 
если они будут грамотно подобраны сво-
ему владельцу.

– Можете вкратце рассказать про са-
мые популярные камни, которые отве-
чают за те или иные блага? Например, 
какой камень может привлекать лю-
бовь, какой – удачу, финансовое благо-
получие и т.д. 

– Считается, что жадеит и малахит от-
крывают финансовые потоки. Другой 
пример: аметист, чароит, агат и турмалин 
способны развивать интуицию человека. 
Но на самом деле, на все эти возможно-
сти способен абсолютно любой камень. 
Все зависит от того, как ты с ним и о чем 
договоришься. Один и тот же камень 
способен работать и на открытие финан-
сового потока, и на поиск отношений. 

– Делятся ли камни по половому при-
знаку – какие-то для женщин, какие-то 
для мужчин? Какие камни могут рас-
крыть сильнее женскую энергетику, ка-
кие камни усилят мужскую?

– Я не считаю нужным делать такую гра-
дацию. Все зависит от самого человека. 
Если человек устанавливает связь со сво-
им камнем, то ему не требуется опреде-
ленных различий, ни по этому признаку, 
ни по возрасту, ни по какому другому. 

P.S. Говорите с камнями, они понимают 
человеческую речь и даже проникают в 
ваши мысли. Сердце камня – это не хо-
лод, а верность и безграничная сила!
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Александра Синицына
от	Бармен-шоу

КОКТЕЙЛИ – ЭТО КЛАССНО! НО ХОЧЕТСЯ ЧЕГО-ТО НОВОГО…

+7 953 385-25-41                                 vk.com/barmen196

А ЧТО ЕСЛИ ПРОВЕСТИ 
ДЕГУСТАЦИЮ КОКТЕЙЛЕЙ
В ИГРОВОМ ФОРМАТЕ?
ЧТОБЫ	ГОСТИ	МОГЛИ	НЕ	ТОЛЬКО	НАСЛАДИТЬСЯ	ВКУСНЕЙШИМИ	
ОСВЕЖАЮЩИМИ	МИКСАМИ,	НО	И	ПОСТАРАТЬСЯ	УГАДАТЬ,	ЧТО	В	
СОСТАВЕ,	СДЕЛАТЬ	СТАВКУ	И	ПОЛУЧИТЬ	ВОЗМОЖНОСТЬ	ВЫИГРАТЬ	
СУПЕРПРИЗ…	КОКТЕЙЛЬНОЕ	КАЗИНО	ОТ	«БАРМЕН	ШОУ	АЛЕКСАНДРА	
СИНИЦЫНА»	ВКЛЮЧАЕТ	ВСЕ	ЭТО.	МАКСИМАЛЬНАЯ	ВОВЛЕЧЕННОСТЬ	
ГОСТЕЙ	В	ПРОЦЕСС,	АТМОСФЕРА	ИГРЫ	«ЧТО	ГДЕ	КОГДА»,	ДАЖЕ	
БУДЕТ	ОГРОМНЫЙ	ГОНГ,	В	КОТОРЫЙ	БУДЕТ	БИТЬ	ОДИН	ИЗ	ГОСТЕЙ,	
ОЗНАМЕНОВЫВАЯ	НАЧАЛО	И	КОНЕЦ	СТАВОК,	ЧЕРНЫЙ	ЯЩИК	И	
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЕ	ФИШКИ.	ВЕСЬ	ПРОЦЕСС	ПРОНИЗАН	ТОНКИМ	
ЮМОРОМ	ОТ	ВЕДУЩЕГО.	ЭТО	ОЧЕНЬ	ИНТЕРЕСНО	И	ВЕСЕЛО.	РЕБЯТА	
ТАКЖЕ	ПРОВОДЯТ:	ВИСКИ-КАЗИНО,	ПИВНОЕ	И	ИГРИСТОЕ.
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Привет, друзья! 
Готовы к незабываемому вечеру?
Хотите организовать событие, которое 
запомнится надолго? 

Я – профессиональный ведущий 
с опытом работы более 20 лет. 

Проведу ваш праздник ярко 
и незабываемо, а хорошее настроение 
и улыбки на лице гарантирую!

Свяжитесь со мной прямо сейчас, 
и я помогу вам создать атмосферу, 
в которой каждый момент будет 
особенным и неповторимым!

Ведущий

ЕВГЕНИЙ 
НИЖНИКОВ

+7 905 800-00-84
vk.com/nizhnikov_ekb

Ведущий Вашего торжества!

• Современные интерактивы 
без пошлостей

• Живое общение и непринужденная 
обстановка

• Яркая творческая программа

• Индивидуальный подход к каждому 
гостю

• Я буду поддерживать Вас 
на протяжении всего времени 
подготовки мероприятия

Ведущий

РАДИК 
ШИРВАНОВ

+7 952 737-52-47 
radik-shirvanov.ru

ИРИНА 
АЙСИНА

+7 950 -203-19-23
vk.com/irina_iprazdnik

• Организую и проведу любое 
праздничное событие с учетом всех 
ваших пожеланий 

• Адекватное соотношение цены 
и качества

• Систематически повышаю свой 
профессиональный уровень через 
обучение 

Моя «фишка» – я запоминаю гостей по 
именам еще на welcome-зоне, поэтому 
никто не останется без внимания. 

Моя работа начинается 
от знакомства с вами. 
Давайте зажигать вместе!

Профессиональная ведущая

Toлько у нaс cупеp-пpeдлoжeниe на любoй праздник!
Выезжаем на свадьбу, предложение руки и сердца, выпускной, юбилей, Новый Год, День рождения, корпоратив, 

фотосессию, детские праздники, выписку из роддома, встречу на вокзале и многие другие.
Куклы ростовые: Белый мишка Кокос, Зайка белый, Зайка серый, Зайка Бетти, Дракон (символ года 2024), 

Мишка Тедди, Пупс девочка Глаша и Пупс мальчик Мируша. Дедушка мороз и Снегурочка.
Также у нас Вы можете приобрести воздушные шары, хлопушки, цветы – эти аксессуары отлично дополнят 

поздравление и добавят яркости в Ваш праздник!

Поздравление включает в себя:
- Неожиданное появление мишки 
или других персонажей под 
музыку

- Вручение подарка от нас 
(шарики)

- Вручение ваших подарков
- Зажигательные танцы
- Пушистые обнимашки
- Фото- и видеосъемку

+ B cтoимоcть пoздpaвления 
вxoдят 3 шарика, с которыми 
Мишкa Кокoс или другой 
персонаж приезжаeт нa вaш 
пpаздник.

Экспресс поздравление 
(10-15 минут) 2-3 песни 
(можете выбрать сами) 
+ вручение подарка = 

2500 руб.

Поздравление 
(15-20 минут) 4-6 песен 
(можете выбрать сами) 
+ вручение подарка = 

2800 руб.

Срочные заказы, города в Свердловской области, ночные и ранние выезды 
оговариваются индивидуально. Транспортные расходы оплачиваются отдельно. 

В дождливую погоду мишка и другие куклы не работают на улице.

Поздpавление от бoльшогo белогo мишки – это oчeнь эффeктно, 
яркo и нeзaбывaeмо.

Эмоции от нашего мишки останутся с вами надолго.

Hаботаем на КАЧЕСТВО, 
а не на количество, поэтому мы:
1. Никогда не опоздаем на праздник
2. Всегда придерживаемся плана 
мероприятия
3. Всегда на связи
4. Cвоя беспроводная акустика
5. Для более качественной работы 
на мероприятие приезжают 
2 человека

https://vk.com/nizhnikov_ekb
https://vk.com/nizhnikov_ekb
https://vk.com/irina_iprazdnik
https://vk.com/irina_iprazdnik
https://vk.com/id134692803
https://radik-shirvanov.ru/


Toлько у нaс cупеp-пpeдлoжeниe на любoй праздник!
Выезжаем на свадьбу, предложение руки и сердца, выпускной, юбилей, Новый Год, День рождения, корпоратив, 

фотосессию, детские праздники, выписку из роддома, встречу на вокзале и многие другие.
Куклы ростовые: Белый мишка Кокос, Зайка белый, Зайка серый, Зайка Бетти, Дракон (символ года 2024), 

Мишка Тедди, Пупс девочка Глаша и Пупс мальчик Мируша. Дедушка мороз и Снегурочка.
Также у нас Вы можете приобрести воздушные шары, хлопушки, цветы – эти аксессуары отлично дополнят 

поздравление и добавят яркости в Ваш праздник!

Поздравление включает в себя:
- Неожиданное появление мишки 
или других персонажей под 
музыку

- Вручение подарка от нас 
(шарики)

- Вручение ваших подарков
- Зажигательные танцы
- Пушистые обнимашки
- Фото- и видеосъемку

+ B cтoимоcть пoздpaвления 
вxoдят 3 шарика, с которыми 
Мишкa Кокoс или другой 
персонаж приезжаeт нa вaш 
пpаздник.

Экспресс поздравление 
(10-15 минут) 2-3 песни 
(можете выбрать сами) 
+ вручение подарка = 

2500 руб.

Поздравление 
(15-20 минут) 4-6 песен 
(можете выбрать сами) 
+ вручение подарка = 

2800 руб.

Срочные заказы, города в Свердловской области, ночные и ранние выезды 
оговариваются индивидуально. Транспортные расходы оплачиваются отдельно. 

В дождливую погоду мишка и другие куклы не работают на улице.

Поздpавление от бoльшогo белогo мишки – это oчeнь эффeктно, 
яркo и нeзaбывaeмо.

Эмоции от нашего мишки останутся с вами надолго.

Hаботаем на КАЧЕСТВО, 
а не на количество, поэтому мы:
1. Никогда не опоздаем на праздник
2. Всегда придерживаемся плана 
мероприятия
3. Всегда на связи
4. Cвоя беспроводная акустика
5. Для более качественной работы 
на мероприятие приезжают 
2 человека

https://wa.me/message/UYLWDKOMJWQOG1
https://vk.com/daar_festival


торжество90

+7 950 653-4987, +7 922 163-1973 
vk.com/id197327436

Работаю в сфере праздников с 2008 г. 

Универсальная ведущая – 
от свадеб до выпускных.

Соблюдаю традиции, 
но и стираю штампы.

Креативлю по полной! Юмор, стиль, 
движение – мое кредо. 

Люблю, чтобы все гости активничали 
и запомнили Ваш праздник на всю 
жизнь. 

НАТАЛЬЯ 
ГЛАЗУНОВА

Ведущая, организатор

+7 962 341-83-01 
vk.com/kudesnik94

АНДРЕЙ 
ЗАОСТРОВНЫХ

Саксофонист

Встреча гостей на welcome-зоне 
под чарующие звуки саксофона 
произведет неизгладимое 
впечатление. 

Будь то классика, популярная песня 
или импровизация – вы можете 
рассчитывать на хорошо сделанную 
работу, тактичность, вежливость, 
пунктуальность, СТИЛЬ и приятное 
послевкусие. Благодарные слушатели 
вам подтвердят: я люблю музыку, а 
она любит меня. 

Подарите своим близким чувства.

Ведущая ярких событий. Передаю 
послание миру через семь нот! 
Организую вашу свадьбу мечты «под 
ключ». Интеллигентно зажгу ваше 
торжество!

Дарю незабываемую волшебную 
выездную регистрацию!

Балую молодоженов подарками 
и приятными сюрпризами! 

Ведущая + DJ + Проектор + Экран 
= 42000 руб.

Ведущая

ОЛЕСЯ 
ПАВЛОВА

+7 900 216-02-50 
vk.com/olesia.tamada

•	Музыкально-

•	Огненное	шоу
•	Световое	шоу	
•	Шоу-балет

•	Салюты,	фейерверки
•	Спецэффекты
•	Наземные	фейерверки
•	Огненные	цифры,	буквы,		

https://vk.com/id197327436
https://vk.com/id197327436
https://vk.com/kudesnik94
https://vk.com/kudesnik94
https://vk.com/olesia.tamada
https://vk.com/olesia.tamada


+7 343 219-59-59 

+7 953 047-67-67

 f1re_phoenix

2195959@fire-phoenix.ru

fire-phoenix.ru

Лицензия №14469-ПИ

ЭКСКЛЮЗИВНЫЕ ФЕЙЕРВЕРКИ 

И ОГНЕННОЕ ШОУ

•	Музыкально-
 пиротехнические шоу

•	Огненное	шоу
•	Световое	шоу	
•	Шоу-балет

•	Салюты,	фейерверки
•	Спецэффекты
•	Наземные	фейерверки
•	Огненные	цифры,	буквы,		
 сердца, надписи
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торжество92

КРУТОЕ

+7 922 025-06-66    Вк: krutoeirbit
г. Ирбит, ул. Вязовая роща, 1

Свадьба за городом!

Великолепная природа. Идеальные 
условия для праздника и отдыха. 

Проведение романтических 
уик-эндов, а также свадьбы, дни 
рождения, детские праздники. 
Приемлемые цены, охраняемая 
парковка. 

Проведение мероприятий 
до 100 человек.

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

ВЫ СОЗДАЕТЕ СЕМЬЮ 
В ГОД, КОТОРЫЙ 
ОБЪЯВЛЕН ПРЕЗИДЕНТОМ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 
ВЛАДИМИРОМ ПУТИНЫМ 
ГОДОМ СЕМЬИ. 
ПОЗДРАВЛЯЮ ВАС С ЭТИМ 
ВАЖНЫМ СОБЫТИЕМ.
ОТ ДУШИ ЖЕЛАЮ ВАМ 
ЛЮБВИ, ПОНИМАНИЯ, 
УВАЖЕНИЯ И ВЕРНОСТИ. 

КАЖДАЯ СЕМЬЯ ЯВЛЯЕТСЯ 
ЧАСТЬЮ РОДНОГО КРАЯ – 
ЦЕЛОГО МИРА, КОТОРЫЙ 
ОКРУЖАЕТ ЧЕЛОВЕКА 
С САМОГО МОМЕНТА 
ЕГО РОЖДЕНИЯ. ДЛЯ 
ТОГО, ЧТОБЫ ЗНАТЬ 
СВОИ КОРНИ, РОДНУЮ 
ИСТОРИЮ И КУЛЬТУРУ, 
ПРЕДЛАГАЮ ПОСЕТИТЬ 
ИРБИТСКИЕ МУЗЕИ: МУЗЕЙ 
НАРОДНОГО БЫТА, МУЗЕЙ 
ИСТОРИИ ТЕХНИКИ И 
ОБЩЕСТВЕННЫЙ ФИЛИАЛ 
ЦЕНТРАЛЬНОГО МУЗЕЯ 
ПОБЕДЫ.

Наши	адреса:	
г.	Ирбит,	ул.	Революции,	25
г.	Ирбит,	ул.	Советская,	100
Наши	телефоны:	
+7 953 000-06-64 

+7 953 000-01-55

Михаил Смердов, 

депутат Ирбитской 

городской Думы

База отдыха

Свадебный торт – без преувеличений 
– главный и самый вкусный 
символ торжественной церемонии 
бракосочетания. По крайней мере, 
многие гости ждут его появления с 
особым предвкушением. 
 
Индивидуальный подход к каждому 
клиенту, в котором сочетаются Ваши 
пожелания и предпочтения, а также 
мои знания и опыт.

Профессиональный кондитер

ЛЮБОВЬ 
ХЛЮПИНА

г. Ирбит, +7 902 268-49-24 
vk.com/id137588536

92 ИРБИТ СВАДЕБНЫЙ     ИРБИТ СВАДЕБНЫЙ  •  ИРБИТ СВАДЕБНЫЙ  •  ИРБИТ СВАДЕБНЫЙ  •  ИРБИТ СВАДЕБНЫЙ  •  ИРБИТ СВАДЕБНЫЙ  •  ИРБИТ СВАДЕБНЫЙ

https://vk.com/id137588536
https://vk.com/id137588536
https://vk.com/krutoeirbit
https://vk.com/krutoeirbit


93торжество

Самое оптимальное место для 
проведения любых мероприятий.

Светлый и просторный зал на 120 
гостей в самом центре города с 
удобной парковкой. 

Большой опыт проведения торжеств 
– свадьбы, юбилеи, дни рождения, 
корпоративные мероприятия, детские 
праздники, выпускные, кейтеринг и 
выездное обслуживание. Изысканное 
банкетное меню, великолепный 
декор, вежливое и внимательное 
обслуживание сделают ваш праздник 
незабываемым. Ждем Вас.

г. Ирбит, ул. Советская, 39А 
+7 912 660-5081, +7 912 047-1888

АНАСТАСИЯ 
ОСТЯКОВА

+7 902 585-39-02 
vk.com/ostyakova2022

Ведущая

Ведущая Анастасия Остякова и 
музыкальный ведущий Михаил Остяков. 
Ирбит. Стоимость мероприятия от 
25000 руб. Формат COMEDY.

Более 18 лет производим хорошее 
настроение с душой, интеллектом 
и юмором! Готовим мероприятия с 
особенным вкусом! Знаем тысячу 
рецептов крутого праздника! Постоянно 
повышаем мастерство, чтобы радовать 
клиентов изысканными праздничными 
блюдами. Попросите добавки...?! Легко! 
Важными качествами ведущего считаем 
самоорганизацию, импровизацию и 
ассертивность!

+7 922 133-64-91 
@svadebnoe_kruzhevo

Я декоратор мероприятий, о которых 
вы мечтаете. 

Наш путь начался в 2019 году, и с тех 
пор мы постоянно совершенствуемся. 
Не имеет значения масштаб 
мероприятия, я и наша команда 
реализуем ваши мечты в реальность. 
Мы относимся к нашему делу с душой 
и особым трепетом. Поэтому всегда 
стараемся делать больше и лучше, 
чем от нас ожидают. Мы гордимся, 
что нам доверяют главное торжество. 
Всегда готовы вас удивлять своими 
смелыми решениями.

МАРИНА 
ЛОБАНОВА

Декоратор
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https://vk.com/ostyakova2022
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СИБИРЬ

ГОСТИНИЧНЫЙ КОМПЛЕКС

•	 Залы	от	20	до	70	персон
•	 Банкетный	чек	от	2500	руб.	на	гостя	
•	 Без	пробкового	сбора,	
	 платы	за	обслуживание	и	аренду	
•	 Возможны	свои	торт,	алкоголь,	фрукты	
•	 Номер	в	подарок	
•	 Каждую	Пятницу	и	Субботу	–	живая	музыка

Верх-Исетский район Екатеринбурга, Соболева, 23
+7 922 109-12-02, +7 343 223-26-44    sibhotel.ru

При 
заказе банкета –  

гостиничный 
номер  

в Подарок

Номер
ДЛЯ ДВОИХ

С НЕДАВНИХ ПОР НА РЫНКЕ ГОСТИНИЧНЫХ 
УСЛУГ СЛОЖИЛОСЬ СТАНДАРТНОЕ  
ПРЕДЛОЖЕНИЕ ДЛЯ МОЛОДОЖЕНОВ  
«СВАДЕБНЫЙ НОМЕР». 

в него, как правило, входит:  
– бронирование номера на сутки (чаще всего класса «Люкс»); 
– подарок от отеля – шампанское, фруктовая тарелка / десерт; 
– украшение номера, каждый отель делает это по-своему; 
– завтрак подается прямо в номер;  
– поздний выезд до 16:00

как выбрать подходящий номер и отель? Можно ориенти-
роваться на расстояние от банкетной площадки, чтобы было 
удобно добираться после банкета, или просто подняться в 
номер, если свадьба проходит в отеле, на стоимость номера 
в зависимости от бюджета свадьбы. а можно соединить не-
сколько дополнительных задач и потребностей молодоженов в 
одном месте!

УТро НЕвЕСТЫ. в своем номере рано утром невеста может 
провести сборы и запечатлеть этот прекрасный момент в от-
личном интерьере, особенно в холодное время года. Исполь-
зуйте свой свадебный номер как одно из мест для фотосессии.
вЫкУП НЕвЕСТЫ. 
 
Также можно заснять и приезд жениха за невестой.

вМЕСТо оТПУСка.  
Если при отеле есть спа и бассейн или отель находится за 
городом – это просто прекрасная замена романтическому от-
дыху. Тогда можно остаться и не только на сутки.

Прекрасное начало МЕдовоГо МЕСЯЦа.  
Многие пары привозят в отель уже собранные чемоданы и 
оставляют в номере. а утром из отеля улетают сразу в отпуск, 
без суеты. За платьем и костюмом в отель заезжают родствен-
ники. Согласитесь, это прекрасное начало семейной жизни.

какими бы ни были апартаменты, сколько бы ни стоили, важ-
но, чтобы эта ночь была достойным подарком двум любящим 
друг друга людям, начинающим новую совместную жизнь. 

С уважением, директор ООО «Сибирь» 
Звигинцев Евгений Евгеньевич
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РОМАНТИЧЕСКАЯ НОЧЬ В ОТЕЛЕ.
УТРО, НОЧЬ И ВТОРОЙ ДЕНЬ СВАДЬБЫ 
МОЛОДОЖЕНЫ МОГУТ ПРОВЕСТИ В ОТЕЛЕ. 

https://sibhotel.ru/
https://sibhotel.ru/


95банкетнЫе ПЛОЩаДкИ

МОЛОДОЖЕНАМ:

•	Декорирование	номера
•	Завтрак	в	номер
•	Фрукты	и	шампанское
•	Поздний	выезд	(до	15:00)

«ЕВРотель 
Центральный»
Радищева, 33 
+7 343 379-79-03

«ЕВРотель Южный»
Луначарского, 240, корпус 12
+7 343 220-75-75
eurohotel-ural.ru

eurohotel-ural.ru

http://www.eurohotel-ural.ru/
http://www.eurohotel-ural.ru/
http://www.eurohotel-ural.ru/


оз. Шарташ, ул. Отдыха, 1/1     +7 982 364-26-56     www.yajenu.ru

ВЫБОР В ПОЛЬЗУ ЛЕТА:
свадьба под открытым небом

ЛЕТО – ЭТО ВЕЧНЫЙ ТРЕНД, 
КОТОРОМУ ВЫДЕЛЕНО 
ОСОБОЕ ПОЧЕТНОЕ МЕСТО 
В СВАДЕБНОЙ ИНДУСТРИИ, 
ВЕДЬ МНОЖЕСТВО 
ВЛЮБЛЕННЫХ ВЫБИРАЮТ 
ИМЕННО ЭТУ ПОРУ ГОДА 
ДЛЯ ПРОВЕДЕНИЯ СВОЕГО 
ПРАЗДНИКА. И В МИРЕ 
СВАДЕБНЫХ ПЛОЩАДОК 
– ПРЕКРАСНЫЙ ПОВОД 
СМЕНИТЬ РЕСТОРАН НА 
ОТКРЫТУЮ СОЛНЕЧНУЮ 
МЕСТНОСТЬ. В ЧЕМ 
ПРЕИМУЩЕСТВА СВАДЬБЫ 
НА ПРИРОДЕ? НА ЭТОТ 
ВОПРОС МЫ ПОПРОСИЛИ 
ОТВЕТИТЬ РУКОВОДИТЕЛЯ 
КУПОЛ-ШАТРА «ЯЖЕНЮ» 
ЕВГЕНИЮ КАМЕНЕВУ.

Свадьба на природе – один из самых 
лучших вариантов проведения торже-

ства. Многообразие развлечений и допол-
нительных возможностей сослужат вам 
хорошую службу. важно лишь заняться 
предварительной подготовкой, и тогда 
праздник пройдет на высоте. Чем больше 
простора, тем больше возможностей для 
развлекательной программы. 

На открытой территории легко устроить 
фейерверки, танцы, файер-шоу. как пра-
вило, не остаются в стороне от всеобще-
го веселья самые маленькие гости: детям 
обычно предлагают массу развлечений 
(от спортивных состязаний до катания 
на лошадях). Многие загородные пло-
щадки, базы отдыха и шатры предлагают 
комплекс возможностей и оформление 
свадьбы под ключ. Если заведение нахо-
дится у воды, вы можете рассчитывать на 
чудесную речную прогулку. а если ресто-
ран позиционирует себя как база отдыха, 
вы можете рассчитывать и на размещение 

в комфортабельных номерах, и на баню, и 
даже на охоту с рыбалкой. Почему бы не 
воспользоваться этими возможностями и 
не продолжить праздник на второй день 
свадьбы? кроме того, банкетные залы за 
городом – это потрясающе красиво! Мож-
но оформить арку для церемонии выезд-
ной регистрации, устроить яркую фото-
сессию, при том в роли декоратора будет 
выступать сама природа. Живописные 
виды станут чудесными декорациями для 
торжества.  

Если вы выбрали инди-
видуальное место, то туда 
можно вызвать кейтерин-
говую компанию, которая 
оформит вам эксклюзивно 
праздник «под ключ».

Шатры «Я женю» предлагают модный 
формат свадьбы – на природе, с фото-
зоной, кэнди-баром и выездной реги-
страцией, которая проходит на пирсе. 

• Купольный шатер с видом на озеро
• 15 минут езды от центра города 
• Оформление и флористика 
• Собственный пирс над водой 
• Достойная кухня 
• Отсутствие пробкового сбора 
• Безупречный сервис

СВАДЬБА НА ПРИРОДЕ96

Свадьба в эко-стиле!
Предлагаем провести выездную регистрацию и свадебный 
банкет за городом в живописном месте на берегу реки 
Пышма в глэмпинге «Дивий камень».
• Территория глэмпинга • Банкетный зал в стиле лофт на 55 
посадочных мест • Сафари-тенты • Домики 
с панорамным окном с видом на скалу
Аренда территории от 60000 руб.

Свадебное торжество в загородном клубе «Лебединое 
озеро» в черте г. Екатеринбурга. У нас можно провести 
семейную уютную свадьбу на 20 человек. 

На территории находятся шесть тематических беседок, 
расположенных вокруг водоема. Гостевые домики – 
уютные и чистые. Команда заботится о 
гостях, чистота и комфорт на первом месте!
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СВАДЬБА НА ПРИРОДЕ

Свадьба в эко-стиле! 
Предлагаем провести выездную регистрацию и свадебный 
банкет за городом в живописном месте на берегу реки 
Пышма в глэмпинге «Дивий камень». 
• Территория глэмпинга • Банкетный зал в стиле лофт на 55 
посадочных мест • Сафари-тенты • Домики 
с панорамным окном с видом на скалу
Аренда территории от 60000 руб.

+7 902 874-77-07 
divykamen.ru    vk.com/divy_kamen

ДИВИЙ КАМЕНЬ ЛЕБЕДИНОЕ ОЗЕРО
Свадебное торжество в загородном клубе «Лебединое 
озеро» в черте г. Екатеринбурга. У нас можно провести 
семейную уютную свадьбу на 20 человек. 

На территории находятся шесть тематических беседок, 
расположенных вокруг водоема. Гостевые домики – 
уютные и чистые. Команда заботится о 
гостях, чистота и комфорт на первом месте!

пос. Шувакиш, ул. Зеленая, 25 
 +7 922 144-40-04    беседкиекб.рф

О нас 
можно  
посмотреть

Задать вопросы  
можно по телефону:   
+7 953 048-65 -15

Екатеринбург  
ул. Дарвина, 78
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Кейтеринг «ФрэнкиФуд»

СВАДЬБА – ТОРЖЕСТВО, ТРЕБУЮЩЕЕ ЛИБО 
РОСКОШНОГО РЕСТОРАНА, ЛИБО КАЧЕСТВЕННОГО 
КЕЙТЕРИНГА И КРАСИВОГО ФУРШЕТА. ВТОРОЙ ВАРИАНТ 
– НАИБОЛЕЕ АКТУАЛЬНЫЙ, ВЕДЬ КЕЙТЕРИНГ МОЖНО 
ЗАКАЗАТЬ НА ЛЮБУЮ ПЛОЩАДКУ, ГДЕ БЫ ОНА НИ 
НАХОДИЛАСЬ. ЗДЕСЬ ВОЗНИКАЕТ ЕЩЕ ОДИН ВОПРОС 
– КАК ЖЕ ВЫБРАТЬ ЛУЧШУЮ КОМПАНИЮ? КОНЕЧНО, 
СТОИТ ПРИСЛУШАТЬСЯ К НАШЕЙ РЕКОМЕНДАЦИИ!

кейтеринг «ФрэнкиФуд» основал Иван 
Савёлков. Сам он великолепно разбира-
ется во всех тонкостях поварского ис-
кусства, поэтому сомневаться в качестве 
блюд не приходится. кстати, недавно 
Иван стал финалистом проекта «Битва 
шефов» на телеканале «Пятница», и вот 
что он рассказал нам: «Я прилетел на шоу 
со своим блюдом. всегда хотел попасть в 
команду к константину Ивлеву, и у меня 
получилось – он выбрал меня. далее были 
действительно непростые туры, где мне 
пришлось «покрутить» свою кулинарную 
базу. конкуренция была очень интерес-
ная, но сквозь волнение и трудности я 
дошел до финала. выбрали не мое блюдо, 
но я оказался в числе фаворитов. Безмер-
но рад, что представилась такая возмож-
ность – поучаствовать в одном из самых 
популярных шоу на нашем телевидении».

к любому делу Иван и его команда подхо-
дят серьезно, поэтому и кейтеринг делает 
все, чтобы избавить вас от любых кули-
нарных и организационных хлопот. от 
площадки требуется лишь ее наличие – а 
официантов, барменов, хостес, посуду и 
оборудование предоставляет компания 
«ФрэнкиФуд».

команда кейтеринга готова обслуживать 
гостей любого мероприятия: свадьбы, дни 
рождения, корпоративы, встречи выпуск-
ников, выпускные, частные мастер-клас-
сы, дружеские посиделки и многое другое 
– такой вариант актуален для всех ваших 
встреч. компания очень гибкая и мобиль-
ная, поэтому работает в разных форматах 
– как по стандартному банкетному или 
фуршетному меню, так и по полностью 
авторскому, подготовленному специаль-
но для вас. «Мы работаем на свое имя, 
поэтому наши блюда всегда по-честному 
вкусные и объемные. Приедем на любую 
площадку, привезем свое оборудование и 
создадим ресторанное обслуживание!».

Немаловажно отметить: чтобы заказать 
идеальный кейтеринг, необязательно тра-
тить очень много денег. «ФрэнкиФуд» ра-
ботают с разными бюджетами, поэтому 
вы точно сможете выбрать то, что подой-
дет именно вам!

Интервью: 
Ульяна Буркова 

+7 919 391-01-11
frenkyfood.ru
@frenkyfood

https://frenkyfood.ru/
https://frenkyfood.ru/
http://instagram.com/frenkyfood
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Большая	территория,	окруженная	
лесами	вдали	от	автодорог	
и	городской	суеты,	чистый	воздух	
и	настоящая	русская	природа.

Наш	адрес:	Екатеринбург,  
поселок Шабровский.  
Приисковый.  
Изумруд СНТ, 100.
Телефон: +7 909 009-86-77
vk.com/holidaysinshabra

Чат	WhatsApp:	chat.whatsapp.com/FYVQltIMv2YBzfUrwm0PT8

Подробную	информацию	
уточните	по	телефону,	
мы	работаем	по	
предварительной	записи

МЫ ОТКРЫЛИ 
БАЗУ ОТДЫХА 
ДЛЯ ВАС!

Приезжайте, мы Вас ждем!

Бани	700 a	час	от	3	ч.
Беседки	1500 a	час	от	5	ч.
Чан	с	горячей	водой	1500 a/час	от	3	ч.

Водоем с чистой водой для купания, 

лежаки 

Беседки с зоной для мангала, 

мягкие подушки 

Русская баня, зоны для отдыха 

Большая купель на 6 человек, 

подогреваемая вода 

Спортивная площадка: футбол, 

волейбол и другие активные игры
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При заказе свадебного банкета для 
молодоженов номер на выбор – от ком-
форта до люкса – в подарок.

Белоснежная ротонда с ангелами сохра-
нит ваш брак надолго, а фотографии на 
ее фоне будут просто волшебными!

• Кафе «Барка»
• Универсальный зал «Караван»
• Беседки с мангальными зонами
• Открытый подогреваемый бассейн с 
комплексом саун
• Русские бани
• Конный клуб «Консул»
• Зоопарк домашних животных
• Живописный пруд с мостиком и лавоч-
кой для влюбленных
• Сплавы на катамаранах, плотах
• Экстремальные развлечения: сап-
доски, акваскипер, тарзанка, квадроци-
клы, снегоходы

Это богатая история, красивые пейзажи 
для фотосессий, экотерритория вдали 
от городов, на живописном скалистом 
берегу Чусовой с видом на храм.

ТУРБАЗА «ЧУСОВАЯ» – УНИКАЛЬНОЕ МЕСТО, 
ГДЕ СТОИТ ПОБЫВАТЬ, КУДА ЗАХОЧЕТСЯ ВЕРНУТЬСЯ!

г. Первоуральск, село Слобода,  
Турбаза Чусовая, 65, стр. 1

+7 922 123-99-40   chusovaya.ru

ОТ ВЫЕЗДНОЙ 
РЕГИСТРАЦИИ И БАНКЕТА 
(ДО ТРЕХСОТ ЧЕЛОВЕК) – 
ДО ГУЛЯНИЙ НА ВТОРОЙ 
СВАДЕБНЫЙ ДЕНЬ

Комфортабельные коттеджи, домики, 
максимально близко к озеру, каждый с зоной 
отдыха: терраса на озере, лежаки, мангал. 
Беседки с зонами барбекю. Русская баня с 
беседкой и зоной барбекю. Кафе «Веселухин 
ложок» организует торжественное 
мероприятие. Охраняемая автостоянка.

Круглый год работают
теплый бассейн, термы и СПА

Тематический ПАРК-ОТЕЛЬ по сказам 
Павла Бажова расположен в красивом 
месте Урала вокруг озера Терсутское. 
Здесь органично вписаны в природ-
ный уральский ландшафт сказочные 
мистические персонажи знаменитого 
уральского писателя. 

Большое внимание уделено пляжному 
сервису: большие пляжные террасы с 
лежаками, кабинки для переодевания, 
площадка для пляжного волейбола, 
трамплин, горка. Работает Спа-комплекс 
с банями и открытым подогреваемым 
бассейном. 

Индивидуальные экскурсии для 2-9 
человек.

г. Сысерть, терр. Базы отдыха «Терсутская», здание 1/5
+7 922 120-80-38 (бронирование, в Telegram – оперативно!)

www.tersutskaya.ru

100

•	Большой	зал	–	до	90	человек
•	Маленький	зал	–	до	35	человек	
•	Средний	чек	–	1500	руб.	на	персону		

(входит	обслуживание	официантом)

•		Сауна	с	бассейном		•		Русская	баня		•		Бильярд	
•		6	спальных	номеров		•		2	беседки	на	20	человек	
•		2	корта	(теннис,	футбол)		•		Бесплатная	парковка	на	15-20	машин	
•		Видеонаблюдение	круглосуточно

32-й	км	Режевского	тракта,	15	минут	езды	от	Екатеринбурга		
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•	Большой	зал	–	до	90	человек
•	Маленький	зал	–	до	35	человек	
•	Средний	чек	–	1500	руб.	на	персону		

(входит	обслуживание	официантом)

Для вас:   •		Сауна	с	бассейном		•		Русская	баня		•		Бильярд	
•		6	спальных	номеров		•		2	беседки	на	20	человек	
•		2	корта	(теннис,	футбол)		•		Бесплатная	парковка	на	15-20	машин	
•		Видеонаблюдение	круглосуточно

При аренде гостиницы, банкетного меню и оформления – 5 часов русской бани в подарок

п. Монетный, ул. Березовская, 127 
32-й	км	Режевского	тракта,	15	минут	езды	от	Екатеринбурга		
+7 952 736-26-14    monetniy-dom.ru    
vk.com/club133625078

ГОСТИНЫЙ ДОМ 
«МОНЕТНЫЙ» 
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С	ДОСТАВКОЙ	ДО	ДВЕРИКЕЙТЕРИНГ

СВАДЬБА – ЭТО НЕ ВСЕГДА ПЫШНОЕ ЗАСТОЛЬЕ 
В БАНКЕТНОМ ЗАЛЕ С МНОЖЕСТВОМ ЯСТВ НА 
СТОЛАХ. ИНОГДА ЭТО – ЛЕГКИЙ ФУРШЕТ НА ПРИРОДЕ, 
А ИНОГДА И СОЧЕТАНИЕ ОБОИХ ФОРМАТОВ. КРОМЕ 
ТОГО, БЫВАЮТ И ДРУГИЕ ОРИГИНАЛЬНЫЕ РЕШЕНИЯ – 
И В ТАКИХ СЛУЧАЯХ ЛУЧШЕ ВСЕГО ВЫБИРАТЬ ДЛЯ СЕБЯ 
КЕЙТЕРИНГ.

Текст: Ульяна Буркова

в компании «канапе» можно заказать на 
выбор множество самых разных блюд – от 
холодных закусок до десертов, от горячего 
до специальных боксов. 

руководитель кейтеринга анна называет 
самым популярным и востребованным 
блюдом жюльен – клиенты его просто обо-
жают! Практически ни один свадебный 
заказ не обходится без него. Также гости 
любят разные виды брускетт – например, 
с говядиной или с тунцом. Эти небольшие 
поджаренные кусочки хлеба с начинками 
идеально подходят как в качестве закуски 
перед основным блюдом на банкет, так и 
для фуршетного меню.

Если на вашей свадьбе предусматривает-
ся вегетарианское меню – то вы снова по 
адресу! в «канапе» очень любят вегета-
рианцев, поэтому внимательно подходят 
к разработке меню – в нем есть специаль-
ные предложения для тех, кто не ест мясо, 
рыбу и другие продукты животного про-
исхождения.

Среди особых предложений можно выде-
лить фудбоксы – здесь есть сразу несколь-
ко вариантов, которые подходят к разным 
событиям. Так, например, на обед или 
корпоратив можно заказать офис-бокс, 
для чаепития с подружками или на девич-
ник отлично подойдет сладкий бокс, а для 
свадьбы можно взять фуршетный бокс. 
Есть также бокс брускетт, бургер-бокс и 
сэндвич-бокс – для случаев, когда хочется 
выбрать какое-то конкретное блюдо.

вместе с кейтерингом «канапе» вы без 
труда накормите не только взрослых го-
стей, но и детей. кроме того, меню от-

лично подойдет и для детских праздников 
– здесь множество фудбоксов, которые 
можно заказать на такие случаи. каждый 
бокс индивидуально подбирается под ре-
бенка, поэтому никто не уйдет с торже-
ства голодным.

Заказ на ваше персональное меню можно 
оставить за неделю до торжества. Если 
вдруг вы замотались или в последний 
момент решили, что вам необходим кей-
теринг, то в «канапе» готовы принять за-
каз даже за несколько часов до праздника. 
очень удобно, что все блюда вам бесплат-
но доставят прямо до двери в указанное 
время.

КОМПАНИЯ «КАНАПЕ» 
ВКУСНЫЕ	БОКСЫ	НА	ЛЮБОЕ	
СОБЫТИЕ	–	ТАРТАЛЕТКИ,	
КАНАПЕ,	БРУСКЕТЫ.	
ДЕТСКОЕ	МЕНЮ.

ДОСТАВКА:  
Екатеринбург, 
Верхняя Пышма, 
Арамиль, Косулино 

wa.me/79122454585
vk.com/id791885787
@kanape.ekb
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«ИМБИРЧИК» - СЕТЬ ПРЯНИЧНЫХ 

Телефон / WhatsApp / Telegram: 
+7 912 290-13-07
vk.com/imbirchik96

Медово-имбирные пряники – от комплиментов гостям до топперов для 
украшения свадебного торта.

Универсальный сладкий подарок, который подойдет на свадьбу 
и свадебное торжество! 

Уникальный состав, доставка по городу, индивидуальный дизайн.

Автор фото: Наталья Мазалева

https://vk.com/imbirchik96
https://vk.com/imbirchik96
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Сысертский район, 

деревня Кадниково 

+7 343 287-77-47 

whorse.ru

@whorse66

Свадьба – самый важный и романтичный день. День, который станет 
невероятно красивым и запоминающимся, если вы проведете его в 
загородном клубе «Белая лошадь». 

Здесь поистине изумительная и неповторимая обстановка для 
праздничного торжества. Она околдовывает своей романтической 
и немного таинственной атмосферой. Вековой лес, потрясающая 
березовая роща или бескрайние поля станут идеальной площадкой 
для вашей выездной регистрации. Многообразие площадок клуба 
позволит организовать как камерную свадьбу, так и большое 
празднество. 
Приятным дополнением станут бонусы для молодоженов. Свадебный 
координатор, домик в подарок, фотосессия с лошадьми, скидки на 
домики для гостей.

https://www.whorse.ru/
https://www.whorse.ru/
http://instagram.com/whorse66
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Деревня для избалованных горожан
+7 343 219-29-92, +7 950 644-00-43
hotelLP@mail.ru
lesnayapolyana.ru

•  Романтический завтрак для молодоженов
•  Банкетные залы – от 30 до 200 персон
•  Комфортабельный отель
•  Каминный зал с караоке
•  Коттеджи с банями – до 17 человек
•  Летние веранды – от 30 до 100 персон
•  Деревенский бассейн и паровая баня
•  Детская игровая площадка, мини-зоопарк
•  Футбольное и волейбольное поля
•  5 русских бань с купелью и ушатом
•  Озеро, река, сосновый бор
•  Охраняемая парковка 
•  Обработано от клещей

https://lesnayapolyana.ru/
https://lesnayapolyana.ru/
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Отличное место для проведения шикарной 
свадьбы, а также для дружеских посиделок, 
банкета или фуршета по любому поводу. 

Круглогодичный банкетный зал на 60 
человек, летняя веранда на 100 человек с 
кондиционерами, в которой уютно в любую 
погоду. Ротонда для выездной свадебной 
церемонии. 

ЗАГОРОДНЫЙ КЛУБ «СОЛОВЬИ»

15 км от Екатеринбурга – Берёзовский, Рассветная, 1     +7 922 178-90-59     www.soloviy66.ru

Собственная кухня, штат поваров и офи-
циантов – устроим праздник по высшему 
уровню! Обустроенные дорожки для высо-
ких каблуков, теплые санузлы с горячей и 
холодной водой, фото и лаунж зоны. После 
праздника можно пойти в сауну или остаться 
ночевать в номере. Для небольших компа-
ний – 5 отапливаемых гриль-домиков с ТВ, 
холодильником и летней кухней.

https://soloviy66.ru/
https://soloviy66.ru/
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Свердловская обл., Сысертский район, 

п. Верхняя Сысерть, территория 

загородного комплекса «Салют»

+7 922 188-68-88, +7 922 038-00-16 

bazasalut.ru       zcomplexsalut

• Ресторан европейской кухни, зал на 100 человек

• Средний чек – от 2800 рублей на человека 

• Летняя площадка с шатрами – до 100 человек 

• Номерной фонд от 80 человек (современные   
 комфортные номера, VIP-коттеджи)

• Прокат лошадей для проведения романтической  
 свадебной фотосессии 

• Русская баня, японская купель, финская сауна с  
 бассейном, SPA, бильярд, теннис, детская игровая  
 комната, беседки с мангальными зонами

В подарок  

молодоженам –  

свадебный  

номер 

и завтрак

https://bazasalut.ru/?utm_source=journal&utm_medium=cpa&utm_campaign=svadebniy+vals
https://bazasalut.ru/
https://t.me/zcomplexsalut
https://vk.com/zcomplexsalut
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КАФЕ «ПРОВИНЦИЯ» 

Первоуральск, 
Космонавтов, 5А
+7 3439 66-95-95
+7 922 024-79-79
kafe-provinziy.ru

• Банкетные залы 
на 30 и 120 человек

• Чек – от 2500 руб./чел. 

• Без пробкового сбора

• Ваш алкоголь, фрукты 

• Бесплатный Wi-Fi

• Детская игровая комната

Первоуральск, 
поселок Билимбай
+7 922 10-20-150
+7 343 251-99-33
svetofor-base.ru

БАЗА ОТДЫХА «СВЕТОФОР»

ПОДАРОК	
молодоженам		

НОМЕР	
и	КАРАВАЙ

• Банкетные залы 
от 30 до 100 человек

• Беседка на воде 
«Муза» для свадебных 
регистраций

• Чек – от 2500 руб./чел.

• Без пробкового сбора

• Ваш алкоголь, фрукты

• Беседки до 60 человек

• Баня на дровах 
с мангальной зоной

• Песочный пляж, 
конные прогулки

• Спортивная площадка, 
прокат инвентаря 

• Бесплатный Wi-Fi

КАРАВАЙ	
В	ПОДАРОК

kafe-provinziy.ru
kafe-provinziy.ru
https://svetofor-base.ru/
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• Авторский 
торт 

• Ваши  
напитки 
и фрукты

• Без пробкового сбора 
и арендной платы 

• Детям – услуги няни 
• От 1500 руб./чел.

В подарок: 
украшение зала 
ужин на двоих 
каравай
шоколадный фонтан 
огненное шоу 
танец живота

Бажова, 75А 
кафешоколад.рф 
+7 343 287-02-09 
+7 912 284-84-43

КАФЕ-БАР «ШОКОЛАД»СВАДЬБЫ  /  БАНКЕТЫ  /  ЮБИЛЕИ

СТОЛОВАЯ «ВКУСНЫЙ ГОРОД»СВАДЬБЫ  /  БАНКЕТЫ  /  ЮБИЛЕИ

Малышева, 130 
+7 912 260-67-57

При заказе банкета –
 КАРАВАЙ В ПОДАРОК! 

Интересная сервировка, 
отменная кухня 

От 2000 рублей 
на человека – стол будет 
нарядный и полный  

Без арендной платы 

Удобная парковка 

Алкоголь и фрукты при 
желании заказчика 

Хотите быть счастливы 
– празднуйте у нас!

http://www.%D0%BA%D0%B0%D1%84%D0%B5%D1%88%D0%BE%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%D0%B4.%D1%80%D1%84
http://www.%D0%BA%D0%B0%D1%84%D0%B5%D1%88%D0%BE%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%D0%B4.%D1%80%D1%84
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ул. Отдыха, 107/2
+7 912 20-77-377
vk.com/banketekb

Элегантные банкеты с комфортом 
и красивым видом на озеро Шарташ. 

Торжественная церемония на фоне воды и неба! 

Для наших гостей – два современных зала: 
вместимостью до 60 и до 130 человек.

Красиво и модно как в шатре, 
удобно и вкусно как в ресторане!

Церемония в два раза дешевле. 

Комплексный индивидуальный декор всего зала 30000 руб. 

Скидки при заказе свадьбы под ключ.

https://wa.me/message/CA7IFS4QXBTBA1?src=qr
https://vk.com/banketekb
https://vk.com/banketekb
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МОН ШУМОН ШУ

ул. Красноармейская, 41     +7 952 148-06-25     vk.com/mon_chou_ekb

СТУДИЯ ДЕСЕРТАСТУДИЯ ДЕСЕРТА

•	 Торты	в	зеркальной	глазури	

•	 Торты	в	шоколадном	велюре

•	 Классика:	бисквитно-кремовые	торты

•	 Эксклюзивный	декор	ручной	работы	

•	 Капкейки,	эклеры,	макаронс

•	 Муссовые	пирожные

•	 Шоу-торты

КАЖДЫЙ ТОРТ

ИНДИВИДУАЛЕН

ГОСТИНИЧНЫЙ КОМПЛЕКС «ИЗУМРУД-ОТЕЛЬ»

• Банкеты, свадьбы, 
тематические вечера

• Банкетные залы 
вместимостью 20 и 70 
человек

• Охраняемая частная 
территория с зонами 
отдыха и парковкой

• Бильярд, бесплатный Wi-Fi
• Площадка для выездной 

регистрации
• Средний чек от 1200 руб.
• Сервисный сбор –  

150 руб./чел.
• Ваши алкоголь и торт
• В подарок – номер для 

молодоженов, каравай

Московский тракт 8 км, 3
+7 343 205-45-86 
+7 953 054-25-20   
izumrud-hotel.ru

https://www.instagram.com/izumrudhotel/
https://vk.com/mon_chou_ekb
https://vk.com/mon_chou_ekb
http://izumrud-hotel.ru/


КАК РАССЧИТАТЬ КОЛИ-
ЧЕСТВО ТОРТА ДЛЯ СВА-
ДЕБНОГО БАНКЕТА? ОРИ-
ЕНТИР – 100-150 ГРАММ НА 
КАЖДОГО ГОСТЯ. 

Самые главные критерии при выборе торта 
– это его внешний вид и вкусовые качества. 
Здесь невозможно обойтись без советов 
опытного кондитера, поэтому мы обрати-
лись к Людмиле Сибиряковой – директору 
кулинарного магазина «Люкс»:

– в настоящее время особой популярностью 
пользуются торты с лаконичным оформ-
лением в стиле минимализм. Популярно   
украшение тортов свежими ягодами и 
живыми цветами, особенно зимой. 
в декоре актуально использо-
вание природных материалов, 
например, подложки из спила 
дерева.

в этом свадебном сезоне трендом является 
некая приверженность природе, натураль-
ности, а также уход от привычного «всего, 
да побольше». Что касается цвета, то здесь 
тоже ценится сдержанность – актуальны 
пастельные оттенки. 

Немаловажную роль также играет форма 
торта. круглый торт подойдет для люби-
телей классики, а если говорить о моде, то 
здесь формам присуща доля оригинально-
сти. Торт может быть в форме сердца –  
символа любви для более романтичных на-
тур. Есть и более смелые варианты – напри-
мер, шестиугольный торт. Если цель жениха 
и невесты – привлечь внимание гостей нео-
бычностью угощения, то можно остановить 
свой выбор на асимметричном торте. Его 
главная примета – некоторая несуразность, 
каждый его ярус – новая геометрическаая 
фигура, а некоторые и вовсе расположены 
не по центру коржа, а где-то сбоку. в этом 
вопросе все зависит от формата свадьбы и 
пожеланий молодоженов. Помимо экспери-
ментов с геометричностью в моду входит 
переосмысление привычного – к примеру, 
популярность набирает своеобразный торт-
этажерка из капкейков. 

ТОРТ – ОДИН ИЗ ГЛАВНЫХ СИМВОЛОВ СВАДЕБНОГО ТОРЖЕСТВА. 
СРЕДИ ОСТАЛЬНЫХ УГОЩЕНИЙ ОН ЗАПОМИНАЕТСЯ В САМУЮ 
ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ, ЯВЛЯЯСЬ ЧУТЬ ЛИ НЕ ЛИЦОМ ПРАЗДНИЧНОГО 
БАНКЕТА, ДАЖЕ ЕСЛИ ЕГО ВЫНОСЯТ В КОНЦЕ ТОРЖЕСТВА. 

cВАДЕБНЫЙ ТОРТ

+7 343 379-25-50  
пер. Центральный рынок, 6

+7 343 286-29-72 
Гоголя, 57

www.kulinarialux.ru
lux888@e1.ru

Доставка по городу – бесплатно!

Предъявителю  
журнала  

«Свадебный вальс» – 

в подарок!

Если говорить о вкусовых качествах, то 
бисквит в основе – один из самых по-
пулярных вариантов. Можно и отойти от 
этого стандарта, ведь существуют песоч-
ные, меренговые и муссовые торты, очень 
популярные в последнее время. Начинка 
может быть любой: от фруктово-ягодной 
до шоколадной, опять же в зависимости от 
вкусов заказчика.

Знание «сладких» трендов поможет 
проще ориентироваться среди 

большого количества предложе-
ний и возможностей.

Римма Смакова

АКЦЕНТ
Сладкий
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https://kulinarialux.ru/
https://kulinarialux.ru/
https://www.instagram.com/pirogi_ekat/


Студия десерта

МОН ШУ

Каждый торт 
индивидуален 
и создается только 
для Вас.
Торты в зеркальной 
глазури, в 
шоколадном велюре.
Муссовые пирожные.
Классические 
бисквитно-кремовые 
торты.
Капкейки, эклеры, 
макаронс.
Эксклюзивный декор 
ручной работы.
Шоу торты.

Красноармейская, 41 

+7 952 148-06-25 
Вк: mon_chou_ekb

Свадебный кондитер

АННА ОТСТАВНОВА  

Делаю жизнь ярче 
и вкуснее!
Идеальный свадебный 
торт! 
А также бисквитные 
и муссовые тортики, 
пирожные для любого 
значимого события. 
Предварительная 
дегустация тортов 
перед заказом.

+7 922 297-29-19  
@Anna.s.b.a.k.e.r.y

113НОМИНАНТЫ	НА	ПРЕМИЮ	«ЗНАК	ДОВЕРИЯ».	ГОЛОСУЙТЕ	НА	SVADBA-VAlS.RU

+7 908 63-83-007
vk.com/cats_bakery
@cat.s_bakery 

ТАТЬЯНА СТВОЛУХИНА

Индивидуальный подход 
к каждому заказу.
Помощь в расчете веса 
вашего свадебного торта. 
Большой выбор вкусов 
от классических до авторских.
Создание уникального декора, 
подчеркивающего стиль 
вашей свадьбы.
Личное сопровождение 
заказа.

Профессиональный кондитер
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https://vk.com/mon_chou_ekb
https://vk.com/mon_chou_ekb
https://www.instagram.com/sweets_nita0605/
http://instagram.com/anna.s.b.a.k.e.r.y
https://vk.com/cats_bakery
https://vk.com/cats_bakery
https://wa.me/qr/IXOE2ZF2TKXXO1
http://instagram.com/cat.s_bakery
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С «САМОЛЕТ ПЛЮС» 
ВЫ ПОЛУЧИТЕ РЕШЕНИЕ

любой задачи!
«САМОЛЕТ ПЛЮС» 
– СЕРВИС, КОТОРЫЙ 
СОЗДАЕТ УДОБНЫЕ 
ЦИФРОВЫЕ ПРОДУК-
ТЫ И МНОГОФУНКЦИ-
ОНАЛЬНЫЕ ОФИСЫ В 
ПЕШЕЙ ДОСТУПНОСТИ 
ДЛЯ РЕШЕНИЯ КВАР-
ТИРНЫХ ВОПРОСОВ.

Мы понимаем, что покупка, продажа и 
аренда недвижимости – это сложный и 
серьезный шаг, поэтому предлагаем всё 
необходимое в одном месте: от приобрете-
ния квартиры или дома до выбора дизайн-
проекта и подключения интернета.

Наша миссия – менять качество жизни 
людей во всей стране. Вы можете быть 
уверены: благодаря «Самолет Плюс», вы 
получите решение любой задачи! Финан-
совая опора для продуктов и сервисов 
группы «Самолет» основывается на КБ 
«Система» с лицензией Центрального бан-
ка РФ. А это значит, что у нас есть очень 
обширное количество нужных и удобных 
сервисов таких, как, например, «Целе-
порт» и «И живи-ка». Банк – финансовая 
опора для всей экосистемы сервисов и 
продуктов группы «Самолет», в том числе 
и для «Самолет Плюс».

Во-первых, работа с вкладами. Мы объ-
единим преимущества накопительных 
продуктов и выгоды от группы «Самолет». 
Это создаст более выгодные условия для 
наших клиентов, которые копят на квар-
тиру. 

Во-вторых, цифровая ипотека. Теперь ее 
будет проще и быстрее оформить, потому 
что все процессы проходят удаленно и на 
одной платформе. Кроме того, мы пред-
лагаем выгодное кредитование: клиенты 

могут оформить кредит под залог кварти-
ры быстро и с минимальным пакетом до-
кументов.

В-третьих, конечно, персонализирован-
ные решения. Например, мы объединим 
все регулярные платежи в «Сценарии 
жизни», чтобы сэкономить время и деньги 
наших клиентов. Услуги банка от группы 
«Самолет» и все бонусы совсем скоро ста-
нут доступными каждому!

Хочется отметить особенную услугу, кото-
рая у нас есть – это Trade-in. Сначала наш 
эксперт проводит независимую оценку 
вашего жилья, причем вы можете быть 
уверены в ее высокой точности. Мы учи-
тываем только аналогичные квартиры, а 

на цену влияют десятки параметров, в том 
числе характеристики дома (расположе-
ние, год постройки, тип стен и т.д.), харак-
теристики квартиры и многое другое; для 
оценки выбираем квартиры с максималь-
но похожими параметрами. Мы использу-
ем алгоритмы искусственного интеллекта 
с множеством поправочных коэффициен-
тов, что позволяет избежать завышения 
и занижения цены. У нас одна из самых 
больших баз объявлений и сделок, благо-
даря чему мы учитываем динамику спро-
са и предложения и данные о рыночных 
сделках. 

Затем мы продаем ваше вторичное жилье 
или осуществляем Trade-in среди жилых 
комплексов компании – а после завер-
шения процедуры деньги за вашу старую 
квартиру отправляются в счет оплаты но-
вой покупки. В завершение мы собираем 
все необходимые документы и проводим 
сделку – вы можете полностью доверить 
это нам!

ЧТО У НАС 

В ПЛАНАХ?

ОСОБЕННАЯ УСЛУГА 

TRADE-IN

НАША МИССИЯ – 
МЕНЯТЬ КАЧЕСТВО 
ЖИЗНИ
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Среди актуальных предложений, кото-
рые сейчас пользуются высоким спросом, 
хочется отметить загородную недвижи-
мость. Действительно: преимуществ перед 
квартирой у дома достаточно много.

Во-первых, собственный дом дает гораз-
до больше пространства. Если в квартире 
вы ограничены небольшой площадью, то 
в доме у вас будет возможность реализо-
вывать свои желания, касающиеся вну-
треннего устройства жилища, в полном 
объеме. 

Наличие сада или участка – это еще одно 
преимущество дома: там можно прово-
дить время на свежем воздухе и занимать-
ся выращиванием разных культур. 

Во-вторых, дом обладает лучшей шумои-
золяцией. Если живете в квартире, то, ве-
роятнее всего, постоянно слышите своих 
соседей – их разговоры, шаги или даже 
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шум телевизора. В собственном доме вы 
будете наслаждаться приватностью и ти-
шиной, что позволит вам полностью рас-
слабиться и наслаждаться уютом. Кроме 
того, имея свой дом, вы избегаете платы 
за обслуживание  и коммунальные услуги, 
что немаловажно с точки зрения экономи-
ческой эффективности. 

Построить собственный дом сейчас мож-
но лишь за чертой города – зато можно 
поселиться в живописном месте, где со-
всем рядом – природа, лес или даже озе-
ро. Экологически территории коттеджных 
поселков более чистые, а это особенно 
важно для семей с маленькими детьми – 
или же для будущих родителей.

Мы можем предложить вам отличный ва-
риант – загородные дома, в которых мож-
но жить круглый год! Это не дача, а полно-
ценный дом для постоянного проживания 
с продуманной планировкой. 

Можно выбрать дом, подходящий именно 
вам – они бывают разных конфигураций, 

О ЗАГОРОДНОЙ 
НЕДВИЖИМОСТИ

поэтому есть такие, которые подходят для 
любого состава семьи.

Отличный современный вариант – дома с 
верандой площадью от 32м2 до 89 м2. Есть 
модели с панорамными окнами и со вто-
рым светом.

Самое главное в таких предложениях – 
это доступные цены. Самый компактный 
дом в базовой комплектации вам обой-
дется в 2000000 руб., а самый большой – в 
8000000 руб. Есть также варианты и с го-
товой чистовой отделкой.

Здесь важно отметить, что уже совсем ско-
ро активно начнется строительный сезон, 
а это значит, что начнут расти цены на 
строительные материалы, а хорошие бри-
гады, качественно делающие свою работу, 
будут заняты до следующей зимы, поэто-
му и сроки сдачи домов тоже увеличатся 
из-за растущего спроса. Поэтому, если вы 
хотите уже ближайшее лето встретить в 
своем доме, то сейчас – самое время его 
выбрать!

ТЕПЕРЬ ВЫ СМОЖЕТЕ 

СПЛАНИРОВАТЬ КОМНАТЫ 

ТАК, ЧТОБЫ ОНИ 

ИДЕАЛЬНО ПОДХОДИЛИ 

ПОД ВАШИ НУЖДЫ 
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БРАЧНЫЙ ДОГОВОР
БРАЧНЫЙ ДОГОВОР 
– ЭТО ЮРИДИЧЕСКИ 
ОФОРМЛЕННЫЕ 
ДОГОВОРЕННОСТИ, 
КАСАЮЩИЕСЯ ВАШЕГО 
ИМУЩЕСТВА И ДЕНЕГ. 
КАЗАЛОСЬ БЫ, ЭТО ЗАЩИТА 
СЕМЬИ, НО МНОГИЕ ДО 
СИХ ПОР БОЯТСЯ ЭТОГО 
ДОКУМЕНТА И СЧИТАЮТ, 
ЧТО ОН ИМ НЕ НУЖЕН.
ЮРИСТ АНАСТАСИЯ ПОПОВА 
УВЕРЕНА В ОБРАТНОМ: 
БРАЧНЫЙ ДОГОВОР ВАЖНО 
ЗАКЛЮЧАТЬ КАЖДОЙ 
СЕМЬЕ. О ТОМ, КАКИЕ 
ПРЕИМУЩЕСТВА ЕСТЬ 
У ТАКОГО ДОКУМЕНТА, 
УЗНАЕМ В ИНТЕРВЬЮ.

– Анастасия, расскажите, что такое 
брачный договор?

– Это соглашение между супругами или 
будущими супругами по имуществен-
ным вопросам. Для россиян эта тема 
пока еще не совсем привычна: несмотря 
на рост количества заключенных брач-
ных договоров за последние десять лет, 
пар, подписавших такое соглашение, все 
еще очень мало.

Многие убеждены в том, что брачный 
договор негативно влияет на отношения. 
Они говорят: «Как можно думать о раз-
воде, когда ты вступаешь в брак?». Но 
брачный договор – это не обязательства 
про развод, и брачных договоров, пред-
усматривающих что-либо на этот случай, 
совсем не много. Брачный договор – это 
соглашение о том, как все будет делиться 
в браке. Им можно закрепить права на 
любое имущество и даже на бизнес.

Здесь важно понимать, что брачный до-
говор – это документ, который закре-
пляет ваши планы и договоренности 
именно на период брака. Кстати, в нем 
можно прописать не только права на то 
или иное имущество, но и финансовые 
обязанности мужа на период декрета 
жены, и многое другое.

– Зачем нужно такое соглашение?

– Брачный договор, в первую очередь, 
нужен для закрепления определенных 
договоренностей – чтобы вы могли ре-
шить вопросы, зафиксировать решения, 
и больше к этому не возвращаться.

Также брачный договор полезен тем, что 
с его помощью можно обезопасить се-
мью от рисков бизнеса. Особенно много 
брачных договоров заключалось в пе-

Интервью: Ульяна Буркова
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или Защита вашей семьи
риод начала пандемии, когда огромное 
количество компаний встали на паузу. 
Мои клиенты приходили заключать та-
кие соглашения именно для того, чтобы 
в случае закрытия бизнеса семья не несла 
никаких убытков.

Бывает и так, что брачный договор за-
ключается для того, чтобы уже бизнес 
обезопасить от вмешательства семейных 
проблем. 

Еще этот документ очень актуален для 
тех, кто вступает не в первый брак. На-
пример, можно имущественно защитить 
семью от вмешательства наследников от 
предыдущих браков. Благодаря брачно-
му договору, можно распределить иму-
щественные права так, чтобы дети от 
первого брака не претендовали на на-
следство, нажитое во втором.

– Что можно, а что нельзя включить в 
брачный договор?

– Туда можно включить абсолютно лю-
бые имущественные вопросы, возни-
кающие между супругами – это право 
собственности на недвижимость, мате-
риальная поддержка одного супруга дру-
гим, совместные обязательства (напри-
мер, выплата кредитов и других долгов). 
Также брачным договором можно закре-
пить различные имущественные догово-
ренности между супругами: например, 
муж обязуется оплатить жене операцию 
по увеличению груди, или обещает по-
дарить ей определенный автомобиль за 
рождение сына.

Нельзя включать в брачный договор то, 
что не касается имущества – например, 
межличностные вопросы, которые нуж-
но решать без участия юриста. Также 
нельзя закрепить в соглашении вопросы, 
которые касаются алиментов на детей.

– Как правильно оформить документ?

– Брачный договор могут заключить су-
пруги, находящиеся в браке – причем 
срок брака не важен. Также его могут 
заключить и будущие супруги, но в та-
ком случае договор начнет свое действие 
только после вступления в брак. Брач-
ный договор оформляется у нотариуса – 
без нотариальной формы он силы иметь 
не будет. Конечно, этот документ, как и 
любой другой, должен оформляться в со-
ответствии с требованиями закона. Су-
ществуют заблуждения о том, что брач-
ный договор можно легко отменить – это 
совсем не так. 

Семейный кодекс разрешает отойти от 
равенства долей и предусмотреть – че-
рез брачный договор – в разных долях 
любые имущественные вопросы. Напри-
мер, один супруг, согласно договору, мо-
жет владеть одной квартирой, а второй 
– тремя. Но нельзя сделать так, чтобы 
один владел всем, а у второго не было ни-
чего – это уже нарушение прав второго 
супруга. В таком случае договор может 
быть отменен.

Важно быть добросовестными при за-
ключении брачного договора. Например, 
если он заключается так, чтобы один су-
пруг владел всем имуществом, а у второ-
го ничего не осталось, и делается это для 
того, чтобы второй не выплачивал имею-
щиеся долги – такой договор тоже может 
быть отменен, согласно закону.

Во всех остальных случаях брачный до-
говор будет иметь юридическую силу, 
поэтому отменить его будет невозможно. 
За всю мою практику ни один брачный 
договор, который я помогала оформлять, 
не был отменен – все они действуют и по 
сей день.

ВСЕ ЭТО УСПЕШНО 

РАБОТАЕТ НА ПРАКТИКЕ: 

ПРИ НАЛИЧИИ БРАЧНОГО 

ДОГОВОРА СУПРУГИ 

ПОЛНОСТЬЮ НИВЕЛИРУЮТ 

ВОЗНИКШИЕ РИСКИ 
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Системные расстановки

– Откуда берутся негативные эмоции 
и как они влияют на наше окружение?

– Дети рождаются с образным воспри-
ятием мира: они смотрят на него как 
на картинку. Постепенно эти картин-
ки встраиваются во внутренний мир 
ребенка, и он начинает воспринимать то, 
что его окружает, через них. Дети, как 
губки, всё впитывают. Опираясь на свои 
ощущения, они примеряют их к соответ-
ствующим визуальным образам. Образы 
детства всю жизнь сопровождают чело-
века. Полагаясь на них, люди чувствуют 
мир, то, что происходит вокруг и внутри 
них, и принимают решения. Восприятие 
человеком окружающего мира формиру-
ет в нем ощущения, реакции и стратегии 
поведения. То, что мы получили в дет-
стве – это фундамент нашего восприятия 
мира и наши способы соприкосновения 
и контакта с ним во взрослом возрасте.
Испытывая чувства, мы делимся ими с 
теми близкими людьми, кто нас окружа-
ет. Если мы ощущаем злость или страх, 
наша семья, партнер и дети тоже пере-
нимают эти эмоции. Например, дети, 
чувствуя от мамы страх или злость, при-
чина которых им не ясна, принимают это 
на свой счет и винят себя, за то, что они 
каким-то образом сделали маме больно. 

Впоследствии они могут замкнуться в 
себе, и не проявлять чувства, так как бу-
дут бояться еще раз сделать маме плохо. 
Часто бывает так, что мы не замечаем, 
когда начинаем злиться, тревожиться 
или пугаться. Неспособность идентифи-
цировать свои чувства связана с тем, что 
в детстве нам запрещали их проявлять. 
Таким образом, запрет на проявление 
эмоций сформировал препятствие к по-
ниманию того, что происходит внутри 
нас – «мне нельзя это чувствовать и тем 

более показывать»; «мои чувства – это 
тайна, я никому про них не скажу».
Однако проблема заключается в том, что 
запрет на проявление эмоций не говорит 
о том, что их нет. Все это, как снежный 
ком, копится, разбухает и разрушает 
нас изнутри. Чувствовать злость, страх, 
тревогу – естественно для человека! 
Испытывая негативные эмоции, мы на-
ходимся в контакте с миром. А проявляя 
эти чувства, мы находимся в контакте с 
собой. 

– СПОСОБ ДОСТИЖЕНИЯ

СОВРЕМЕННЫЙ МИР ИНТЕРЕСЕН И РАЗНООБРАЗЕН. 
ВАЖНО ИССЛЕДОВАТЬ ЕГО С ПАРТНЕРОМ – С ТЕМ, 
НА КОГО МОЖНО ПОЛОЖИТЬСЯ, О КОМ ХОЧЕТСЯ 
ЗАБОТИТЬСЯ, ПОЛУЧАЯ В ОТВЕТ НЕЖНОСТЬ И ЛЮБОВЬ. 
ПРИ ЭТОМ ИНСТИТУТ СЕМЬИ КРАЙНЕ ХРУПОК И 
МОЖЕТ БЫТЬ РАЗРУШЕН ПОД ВЛИЯНИЕМ СОЦИУМА, 
РОДИТЕЛЕЙ И ПСИХОЛОГИЧЕСКИХ ПРОЦЕССОВ, 
ПРОИСХОДЯЩИХ С КАЖДЫМ ИЗ ПАРТНЕРОВ. 
ТЕМ НЕ МЕНЕЕ, СОХРАНИТЬ СЕМЬЮ, СОЗДАТЬ 
ГАРМОНИЮ В ОТНОШЕНЯХ ПО СИЛАМ КАЖДОМУ. 
В ЭТОМ УВЕРЕНА И АННА ПАУТОВА – РАССТАНОВЩИК, 
ЭКСПЕРТ В ОБЛАСТИ ПСИХОЛОГИИ И МАСТЕР РАБОТЫ 
С ПОДСОЗНАНИЕМ. В ИНТЕРВЬЮ АННА РАССКАЗЫВАЕТ, 
КАК МОЖНО ДОБИТЬСЯ ЭТОГО С ПОМОЩЬЮ МЕТОДА 
СИСТЕМНЫХ РАССТАНОВОК.

ПРЕПЯТСТВИЯ 
ТРАНСФОРМИРУЕМ 
В РЕСУРСЫ
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– Что влияет на отношения в паре?

– На динамику отношений могут влиять 
три фактора: внутренние ощущения и 
чувства партнеров; образ отношений 
партнеров, который они берут от роди-
телей, и убеждения (паттерны) рода.

Если наши родители любят и поддержи-
вают друг друга, мы учимся вести себя 
также в отношениях с партнером. Если 
же между ними постоянно конфликты, 
междоусобицы – следуем в своих от-
ношениях этой модели поведения. Мы 
невольно перенимаем образ отношений 
родителей, потому что это единственный 
пример, который мы видим в детстве.

Род – это то и те, кто появился раньше 
нас. Это наши предки, которые получали 
жизненный опыт, трансформировали 
его и присваивали себе. Их опыт – их 
знание, сила и мощь. Именно он дал им 
возможность выжить и найти продол-
жение в своих потомках. Надо понимать, 
что наши предки получали не только по-
зитивный опыт: при жизни с ними про-
исходили события, которые их ранили, 
причиняли им боль. Появляясь в своей 
семье, мы автоматически транслируем 
опыт рода, который присвоили себе. 
Даже если это негативный опыт – ведь 
и он дал возможность выжить нашему 
роду, дал нам жизнь.

Опыт, который мы неосознанно переня-
ли, трансформируется в наши внутрен-
ние убеждения, установки. Опираясь на 
них, мы принимаем решения и действу-
ем. Часто мы даже не догадываемся, чем 
именно мы при этом руководствуемся, 
так как действуем автоматически. По-
тому что так привыкли, потому что у нас 
такая стратегия. Эта стратегия подбира-
ется нашим подсознанием как наиболее 
оптимальная для сохранения жизни и 
продолжения рода. Бывает такое, что эта 
модель поведения уже не актуальна и 
даже приносит вред, но другого варианта 
развития событий у нашего подсознания 
просто нет.

– Как системные расстановки помога-
ют наладить отношения с партнером? 

– Работа с психологом очень важна для 
выстраивания позитивных отношений 
с партнером. Специалист всегда подсве-
тит, что можно изменить в поведении и 
реакциях для урегулирования отноше-
ний и создания гармонии в семье.

В любой системе есть законы, соблюде-
ние которых обеспечивает счастье, бла-
гополучие и надежность. С точки зрения 
системного подхода, соблюдение законов 
иерархии, принадлежности и баланса 
обеспечит счастливую и гармоничную 
жизнь, наполненную счастьем, заботой и 
нежностью. Если же хотя бы один из за-
конов нарушен, поток энергии прерыва-
ется, и мы не получаем весь ресурс рода. 
Отсутствие ресурса нас злит, пугает и 
разрушает. Неосознанно мы просим 
компенсировать этот ресурс у нашего 
партнера, а когда он отказывает, злимся 
– боимся остаться в дефиците. В систем-
ной расстановке человек всегда увидит, 
с чем связано препятствие, с которым он 
сталкивается при достижении цели, и 
сможет трансформировать его в ресурс 
для себя. А ресурс наполнит энергией 
принятия и понимания, как создать и со-
хранить гармонию в отношениях. 

– С какими запросами можно прийти 
на системную расстановку?

– Системные расстановки – краткосроч-
ный терапевтический метод, который за 
одну встречу покажет, что необходимо 
изменить для устранения препятствий, 
мешающих вам жить счастливо и благо-
получно. С помощью этой методики мы 
трансформируем препятствия в ресурсы 
для получения желаемого. Поле – ваш 
внутренний образ и ваша энергия – зна-
ет все. Спектр проблем, решаемых с по-
мощью метода системных расстановок, 
крайне широк: отношения с партнером, с 
детьми или с родителями; отсутствие от-
ношений или же детей; болезнь ребенка 
или же ваша болезнь; отсутствие денег; 
беспричинная злость, агрессия, страхи; 
переедание или недоедание; панические 
атаки; низкая самооценка; поиск профес-
сионального проявления (предназначе-
ния); необоснованное избегание каких-
либо действий; отсутствие клиентов.

ГАРМОНИИ

Подпишитесь 
на TG-канал@pa.an.se
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ВЫГОДНАЯ
для молодой семьи

ИЗМЕНЕНИЯ НА РЫНКЕ НЕДВИЖИМОСТИ 
ПРОИСХОДЯТ ПОСТОЯННО, МЕНЯЮТСЯ И 
УСЛОВИЯ КРЕДИТОВАНИЯ У БАНКОВ. ЧТО 
ПРОИСХОДИТ СЕЙЧАС, КОГДА МНОГИЕ 
ЛЬГОТНЫЕ ПРОГРАММЫ ЗАКАНЧИВАЮТ-
СЯ? ОСТАЕТСЯ ВСЕ МЕНЬШЕ ВОЗМОЖНО-
СТЕЙ ВЗЯТЬ БОЛЕЕ ДЕШЕВУЮ ИПОТЕКУ 
И ПРИОБРЕСТИ СОБСТВЕННОЕ ЖИЛЬЕ. 
ОДНАКО, ДЛЯ МОЛОДЫХ СЕМЕЙ ВСЕ ЕЩЕ 
ДОСТУПНА СЕМЕЙНАЯ ИПОТЕКА – ПОКА 
ПРОГРАММА ДЕЙСТВУЕТ ДО 1 ИЮЛЯ, НО 
УЖЕ НЕОДНОКРАТНО ПОДНИМАЛСЯ ВО-
ПРОС О ЕЕ ПРОДЛЕНИИ. ПРОФЕССИО-
НАЛЬНЫЙ БРОКЕР ПО НЕДВИЖИМОСТИ 
АННА МАТАНЦЕВА ГОВОРИТ: «ЦЕНЫ НА 
НЕДВИЖИМОСТЬ К КОНЦУ ГОДА, СКОРЕЕ 
ВСЕГО, БУДУТ СНИЖАТЬСЯ, А СТАВКИ НА 
КРЕДИТЫ, В ТОМ ЧИСЛЕ И ИПОТЕЧНЫЕ, 
БУДУТ РАСТИ, НО ЗАКРОЕТСЯ ПРОГРАММА 
ГОСПОДДЕРЖКИ-2020, И ОСТАНЕТСЯ СЕ-
МЕЙНАЯ ИПОТЕКА». И, ЧТОБЫ ПОДОБРАТЬ 
САМЫЙ ВЫГОДНЫЙ И ПОДХОДЯЩИЙ ВАМ 
ВАРИАНТ, ЛУЧШЕ ВСЕГО ОБРАТИТЬСЯ К 
ОПЫТНОМУ СПЕЦИАЛИСТУ – ОНА ЗНАЕТ 
ОБО ВСЕХ ЛЬГОТАХ, СКИДКАХ И ВЫГОД-
НЫХ ПРЕДЛОЖЕНИЯХ ОТ ЗАСТРОЙЩИКОВ 
И БАНКОВ.

– Анна, 2024 год начался с новостей о 
том, что льготная ипотека стала ме-
нее доступной, чем раньше. Какие про-
изошли изменения? 

– На самом деле, условия по льготным 
программам начали меняться еще в кон-
це прошлого года. Первый взнос, кото-
рый необходимо заплатить, чтобы взять 
квартиру в льготную ипотеку, поднялся до 
30%, а многие банки берут сразу 50%. До-
вольно трудно накопить на первоначаль-
ный взнос, когда он настолько большой, и 
здесь не спасает даже материнский капи-
тал, поскольку нужно соблюдать баланс 30 
на 70, где от 30 процентов стоимости по-
крывают наличные средства, и для многих 
семей это достаточно большая сумма.

При росте ключевой ставки банкам ста-
новится невыгодно выдавать льготную 
ипотеку. Крупные банки требуют от за-
стройщиков оплаты такой ипотеки для 
клиентов – и застройщик доплачивает сам 
от 7,5% до 16%. Конечно, все это сказыва-
ется на ценах на недвижимость – жилье 
дорожает, потому что застройщик таким 
образом компенсирует то, что он отдал 
банку. 

Скорее всего, цены на недвижимость, при-
обретаемую с помощью льготной ипоте-
ки, будут расти и дальше, поскольку есть 
предпосылки к тому, что льготные про-
граммы закроют уже этим летом и – оста-
нется только семейная ипотека, опять же, 
если продлят. Поэтому люди будут ста-

раться успевать брать кредиты по низким 
ставкам, соответственно, и квартиры в но-
востройках будут раскупаться активнее.

– Вы сказали, что останется только се-
мейная ипотека. Какую недвижимость 
сейчас лучше всего рассматривать моло-
дым семьям?

– За всю мою практику я работала с мно-
жеством молодых клиентов, которые 
приобретали разную недвижимость. Ис-
ходя из своего опыта, могу сказать, что 
оптимальным вариантом для семей будет 
приобретение недвижимости с расчетом 
на то, что у них вскоре могут появиться 
дети. Поэтому это должна быть большая 
квартира – точно не студия. Наибольшим 
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ИПОТЕКА
спросом у молодых семей пользуются 
двухкомнатные квартиры, также можно 
рассмотреть трехкомнатные.

Когда вы покупаете квартиру небольшого 
формата, а затем у вас рождаются дети, 
вам, конечно, хочется расширить свою 
жилплощадь. Переезд – это всегда стресс, 
и, кроме того, для этого придется продать 
квартиру с ипотекой, взять новую в ипоте-
ку, а если был вложен маткапитал, то нуж-
но будет наделить долями всех детей… 
Это очень долгий и сложный процесс, по-
этому я бы рекомендовала сразу приобре-
сти квартиру побольше. 

Также можно обратить внимание на дома 
и индивидуальное строительство в ор-
ганизованных коттеджных поселках – в 
последнее время они пользуются попу-
лярностью у молодежи. Дом и земельный 
участок можно приобрести за те же день-
ги, что и квартиру, но с большей площа-
дью, придомовой территорией и всегда 
свободным парковочным местом.

– Если говорить об ипотеке и других кре-
дитах – что выгоднее для молодоженов?

– Для молодых семей квартирный во-
прос действительно стоит остро, и, к со-
жалению, немногие семьи в России могут 
купить собственное жилье сразу после 
свадьбы. У них есть несколько вариантов: 
например, можно взять потребительский 
кредит, где будет очень высокий процент 
и короткий срок – соответственно, это 
серьезная финансовая нагрузка. Либо же 
можно взять ипотеку – это уже долго-
срочный кредит, ставка на который всегда 
будет самой низкой среди всех банков-
ских продуктов, и соответственно ежеме-
сячный платеж будет более приемлемым. 
Среди ипотек молодоженам доступны 
семейная – для семей с детьми и для без-
детных пар, а также программы с господ-
держкой.

Кстати, если изначально вы берете ипоте-
ку с господдержкой, а потом у вас появля-
ется ребенок, то вы можете рефинансиро-
вать этот кредит по программе семейной 
ипотеки – там более низкая ставка.

– Как лучше всего распорядиться мате-
ринским капиталом?

– Можно использовать его в качестве пер-
воначального взноса для любой ипотеки. 
В таком случае материнский капитал мож-
но использовать до достижения ребенком 
трехлетнего возраста – деньги все равно 

будут напрямую направлены застройщи-
ку, у которого вы покупаете квартиру. 

На вторичную недвижимость материн-
ский капитал также можно потратить, 
но только после того, как ребенку испол-
нится три года. Кроме того, материнский 
капитал можно вложить в досрочное по-
гашение уже взятого раннее кредита на 
приобретение недвижимости одним из 
родителей. 

В любом случае, обязательным условием 
при вложении материнского капитала бу-
дет наделение долями всей семьи – всех 
детей и обоих родителей.

– Если молодой семье помогают пла-
тить ипотеку родители, то как лучше 
оформить документы на квартиру?

– Ко мне довольно часто приходят клиен-
ты с подобными вопросами. Я бы реко-
мендовала, прежде всего, подумать о том, 
что в такой ситуации недвижимость роди-
тели приобретают детям в подарок – по-
этому и оформлять квартиру нужно на де-
тей. Молодая семья только начинает жить, 
и собственная недвижимость становится 
для них, можно сказать, стартом.

Конечно, лучше всего заключить брачный 
договор, и закрепить в нем право соб-
ственности на квартиру – это может быть 

как индивидуальная собственность од-
ного из супругов, так и совместная. Если 
родители хотят зафиксировать внесение 
своих денежных средств, они могут запро-
сить в банке подтверждение переводов. 
Мы живем в современном мире, и сей-
час все меньше людей боятся и относятся 
скептически к брачному договору, ведь 
благодаря такому документу можно защи-
тить и себя, и свою семью, и даже деньги с 
имуществом.

WhatsApp, Telegram: 

+7 904 174-71-65 

@realtorm2_ekb 

t.me/Anna_m2n

брокер по недвижимости и ипотеке
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помогает отношениям
КАК СДЕЛАТЬ ТАК, ЧТОБЫ РАБОТА НЕ МЕШАЛА ЛИЧНОЙ 
ЖИЗНИ? ЧАСТО МЫ ВИДИМ СИТУАЦИИ, В КОТОРЫХ ЛЮДИ 
НЕСУТ ДОМОЙ РАБОЧИЕ ВОПРОСЫ – НЕ ВСЕГДА ЭТО ИДЕТ 
НА ПОЛЬЗУ ОТНОШЕНИЯМ. НО ЕСТЬ И ДРУГИЕ ПРИМЕРЫ 
– КОГДА СЕМЬЯ И РАБОТА ТЕСНО, НО ГАРМОНИЧНО 
СВЯЗАНЫ. О ТОМ, КАК СОВМЕСТИТЬ ДЕНЬГИ И ЛЮБОВЬ, 
РАССКАЗЫВАЮТ НАТАЛЬЯ И АНДРЕЙ РИНАСОВЫ.

– Наталья, расскажите о ваших отно-
шениях. Как быстро в них появились ра-
бочие вопросы?
– Когда отношения начинались, мы много 
общались о работе: интересовались про-
фессиями друг друга, вникали в процессы. 
Супруг сопровождал меня на мероприя-
тиях, экскурсиях у застройщиков, на пере-
говорах и сделках, и уже тогда я видела его 
горящие глаза. Примерно через год он на-
чал обучаться, чтобы стать брокером.

– Почему вы решили сделать из своего 
мужа инвестора? Не было ли страхов, 
что может не получиться?
– У Андрея была квартира и кредитные 
обязательства, поэтому общая финансовая 
нагрузка оказалась довольно серьезной. Я 
предложила ему разобрать ситуацию так, 
как я обычно делаю это со своими клиен-
тами, и он с большим интересом согласил-
ся. Мы провели интервью, чтобы понять 
общую картину, и вскоре изменили его 
финансовую ситуацию: убрали лишние 
пассивы, а из одного актива сделали че-
тыре. Продав одну квартиру, мы купили 
четыре, и при этом общая финансовая на-
грузка снизилась. 

– Андрей, почему вы решили довериться 
Наталье в вопросе инвестирования?
– После знакомства с Натальей моя жизнь 
начала круто меняться в лучшую сторону, 
поэтому я не мог ей не довериться. Наблю-
дая за ее работой, я видел, что это интерес-
но и прибыльно, поэтому в какой-то мо-
мент решил, что и мне нужно развиваться 

в этом направлении. Мы начали инвести-
рование с продажи моей квартиры, за-
тем часть денег от этой продажи внесли в 
покупку трех инвестиционных квартир, 
а оставшуюся сумму вложили в покупку 
большого жилья для себя. Я с самого нача-
ла полностью доверял своей жене, поэто-
му и сомнений в том, что мы все делаем 
правильно, у меня никогда не было.

– Расскажите о результатах вашей со-
вместной работы.
– За год наш семейный капитал вырос с 
пяти миллионов рублей до двадцати пяти 
миллионов. Конечно, часть этих денег 
уйдет на закрытие ипотеки, но все-таки 
большая часть останется, и ее хватит, что-
бы, например, купить дом и жить в нем. 
Если говорить о текущей работе, то сейчас 
у нас есть крупные совместные инвести-
ционные проекты, которые приносят и бу-
дут в дальнейшем приносить свои плоды.

– Как добиться баланса и гармонии меж-
ду личным и рабочим, если эти сферы 
так тесно связаны?
Наталья: На самом деле, это просто! Мы 
определили для себя, в каких сферах нам 
нужно развиваться, и теперь увеличиваем 
свой капитал вместе. Очень важно найти 
в отношениях такой баланс, когда вы мо-

жете идти вперед вместе, доверяя партне-
ру и поддерживая его. Только так можно 
достичь гармонии и стать по-настоящему 
счастливым человеком. 
Андрей: В нашем случае рабочее не мешает 
личному, а наоборот помогает. Мы можем, 
например, обсудить, куда полететь отды-
хать, а затем поговорить об инвестицион-
ных стратегиях. Мы гармонично допол-
няем друг друга: моя супруга – партнер не 
только в отношениях, но и в бизнесе, моя 
опора и надежное плечо, как и я для нее. 
Мой совет для мужчин: если вы чувству-
ете, что рядом с вами действительно ваша 
женщина, то прислушивайтесь к ней! Ведь 
не зря говорят, что за каждым сильным 
мужчиной стоит умная женщина.

@naet18    @andreyprostoyrinasov 
+7 952 728-83-37, +7 951 994-24-57

АНДРЕЙ и НАТАЛЬЯ 
РИНАСОВЫ
инвест-брокеры по недвижимости,  

резиденты сообщества RealInvestClub

СОВМЕСТНАЯ РАБОТА
Интервью: Ульяна Буркова  

Фото: Александра Ряпасова

http://instagram.com/naet18
http://instagram.com/andreyprostoyrinasov


123моя семья

Наведите камеру смартфона на QR-код и пе-
рейдите по ссылке в сервис 
дополненной реальности МЕ-
МОРИС. Приложение можно 
не устанавливать. Наведите 
камеру на фото и наслаждай-
тесь видеопросмотром!

– Анастасия, какие операции с недвижи-
мостью интересуют пенсионеров чаще 
всего: продажа жилья, обмен, сдача в 
аренду?

– Наиболее востребована среди пожилых 
людей услуга размена или продажи квар-
тиры (или другого объекта недвижимо-
сти). Обычно такой запрос возникает, ког-
да они хотят продать или поменять свою 
большую квартиру, чтобы затем можно 
было купить две квартиры, с использова-
нием ипотеки. Таким образом бабушки и 
дедушки помогают своим детям и внукам. 

– На что обращать внимание собствен-
никам недвижимости при выборе ри-
элтора или агентства недвижимости, 
чтобы не стать жертвой мошенников?

– Прежде всего, надо обращать внимание 
на стаж и опыт работы агентства на рынке 
недвижимости. Застрахована ли его дея-
тельность? Является ли оно членом Ураль-
ской палаты недвижимости (УПН) или 
других профессиональных риэлторских 
объединений? Какие отзывы о его работе? 
Важно учитывать также уровень профес-
сионализма и насколько клиенту комфор-
тно работать с сотрудниками агентства. 

Например, стаж нашей компании на рын-
ке – более 12 лет, мы являемся членом 
УПН, среди наших партнеров – более 20 
ведущих российских банков. Все наши 
сделки застрахованы на 30 млн руб. Мы 
активно взаимодействуем с крупнейшими 
застройщики Екатеринбурга, в числе ко-
торых «Атомстройкомплекс», ЛСР Групп, 
Группа «Синара», ТЭН, ГК «Союз» и дру-
гие. Поэтому могут предложить клиенту 
самый оптимальный вариант, на макси-
мально выгодных условиях. 

– В чем именно заключаются услуги ри-
элтора, как они оплачиваются?

– В услуги риэлтора входит весь комплекс 
– от заключения договора об оказании ус-

луг до документов об оформлении сделки 
с недвижимостью в МФЦ. В том числе – 
полная проверка как контрагента (физи-
ческого лица), так и самой квартиры или 
другого объекта недвижимости. Насто-
ящий риэлтор проводит доскональную 
проверку, в том числе на банкротство, не 
находится ли квартира в залоге и тд. Об-
ращение к профессионалам экономит 
клиенту массу времени, сил и нервов. 

– Каковы сейчас тенденции вторичного 
рынка недвижимости? Спрос на кварти-
ры растет или падает? 

– Анализировать вторичный рынок не-
движимости сегодня сложно. Большая 
часть сделок на рынке, около 90%, проис-
ходит с использованием ипотечных кре-
дитов. В конце прошлого года ЦБ резко 
повысил ключевую ставку до 16%, соот-
ветственно, до 17-18% годовых выросли 
кредиты в коммерческих банках. 

Впрочем, существуют программы с льгот-
ной ставкой, а при покупке на вторичном 
рынке можно найти интересное пред-
ложение. Если ипотека еще не до конца 
выплачена, а квартира приобреталась по 
ипотеке Сбербанка со ставкой, например, 
8%, то можно перекупить такую квартиру 
у изначального собственника и выплачи-
вать остаток ипотечного кредита по такой 
же ставке. 

Роста цен на вторичном рынке пока не на-
блюдается, наоборот, на сегодня фиксиру-
ется их снижение. И если раньше проще 

было свою квартиру сначала продать, а по-
том купить новый объект недвижимости, 
то сегодня у клиентов все чаще наблюда-
ется склонность к разменам. Например, 
разменять трех- или четырехкомнатную 
квартиру на две, однокомнатную и двух-
комнатную, чаще всего – с доплатой.

КАК ВЫБРАТЬ НАДЕЖНОЕ АГЕНТСТВО 
НЕДВИЖИМОСТИ? НА ЧТО ОБРАЩАТЬ 
ВНИМАНИЕ СОБСТВЕННИКАМ ЖИЛЬЯ 
ПРИ СОВЕРШЕНИИ СДЕЛОК? КАКОВЫ 
ТЕНДЕНЦИИ РЫНКА НЕДВИЖИМОСТИ? 
НА ЭТИ ВОПРОСЫ ОТВЕЧАЕТ НАШ ЭКСПЕРТ, 
ДИРЕКТОР АН «МЕГАПОЛИС-СЕРВИС УРАЛ» 
АНАСТАСИЯ ЗЫРЯНОВА.

ул. Шевченко, 9 

офис 413 

+7 950 563-77-33 

megapol.ru

АН «Мегаполис-сервис Урал»:

С НАМИ НАДЕЖНО!

ОБРАЩАЙТЕСЬ В НАШЕ 
АГЕНТСТВО НЕДВИЖИМОСТИ 
«МЕГАПОЛИС-СЕРВИС 
УРАЛ»! МЫ ВЫЕЗЖАЕМ НА 
ОБЪЕКТЫ НЕДВИЖИМОСТИ И 
ПРОВОДИМ КОНСУЛЬТАЦИИ 
БЕСПЛАТНО.

ПРИ ЖЕЛАНИИ ДЛЯ 
НАШЕГО КЛИЕНТА МОЖНО 
ПОДОБРАТЬ ВАРИАНТ 
В ЛЮБОМ РЕГИОНЕ СТРАНЫ, 
А ТАКЖЕ В ТУРЦИИ, ОАЭ, 
НА КИПРЕ.

https://www.megapol.ru/
https://www.megapol.ru/
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Ю Л И Я  К У З Ь М И Ч Е В А

управляющий директор 

ОН «Самолет Плюс» 

и АН «PRO Недвижимость»

КАК ГОВОРИЛ БЕНДЖАМИН ФРАНКЛИН, САМЫЕ ЛУЧШИЕ 
ИНВЕСТИЦИИ – ЭТО ИНВЕСТИЦИИ В ЗНАНИЯ. А ЕЩЕ ЛУЧШЕ, 
КОГДА ЭТИ ЗНАНИЯ ПОМОГАЮТ НАМ ПРЕУМНОЖИТЬ НАШ 
КАПИТАЛ. ТАКИМ ЭКСПЕРТНЫМ МНЕНИЕМ О ЗАРУБЕЖНОЙ 
НЕДВИЖИМОСТИ С НАМИ ПОДЕЛИЛАСЬ УПРАВЛЯЮЩИЙ 
ДИРЕКТОР ОН «САМОЛЕТ ПЛЮС» И ДИРЕКТОР АН «PRO 
НЕДВИЖИМОСТЬ» ЮЛИЯ КУЗЬМИЧЕВА.

– Какие преимущества есть у инвестора 
в зарубежную недвижимость в сравне-
нии с отечественной?

– Инвестиции – это увеличение матери-
альных запасов. На сегодняшний день 
инвестиции в зарубежную недвижимость 
имеют ряд преимуществ. Во-первых, на-
чиная с 2023 года, наблюдается отсутствие 
разницы в ценовом диапазоне между 
рынками недвижимости некоторых зару-
бежных стран и РФ. Второй момент: до-
ходность на рынках зарубежной недвижи-
мости значительно выше, как в продаже, 
так и в аренде.  При правильных инвести-
циях ROI достигает до 50%.

– Какие страны сейчас наиболее выгодны 
в плане покупки жилья и почему?

– Наиболее привлекательны для инвести-
ций на сегодня страны юго-восточной 
Азии – Таиланд, в том числе остров Пху-
кет, Индонезия, в том числе остров Бали. 
Все это страны вечного лета, с большим 
притоком туристов и экспатов. Это стра-
ны с круглогодичной заполняемостью от-
елей, гестхаусов, вилл, апартаментов, что 
обеспечивает высокую доходность в арен-
де. Также ОАЭ отличает высокий ROI при 
инвестициях с целью продажи и аренды 
из-за высокого туристического спроса и 
бизнес возможностей страны. Северный 
Кипр и Турция остаются одними из самых 
доступных инвестиционных стран.

– Что выгоднее – дом или квартира? Ка-
кими факторами стоит руководство-
ваться при выборе объекта недвижи-
мости, в который лучше вложить свои 
средства, в той или иной стране? 

– Однозначного ответа на этот вопрос 
нет даже у клиента. При выборе объекта 
недвижимости каждый покупатель чаще 
всего уже имеет представление о своих 
желаниях и предпочтениях. Только в про-
цессе общения, анализа потребностей и 
возможностей инвестора можно выявить 
локацию и цель покупки.

– Почему процесс выбора и покупки не-
движимости лучше доверить агент-
ству? В чем в данном случае будут за-
ключаться преимущества работы с 
риэлтором?

– В этом вопросе уже заложена часть отве-
та... Покупка недвижимости и инвестиции 
в недвижимость – это сложный процесс, 
который требует достижения определен-
ного результата. Важные элементы дан-
ного процесса – это знания, опыт, экс-
пертность, поддержка 24/7 на всех этапах 
сделки, в том числе сопровождение кли-
ента после приобретения объекта с целью 
инвестиций и многое другое. 

– Как проходит процесс выбора и покуп-
ки недвижимости заграницей? Вариан-
ты рассматриваются дистанционно 
или же необходимо будет осуществить 
несколько зарубежных поездок?

– Отличный и безусловно важный вопрос 
для любого инвестора! На первом этапе 
работы с клиентом подбор объекта проис-
ходит дистанционно. Далее у каждого на-
шего клиента есть возможность участия 
в «онлайн» или «офлайн» Инвест-туре с 
бесплатным проживанием и просмотром 
желаемых объектов недвижимости. 

Приобретение инвестиционной недвижи-
мости происходит, как правило, дистан-
ционно. По желанию клиента возможно и 
личное присутствие на сделке.

Все этапы сделки сопровождаются компе-
тентными специалистами по зарубежной 
недвижимости нашего агентства и агент-
ством зарубежного партнера. 

АГЕНТСТВО НЕДВИЖИМОСТИ 
И АГЕНТ ЯВЛЯЮТСЯ 
КОМПЕТЕНТНЫМИ 
ПОМОЩНИКАМИ ВО ВСЕХ 
ВЫШЕПЕРЕЧИСЛЕННЫХ 
ВОПРОСАХ. 

«НЕ ЖДИТЕ, ЧТОБЫ 
КУПИТЬ НЕДВИЖИМОСТЬ. 
ПОКУПАЙТЕ НЕДВИЖИМОСТЬ 
И ЖДИТЕ!» 

+7 996 181-53-40

pronedvigimost@bk.ru

pro-nedvijimost.ru

г. Екатеринбург, 

ТРК «Комсомолл»,  

дублёр Сибирского 

тракта, 2

г. Екатеринбург, 

ул. Крестинского, 
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https://vk.com/id398791494
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Кто из нас не мечтает об идеальной семье, не задается вопро-
сом о формуле безупречного супружества? Известно, что влю-
бленность проходит, срывая покровы с образа «половинки», 
созданного в нашем воображении. Наступает мучительный 
кризис – состояние, которое каждый переживает по-своему. 
Одни молча уходят в себя, другие скандалят, осыпая друг друга 
упреками. Разъехаться на время или еще потерпеть? Ни то, 
ни другое не поможет супругам понять, в чем причина разлада 
и как ее устранить – ради того, чтобы сохранить семью.

СМОТРЮСЬ В ТЕБЯ, 
КАК В ЗЕРКАЛО

«БОЛЬШИНСТВО ЛЮДЕЙ, ВСТУПАЯ В БРАК, 
НЕ ЗНАЮТ И НЕ ЗАДУМЫВАЮТСЯ О ТОМ, 
ЧТО ИХ ЖДЕТ, ЧТО ТАКОЕ СЕМЬЯ», – 
ГОВОРИТ ОПЫТНЫЙ ЭКСПЕРТ – ПСИХОЛОГ, 
ПЕДАГОГ, ОСНОВАТЕЛЬ И РУКОВОДИТЕЛЬ 
ПСИХОЛОГИЧЕСКОГО ЦЕНТРА 
РАЗВИТИЯ ЛИЧНОСТИ И ИНСТИТУТА 
ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 
«ТОЛИМАН» ЛЮБОВЬ БОКИТЬКО.

Не случайно в по-
следнее время в 
России все чаще 
поднимается во-
прос о необходи-
мости ввести в 
образовательные 
программы такой 
предмет, как семье-
ведение. «Когда-то 

семьеведение входило в систему образо-
вания. И это была хорошая подготовка к 
отношениям в семье. Суть предмета на 
современном этапе, на мой взгляд, долж-
на заключаться в проверенной временем 
формуле: есть я, есть ты и есть мы. Есть 
наша семья, претерпевающая этапы раз-
вития», – поясняет Любовь.

На мой вопрос, можно ли спасти брак в 
ситуации, когда супруги уже перестают 
слышать друг друга, становятся чужими, 
эксперт отвечает, что это вполне возмож-
но при определенных условиях. «Если оба 
партнера желают сохранить семью. Или 
один из них хочет, а другой готов к рас-
ставанию, но в процессе работы с психоло-
гом может изменить свое решение», – по-
ясняет руководитель Центра. Существует 
множество причин, ведущих к разладу в 
семейной жизни. Психологам – консуль-
тантам Центра «ТОЛИМАН» все они хо-
рошо известны. Как и «рецепты» спасения 
семьи. 

«Все пары уникальны и у каждой свои при-
чины кризиса», – подчеркивает Любовь и 
добавляет, что чаще всего «в партнере не 
нравятся именно те качества, которые он 
или она не хотят или не могут признать и 
принять в себе».

«Смотрю в тебя как в зеркало», – поется 
в известной песне. В этой фразе глубокий 
смысл. «В состоянии влюбленности мы 
воспринимаем друг друга, как картинку, 
созданную воображением, как иллюзию, 
в которую влюбились. На самом же деле 
мужчина и женщина в паре отражают ка-
чества друг друга. А судьба свела их, чтобы 
они получили опыт для развития каждого 
из них. То есть, партнер – зеркало, данное 
нам, чтобы решить какие-то проблемы. 
Когда мы расстаемся с этим зеркалом, то 
выводы, как правило, не делаем, а ищем 
другого партнера, другое зеркало. При том 
рассчитываем на лучшее, но получаем ча-
сто такой же, а иногда и худший вариант, 
потому что у второго, третьего зеркала 
и так далее есть еще и свои индивидуаль-
ные черты», – разъясняет эксперт. 

В Психологическом Центре развития лич-
ности «ТОЛИМАН» есть разные – тради-
ционные и новые формы работы с при-
чинами семейных кризисов. Есть метод 
расстановок, основной принцип которых 
заключается в том, что каждый человек 
является частью своей семейной системы. 

Технология расстановок позволяет уви-
деть проблемную ситуацию со стороны. 

В Психологическом Центре развития 
личности все формы работы заточены не 
только на решение проблем, но прежде 
всего на развитие человека. Это действу-
ющие в рамках Центра клубы: «Что я знаю 
о себе», «Клуб телесных практик», Клуб 
«Чувствуй» и другие. Смысл заложен даже 
в названии «ТОЛИМАН». Так называется 
звезда в системе Альфа Центавра. С древ-
них времен считается, что она дает жиз-
ненную силу тем, кто развивается.

«Цель не в том, чтобы искать формулу 
идеальной семьи, а чтобы понять, куда 
сместился баланс, и делать шаг к разви-
тию отношений. С помощью психолога, 
выступающего в роли медиатора, кото-
рый подводит человека к мысли – я вижу 
тебя и я выбираю тебя таким, какой ты 
есть», – убеждена руководитель Центра.

ЛЮБОВЬ БОКИТЬКО

Руководитель Психологического 

Центра развития личности и Института 

дополнительного образования 

«ТОЛИМАН»

+7 922 298-31-70 

+7 922 037-46-64

vk.com/new_toliman_ekb

Текст: Наталья Горбачёва
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+7 922 616-28-43 
@tany_bayova

СУДЬБА
– быть счастливыми!

ТАТЬЯНА БАЁВА – 
ВЛАДЕЛИЦА БИЗНЕСА В 
СФЕРЕ БУХГАЛТЕРСКИХ 
УСЛУГ. СРЕДИ ЕЕ КЛИЕНТОВ 
– МАЛЫЙ, СРЕДНИЙ И 
ДАЖЕ КРУПНЫЙ БИЗНЕС, 
БАЗИРУЮЩИЙСЯ В РАЗНЫХ 
ТОЧКАХ СВЕРДЛОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ. ЕЕ МУЖ – АНДРЕЙ 
БАЁВ – РУКОВОДИТЕЛЬ 
СТО, ЗАНИМАЕТСЯ 
РЕМОНТОМ АВТОМОБИЛЕЙ. 
ОНИ ВСТРЕТИЛИСЬ, 
УЖЕ ИМЕЯ ЗА ПЛЕЧАМИ 
СУПРУЖЕСКИЙ ОПЫТ, А В 
ПРОШЛОМ ГОДУ ИХ СЕМЬЕ 
ИСПОЛНИЛОСЬ ПЯТЬ ЛЕТ! 
О ТОМ, КАК РАЗВИВАЛАСЬ 
ЭТА ИСТОРИЯ ЛЮБВИ, 
ЧИТАЙТЕ В ИНТЕРВЬЮ.

– Татьяна, расскажите о вашем зна-
комстве с мужем.
– Мы познакомились в зрелом возрасте, 
когда были уже состоявшимися людьми 
– более того, у обоих за спиной были бра-
ки и дети от них. В 2017 г. в семье наших 
общих друзей родился ребенок, и мы 
приехали поздравлять новоиспеченных 
родителей. Как выяснилось позже, наши 
с мужем родители когда-то работали 
вместе, и он помнил меня еще с детства 
– а для меня это было знакомством. Мы 
начали общаться, узнавать друг друга, и 
через несколько месяцев Андрей пере-
ехал ко мне из Тюмени. В 2016 году я об-
ратилась к астрологу – дети проходили 
стадии подросткового возраста, и мне 
нужно было разрешить конфликт. Астро-
лог подсказала выход из ситуации, а за-
тем сказала, что в апреле 2017 г. я встречу 
мужчину своей мечты. Так и вышло!

– Как вы поняли, что это именно ваш 
человек?
– Я была удивлена, поняв, что предсказа-
ние астролога сбылось. У нас быстро раз-
вивались отношения, Андрей был всегда 
рядом, стал опорой и лучшей поддержкой 
для меня. Уже в декабре он сделал пред-
ложение, а летом мы поженились. В 2017 
году я забеременела, но, к сожалению, 
этого ребенка мы потеряли. И уже после 
свадьбы мы решили попробовать снова – 
так, практически сразу после своего дня 
рождения, я родила сына Арсения. 

– Как бы вы описали вашу семью сейчас?
– Мы – два состоявшихся опытных чело-
века. Конечно, поначалу у нас был этап 
притирки, когда случались небольшие 
конфликты. Но, благодаря, своему про-
шлому опыту, мы всегда находили общий 
язык и приходили к компромиссам.
Всех детей мы считаем общими, и сей-
час их уже пятеро – у нас даже есть удо-
стоверение многодетной семьи. Сейчас 
уже старшие дети выросли: моя дочь за-

кончила УрФУ, а сын учится в колледже 
при УГГУ, старший сын мужа после ар-
мии подписал контракт и ушел на СВО, 
а младший учится в 8 классе. Младшему 
Арсению скоро исполнится 5 лет, и я 
счастлива, что он у нас есть. Когда стар-
шие дети разъехались, мы все равно 
остались втроем – каждый день мы все 
стараемся радовать друг друга, и это са-
мое главное.

– Что бы вы порекомендовали нашим 
молодоженам?
– Я верю в судьбу и считаю, что каждый 
когда-то обязательно находит своего 
человека. Мне не нравится, когда мо-
лодоженам желают терпения: не нужно 
ничего терпеть – нужно друг к другу при-
слушиваться, уважать своего супруга, це-
нить и беречь его, поддерживать в любых 
ситуациях. Если вам приходится терпеть 
– то это уже не здоровые отношения. По-
этому я хочу порекомендовать любые 
проблемы решать вместе. 

Говорите друг другу слова любви как 
можно чаще; радуйте друг друга, подо-
гревайте ваши отношения и эмоции в 
них. А еще хочу сказать: не бойтесь ро-
жать в более позднем возрасте! Рожая в 
40 лет, вы становитесь супер-мамой, ко-
торая может и успевает абсолютно все. 
Кстати, когда я родила Арсения, я как раз 
начинала заниматься развитием своего 
бизнеса – а сейчас у меня есть замеча-
тельный сын и приносящая доход фирма. 
Помните, что возможно абсолютно все, и 
любите друг друга!

ТАТ Ь Я Н А  Б А Ё В А

руководитель компании 

«ТД в квадрате»

Интервью: Ульяна Буркова 

https://instagram.com/tany_bayova
https://instagram.com/tany_bayova
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Г У Л Ь Н А Р А  Я К О В Л Е В А

+7 912 208-22-28 WhatsApp 
@gulnara_golos 
t.me/GulnaraYakovleva

тренер по голосу 
и речи, ораторскому 
искусству и публичным 
выступлениям

как инструмент тела
ГОЛОС
АВТОРСКАЯ ПРОГРАММА «ЗВУК СЕРДЦА» – УНИКАЛЬНЫЙ 
МЕТОД ПОСТАНОВКИ ГОЛОСА НА ГОЛОСОВУЮ ОПОРУ. 
ПРОГРАММА ВКЛЮЧАЕТ В СЕБЯ ТАКОЙ ИНСТРУМЕНТ, 
КАК ЗВУКОТЕРАПИЯ, КОТОРАЯ ПОЗВОЛЯЕТ ПРИ 
ПОМОЩИ ВИБРАЦИЙ СВОЕГО ГОЛОСА ПРОРАБОТАТЬ 
ПСИХОЭМОЦИОНАЛЬНЫЕ ЗАЖИМЫ. О ТОМ, ПОЧЕМУ 
ЗВУКОТЕРАПИЯ ЭФФЕКТИВНА, МЫ УЗНАЛИ У ТРЕНЕРА 
ПО ГОЛОСУ И РЕЧИ, ОРАТОРСКОМУ ИСКУССТВУ 
И ПУБЛИЧНЫМ ВЫСТУПЛЕНИЯМ, РАБОТАЮЩЕГО 
ПО СОБСТВЕННОЙ АВТОРСКОЙ ПРОГРАММЕ «ЗВУК 
СЕРДЦА» – ГУЛЬНАРЫ ЯКОВЛЕВОЙ.

«Голос – уникальный инструмент наше-
го тела. Ставя голос на голосовую опору, 
вы формируете также внутреннюю опо-
ру на себя. Вы начинаете слышать себя и 
свои истинные желания, понимаете, чего 
именно хотите, и начинаете находить 
пути достижения целей. 

Голосовая опора создает ощущение непо-
колебимости – и это не сказки. В психо-
логии есть термин «опора на себя» – это 
когда человек точно знает, чего он хочет, 
и понимает, куда ему нужно двигаться. 
Опираясь на собственный голос и ставя 
его на голосовую опору, мы прорабаты-
ваем психологические зажимы, травмы, 
обиды и недосказанности, которые ме-
шают нам двигаться вперед. Также мы 
избавляемся от вредных установок, ко-
торые нам закладывают еще в детстве, 
– например, такие как «не разговаривай 
громко», «будь тише». Так, ставя голос на 
голосовую опору, мы прорабатываем все 
аспекты, мешающие нам поверить в себя 
и говорить о своих желаниях.

Голосовая опора дает колоссальную и 
мощную уверенность в себе. Именно 
поэтому, ставя голос на голосовую опо-
ру, мы учимся слышать и слушать себя, 
понимать свои истинные желания и по-
требности. Но главный результат – это 
непоколебимость и уверенность в себе, 
благодаря которым вы никогда больше 
не будете сомневаться в себе, даже если 
кто-то будет утверждать, что вы не спо-
собны на тот или иной шаг. Кроме того, 
голосовая опора дает понять, кто ты 
есть в жизни, какую роль ты играешь во 
внешнем мире. 

Я провожу курсы и индивидуальные за-
нятия по постановке голоса – по моей 
авторской программе «Звук Сердца», и 
после этого люди, не слышавшие до этого 
своих истинных желаний, понимают, кто 
они на самом деле и чего хотят. Так, голо-
совая опора формирует самоценность у 
человека. Занимаясь постановкой голоса 
по моей программе, мы прорабатываем 
стеснительность, зажатость, а также из-
бавляемся от разных установок, которые 
с самого детства мешали нам быть сво-
бодными и счастливыми. 

Области груди, живота, шеи и межбро-
вья – это зоны, которые необходимо 
освобождать от напряжения и прора-
батывать. Раскрывая природный голос, 
вы избавляетесь от комплексов, страхов, 
неуверенности в себе, излечиваетесь от 
различных психосоматических заболева-
ний, а главное – начинаете чувствовать 
вкус к жизни!

Авторская программа по постановке го-
лоса на голосовую опору «Звук Сердца» 
поможет каждому, кто хочет изменить 
собственную жизнь и увидеть новые воз-
можности для роста. Это эффективная 
практика, которая действительно дает 
поразительные результаты – от уверен-
ности в себе до понимания своих истин-
ных желаний.

Авторская программа «Звук Сердца» 
помогает проработать разные психо-
логические проблемы – от грустного 
и пассивного состояния до серьезных 
психологических зажимов. Иногда люди 
бессознательно не желают расставаться 
со своим неприятным и тяжелым пси-
хоэмоциональным состоянием, и в этом 
случае не поможет ни один метод. И нао-
борот, если человек искренне хочет жить 
яркую интересную жизнь, то программа 
«Звук Сердца» может стать полезным и 
экологичным инструментом, приводя-
щим к результату».

ЧЕЛОВЕК С ГОЛОСОВОЙ 
ОПОРОЙ – ОПОРОЙ 
НА СЕБЯ – НЕПОКОЛЕБИМ 

Текст: Ульяна Буркова

https://t.me/GulnaraYakovleva
https://t.me/GulnaraYakovleva
http://instagram.com/gulnara_golos
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КАК ПОДДЕРЖИВАТЬ 
ОГОНЬ В ОТНОШЕНИЯХ

МНОГИЕ ПАРЫ НЕ ТОРОПЯТСЯ 
ЖЕНИТЬСЯ, ПОСКОЛЬКУ 
БОЯТСЯ, ЧТО ПОСЛЕ СВАДЬБЫ 
ОТНОШЕНИЯ НАЧНУТ УГАСАТЬ 
ИЛИ ВОВСЕ ИЗЖИВУТ СЕБЯ. 
СТРАХ ПОТЕРЯТЬ СТРАСТЬ К 
ПАРТНЕРУ, КОТОРАЯ БЫЛА 
В НАЧАЛЕ ОТНОШЕНИЙ, 
ЧАСТО НЕ ПРОСТО НЕ ДАЕТ 
ПОЖЕНИТЬСЯ, НО И 
РАЗРУШАЕТ ОТНОШЕНИЯ. 
МЫ УЗНАЛИ У СЕКСОЛОГА 
НАТАЛЬИ ИВАНОВОЙ КАК НЕ 
ПОТЕРЯТЬ РОМАНТИЧЕСКОГО 
И СЕКСУАЛЬНОГО ВЛЕЧЕНИЯ 
ДРУГ К ДРУГУ ПОСЛЕ 
ПОЯВЛЕНИЯ ШТАМПА 
В ПАСПОРТЕ.

– Наталья, расскажите, как долго в от-
ношениях без особых усилий можно со-
хранять влечение друг к другу?

– Когда ко мне приходят клиенты и рас-
сказывают, какие трудности у них есть, я 
понимаю, что есть то, что объединяет все 
эти истории. В начале отношений было 
легко, но затем любые отношения начи-
нают проживать кризис. 

Каждый мужчина ожидает, что женщина 
всегда будет такой же понимающей, как и 
в начале отношений. И здесь я бы выде-
лила одно главное слово, которое важно 
всем понять правильно – ответствен-
ность. Мы всегда ответственны за эмоци-
ональное состояние партнера. Женщина 
всегда ожидает, что мужчина будет нести 
финансовую ответственность, давать фи-
зическую и эмоциональную защиту ей и 
ребенку. Мужчина, в свою очередь, ожи-
дает, что он будет финансово расти рядом 
с ней. Но с рождением ребенка и с появ-
лением финансовых трудностей в отно-
шениях часто начинается смена ролей. 

В таких отношениях влечение пропадает. 
Важно помнить, что атмосферу в отноше-
ниях всегда создает женщина. Она одним 
словом может вселить веру в мужчину 
или уничтожить его навсегда. Влечение 
друг к другу будет тогда, когда женщина 
знает, что с мужчиной безопасно, а он 
чувствует: она его понимает.

– На что в жизни влияет уровень отно-
шений с партнером?

– На деньги. Понимаете, с милым рай не в 
шалаше. Ни один мужчина не хочет быть 
бедным, ни одна женщина не хочет быть 
несчастной. Для мужчины всегда на пер-
вом месте будет социум, а для женщины 
– отношения, и это правильно. 

Женщины сейчас тоже могут работать, но 
если это негативно влияет на их атмосфе-
ру в семье, если она часто сравнивает его 
с собой или с другими мужчинами, то он 
не будет расти финансово, а женщина 
будет себя чувствовать незащищенной. 
Хорошо, когда женщина занимается лю-
бимым делом, получает за это деньги, и 
мужчина не требует с нее этих денег, а сам 
старается зарабатывать достаточно. Но и 
женщине надо учиться его в этом поддер-
живать. 

– Вступая в брак, многие люди рассла-
бляются. Почему так происходит? Как 
этого не допустить?

– Это факт! Когда мужчина и женщина 
начинают встречаться, каждый хочет 
друг другу понравиться. Но затем они 
расслабляются – так происходит всего 
лишь по одной причине: они забыва-
ют про себя. Здесь часто срабатывают 
страхи, родительские и общесоциаль-
ные установки, чувство долга. Женщина 
считает, что теперь она должна больше 
времени уделять семье, детям; мужчина – 
больше из чувства долга – забывает про 
свои увлечения, друзей, и остаются лишь 
работа и дом. 

Нужно учиться доверять партнеру, отпу-
скать его где-то одного или с друзьями, 
подругами, также иметь личные хобби, 
заботиться о своем физическом и  мен-
тальном состоянии. Тогда мы будем инте-
ресны себе, а значит, и партнеру.

– Как сохранить интерес друг к другу, 
если вы давно в браке?

– Быть интересным самому себе и стре-
миться к тому, чтобы вы сами себя хоте-
ли. Когда вы давно в браке, вы начинаете 
сливаться с партнером, забывая про свою 

женскую и мужскую природу. Чтобы 
мужчина чувствовал себя мужчиной и не 
выплескивал накопившиеся эмоции на 
семью, он должен иметь свои интересы 
помимо работы и дома. Можно, напри-
мер, встречаться с друзьями, заниматься 
спортом, посещать бизнес-тренинги... 
Женщина же должна развиваться по-
женски и уметь наполнять себя. Идеаль-
но подойдут такие занятия, как поход в 
салон красоты или SPA, танцевальные 
тренировки или йога, прогулки с подру-
гами – тогда и она не будет сливать нега-
тивные эмоции на мужа и детей.

Кстати, мой закрытый женский транс-
формационный клуб создан как раз для 
этого. Каждая участница получает психо-
логическую поддержку от меня и обще-
ние с девушками. Мы по-разному про-
водим время вместе – и это отличный 
вариант для тех, кто не хочет ходить к 
психотерапевту.

БЫТЬ ИНТЕРЕСНЫМ 
САМОМУ СЕБЕ 
И СТРЕМИТЬСЯ К ТОМУ, 
ЧТОБЫ ВЫ САМИ СЕБЯ 
ХОТЕЛИ 

Н АТА Л Ь Я  И В А Н О В А

сексолог

+7 963 273-79-04 

128 МОЯ СЕМЬЯ

Интервью: Ульяна Буркова 

https://www.instagram.com/ivanovanatalia.psy/
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КАЖДЫЙ ДЕНЬ ПОЛОН СОБЫТИЙ. ПРИЯТНЫХ И НЕ ОЧЕНЬ, 
РАДОСТНЫХ И ДРАМАТИЧНЫХ. А ИНЫЕ И ВОВСЕ ВЫБИВАЮТ 
ИЗ КОЛЕИ? СОЗДАЮТ БЕЗВЫХОДНЫЕ СИТУАЦИИ. ПЕЧАЛЬНО, 
КОГДА ТЫ САМ БЕРЕШЬСЯ ЗА РЕШЕНИЕ ПРОБЛЕМЫ, А ОНА 
НЕ РЕШАЕТСЯ. ВСЕ УСИЛИЯ НАПРАСНЫ ИЛИ ПРИВОДЯТ 
К НОВЫМ ОШИБКАМ. КАК БЫТЬ?  КТО ПОДСКАЖЕТ И 
ДАСТ ПРАВИЛЬНЫЙ СОВЕТ, ИЗБАВИТ ОТ ДУШЕВНЫХ МУК, 
ПОМОЖЕТ НАЙТИ ПРИЧИНУ?

Л Е Д А

+7 919 396-59-82 
vk.com/ledatarolog

мастер предсказательной 

практики Таро, эксперт 

в области эзотерики

Текст: Наталья Горбачева

ЛЕДА ТАРОЛОГ:
«ТАРО – ЭТО ПУТЬ 
КО ВСЕМ ОТВЕТАМ»

 В своей многолетней практике она ис-
пользует обряды, с помощью которых 
можно качественно улучшить свою жизнь. 
Спрашиваю ее, в чем заключается секрет 
и успех предсказательного мастерства. 
 «Здесь и умение чувствовать человека, 
как бы проникая в его внутренний мир, и 
эмпатия, и психология. Очень часто, глядя 
на расклад карт, я вижу ситуацию не в их 
символике, а через яснознание», – отвечает 
Леда. 
 В своей практике она часто использую 
такой обряд, как «Ладование воском». 
 «Это старославянский обряд магии су-
деб, лечения энергополя и запечатывания 
негатива с человека в воск. Помогает при 
снятии сглаза, порчи, зависти, наговоров, 
родовых проклятий. С помощью ладова-
ния я устанавливаю защиту от негати-
ва», – поясняет таролог. 
 «Немало пар, находясь в сложной ситу-
ации, обращаются, чтобы узнать, есть 
ли на ком-то из супругов магическое воз-
действие. Такую диагностику я делаю на 
картах Таро. Случаи разные. Однажды об-
ратилась мама с сыном. По раскладу карт 
стало ясно, что на мальчике есть порча. 
Разлучница уводила при помощи магии 
супруга женщины из семьи, а пострадал 
их маленький сын. Мало кто знает, что 
в таких случаях дети часто выступают 
щитом, беря магический удар на себя. В 
итоге родители «чистые», на ребенке пор-
ча с последствиями, а разлучница хоть 
и увела мужчину, а родить не может. 

Так действует бумеранг за совершённое. 
Убрать такое воздействие можно. Никог-
да не следует решать семейные вопросы 
таким образом» – советует мастер. 
 Леда знает свойства камней, делает из 
них красивые программные браслеты и 
обереги. Обряды и ритуалы часто прово-
дит в природных Местах Силы. 
 «Я практикую эзотерический туризм, 
вожу группы людей на Места Силы. В Ар-
каим, на остров Веры на озере Тургояк и 
другие. Место Силы – это такая терри-
тория, где энергетика обладает особыми 
свойствами, где высшие силы отвечают 
на запросы людей», – подчеркивает Ма-
стер. 
 После таких поездок жизнь у людей ме-
няется. Появляются силы на свершения, 
новые возможности, происходят осозна-
ния, находится выход из трудностей, воз-
никают идеи, люди избавляются от набо-
левшего. 
 Спрашиваю Леду, что особенного в 
практике Таро, чем она помогает людям. 
 «Происходит следующее – я делаю рас-
клад и получаю, образно говоря, фото вну-
треннего мира человека. Вижу по раскладу 
карт, что происходит в моменте и что 
может произойти в будущем. Показываю 
выбор, а именно: что будет, если человек 
сделает тот или ной шаг», – объясняет 
Леда и добавляет: «За раскладом Таро об-
ращаются самые разные люди с вопросами 
о том, как им поступить в том или ином 
случае. Таро – это безупречный инстру-
мент, если ты профессиональный таро-
лог. Бывает, что человек покидает мой 
кабинет с готовым решением», – уверяет 
Леда. 
 Местом Силы можно назвать и рабочий 
кабинет Леды, где много удивительных 
предметов, магических артефактов, брас-
летов и свечей, выполненных её руками. 
 «Приезжают второй, третий раз, что-
бы ощутить энергию, повторить обряд 

очищения от негатива, купить руны или 
свечи», – улыбается таролог. 
 Она сожалеет, что многих людей «гне-
тет одиночество» и старается им помочь. 

«Молодым парам для мате-
риального благополучия сове-
тую нарисовать рунный став 
«Счастливая, здоровая и преу-
спевающая семья». Начертите 
его, как показано на рисунке, и 
храните в семейном альбоме. 
Также я могу провести ритуал 
на любовь, счастье и взаимопо-
нимание», – уточняет Леда. 
У неё достаточно сил и зна-

ний для проведения сеансов в дистанци-
онном формате, включая обряды и рас-
клады Таро. 
 Спрашиваю, откуда она черпает свои 
силы и почему стала тарологом. 
 «Когда я в свои школьные годы призна-
лась маме о своем интересе к магии, к Таро, 
то мама ответила, что у нее бывают ве-
щие сны. Дедушка рассказывал о своей пра-
прабабушке, которая была знатной дере-
венской знахаркой», – призналась таролог. 
 Имя «Леда» пришло к ней «как озаре-
ние» и означает «приносящая в дом свет, 
любовь, радость и счастье». «Женщины 
с таким именем умеют применять свои 
знания во благо людей. Ради этой вы-
сокой цели живу, и этим счастлива. В 
скором времени открою курс предсказа-
тельной практики Таро. Буду передавать 
свои знания и мастерство тем, кто жела-
ет помочь другим, делая этот мир немно-
го добрее», – заключила Мастер.

ОТВЕТЫ НА ЭТИ 
И ДРУГИЕ ВОПРОСЫ 
ЗНАЕТ ЛЕДА – МАСТЕР 
ПРЕДСКАЗАТЕЛЬНОЙ 
ПРАКТИКИ ТАРО, ЭКСПЕРТ 
В ОБЛАСТИ ЭЗОТЕРИКИ И 
РИТУАЛЬНОЙ МАГИИ» 

https://vk.com/id68787410
https://vk.com/ledatarolog
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НАРИСУЙТЕ 
СЧАСТЛИВОЕ 
БУДУЩЕЕ!

НЕЙРОГРАФИКА – ТВОРЧЕСКИЙ МЕТОД, 
ИМЕЮЩИЙ НАУЧНОЕ ОБОСНОВАНИЕ. 
ОН ПОМОГАЕТ ОСОЗНАТЬ СВОИ 
ПРОБЛЕМЫ И НАЙТИ ПУТИ ИХ РЕШЕНИЯ 
ЧЕРЕЗ РИСОВАНИЕ. САМ МЕТОД СТАЛ 
ПОПУЛЯРНЫМ НЕ ТАК ДАВНО, НО СВОЮ 
ВОСТРЕБОВАННОСТЬ ОН ЗАСЛУЖИЛ: 
ИМЕННО БЛАГОДАРЯ РИСУНКУ МЫ 
МОЖЕМ ЗАПРОГРАММИРОВАТЬ МОЗГ 
ДЕЛАТЬ ТО, ЧТО НАМ ХОЧЕТСЯ.

Интервью: Ульяна Буркова 

В нейрографике с помощью линий мы 
создаем рисунок, закладывая в него свое 
желание, поэтому данный метод действи-
тельно эффективен. О том, как нейрогра-
фика помогает парам и тем, кто только 
ищет своего человека, узнали у АЛЛЫ 
ДОБРЯКОВОЙ – коуча и инструктора по 
данному методу.

– Расскажите, как связаны отношения и 
нейрографика?

– Напрямую, ведь вопросы из сферы отно-
шений – самые популярные у людей, кото-
рые обращаются к астрологам, тарологам 
и другим специалистам. К нам тоже часто 
приходят с запросами, касающимися от-
ношений. Зачастую люди приходят с тем, 
чтобы урегулировать свои конфликты, 
исправить отношения или вывести их на 
новый уровень. Также многие обращают-
ся к нейрографике с целью найти вторую 
половинку.

Я сама прошла этот путь: когда-то, еще 
живя в Перми, я нарисовала себе отноше-
ния, в которые мне хотелось бы вступить, 
и вскоре встретила мужчину из Екатерин-
бурга. Спустя полгода наших отношений я 
переехала к нему – то есть, можно сказать, 
что нейрографика помогла мне устроить 
личную жизнь и внести в нее необходи-
мые коррективы. 

– Какие запросы в этой сфере можно ре-
шить с помощью рисования?

– Любые запросы: от конфликтов и раз-
водов до исправления материального по-
ложения семьи. 

Если женщина рисует себя в здоровых 
отношениях с мужем, который много за-
рабатывает, то Вселенная, скорее всего, 
решит просто дать ей нового мужа. По-
этому, если вам нужно решить вопрос, ка-
сающийся пары, лучше делать это вместе.
Дело в том, что нейрографика нацелена на 
то, чтобы сделать счастливым именно ри-
сующего человека.

– Есть ли у вас услуги, касающиеся имен-
но отношений?

– Да, я работаю с парами на специальных 
коуч-сессиях. Есть один формат, когда 
каждый участник рисует свой собствен-
ный индивидуальный рисунок – про себя 
и для себя, а есть другой вариант, где пара 
создает рисунок совместно, взаимодей-
ствуя между собой.

Сначала пара приходит, и мы вместе фор-
мулируем запрос. На этом этапе важно 
быть откровенными друг с другом, чтобы 
дальше, с помощью рисунка, выстроить 
свою модель идеальных отношений, в ко-
торых будет комфортно обоим. Так, благо-
даря совместному процессу, у обоих пар-
тнеров в голове выстраивается одна и та 
же конечная цель. 

С помощью парной сессии нейрографики 
можно изменить будущее отношений, но 
для такого результата заинтересованы – и 
в процессе, и в достижении цели – должны 
быть оба партнера.

ОДНАКО ЗДЕСЬ ОЧЕНЬ 
ВАЖНО НЕ НАДЕЯТЬСЯ 
НА ЧУДО: С ПОМОЩЬЮ 
РИСУНКА ВЫ НЕ СМОЖЕТЕ 
ЗАСТАВИТЬ МУЖА 
РАБОТАТЬ БОЛЬШЕ. 

А Л Л А 

Д О Б Р Я К О В А

инструктор 

Нейрографики’23 

эстетический коуч

модельер 

декоратор

графический дизайнер

основатель 

АНО ДО «Школа 

Дизайна Пермь»

WhatsApp 

+7 912 485-80-85

instagram.com/alla_neurolife
vk.com/alla_neurolife
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МЫ ПОМОЖЕМ ПОДОБРАТЬ 
ПОДХОДЯЩИЙ ВАМ ОБЪЕКТ, 
СОПРОВОДИМ СДЕЛКУ 
И СДЕЛАЕМ ОПЛАТУ 
МАКСИМАЛЬНО УДОБНОЙ. 

специалист по кредитованию 

и недвижимости

ПРИОБРЕТЕНИЕ НЕДВИЖИМОСТИ В ГРУЗИИ – 
ОТЛИЧНЫЙ ВАРИАНТ ДЛЯ ВЛОЖЕНИЯ СВОИХ 
НАКОПЛЕНИЙ. ЭТО ПЕРСПЕКТИВНОЕ НАПРАВЛЕНИЕ, 
ОТКРЫВАЮЩЕЕ ПЕРЕД ВАМИ РАЗНЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ. 
ПОДРОБНЕЕ О ТОМ, ПОЧЕМУ СТОИТ ИНВЕСТИРОВАТЬ 
В ГРУЗИНСКУЮ НЕДВИЖИМОСТЬ, РАССКАЗЫВАЕТ 
СПЕЦИАЛИСТ ПО КРЕДИТОВАНИЮ И НЕДВИЖИМОСТИ 
КСЕНИЯ ГАЙНАНОВА.

Грузия сейчас – на первом месте по удоб-
ству и скорости процедуры оформления 
недвижимости в собственность. Есть 
множество причин, по которым Грузия 
является перспективной страной для ин-
вестирования в недвижимость. Остано-
вимся на них подробнее.

Грузия привлекает туристов и инвесторов 
из разных стран: ОАЭ, Саудовская Ара-
вия, Израиль, страны Европы и бывшего 
СНГ. В Грузии широкий выбор бренди-
рованной недвижимости, доступная для 
широкого круга стоимость объектов, вы-
сокий уровень доходности в долларах – от 
8% до 22% годовых. Также есть возмож-
ность получения гарантированного дохо-
да при арендной стратегии.

Из приятных бонусов – отсутствие налога 
на недвижимость и беспроцентные рас-
срочки на срок от 12 до 36 месяцев. Также 
вы можете получить вид на жительство и 
гражданство за инвестиции в недвижи-
мость.

В Грузии вы получаете определенные 
гарантии при строительстве – этому 
способствуют закон «О содействии и га-
рантиях инвестиционной деятельности» 
и запрет на государственном уровне на 
«долгострои». Цены на недвижимость в 
этой стране растут, в среднем, на 10% в 
год. Учитывая изменения на рынке, для 
своих клиентов мы ежемесячно органи-

зуем инвестиционные смотровые туры в 
Грузию.

Цели покупки недвижимости бывают 
разными – например, недвижимость для 
отдыха, как «дача у моря», инвестиции в 
недвижимость, недвижимость для полу-
чения долгосрочной визы на въезд, вида 
на жительство или гражданства, а также 
недвижимость для детей. Удобно, что в 
Грузии нашим клиентам доступен выбор 
недвижимости сразу на 25-ти территори-

ях. В Тбилиси это Сабуртало, Орчатало, 
Глдани, Диди Дигоми, Старый Тбилиси, 
Ваке, пригород Тбилиси. В Батуми – Про-
спект Руставели, Новый бульвар, аэро-
порт, Ботанический сад. Также есть вари-
анты в Чакви – в 13 километрах от центра 
Батуми, в Гонио – в 15 километрах и в Ма-
хинджаури – в 5 километрах.

Совершить сделку по покупке недви-
жимости в Грузии можно в нескольких 
форматах: дистанционно, с помощью спе-
циалистов или самостоятельно приехав в 
Грузию. Кстати, приехать можно как спе-
циально для просмотра и покупки кон-
кретного объекта, выбранного заранее, 
так и в составе участников инвестицион-
ного тура.

Еще одним безусловным плюсом покуп-
ки недвижимости в этой стране являет-
ся возможность использования разных 
способов оплаты – это и наличный, и 
безналичный расчеты, и использование 
криптовалюты, и применение разных пла-
тежных систем.

НЕДВИЖИМОСТЬ В ГРУЗИИ: 
ВОЗМОЖНОСТИ И ГАРАНТИИ

КС Е Н И Я  ГА Й Н А Н О ВА

+7 965 509-7-509

89655097509@mail.ru

t.me/ksenijagajnanova
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https://t.me/ksenijagajnanova
https://t.me/ksenijagajnanova
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И Р И Н А 

Б Е Р Г

+7 904 981-89-28

круизный эксперт

КРУИЗ – ИДЕАЛЬНЫЙ ВАРИАНТ
ДЛЯ МОЛОДОЖЕНОВ

Интервью: Анастасия Павлова

РАСПЛАНИРОВАТЬ СВАДЕБНОЕ ПУТЕШЕСТВИЕ ПОРОЙ 
ЕДВА ЛИ НЕ СЛОЖНЕЕ, ЧЕМ ОРГАНИЗОВАТЬ САМУ 
ЦЕРЕМОНИЮ. ХОЧЕТСЯ, ЧТОБЫ ЭТИ ДНИ, ПРОВЕДЕННЫЕ 
ВМЕСТЕ, СТАЛИ ДЕЙСТВИТЕЛЬНО ОСОБЕННЫМИ ДЛЯ 
МОЛОДОЖЕНОВ. ПРЕКРАСНЫЙ ОРИГИНАЛЬНЫЙ 
ВАРИАНТ – ОТПРАВИТЬСЯ В КРУИЗ.

Круизный эксперт ИРИНА БЕРГ рас-
сказала, какие направления пользуются 
наибольшей популярностью; на какие 
маршруты стоит обратить внимание и на-
сколько заранее необходимо планировать 
круиз.

– В чем преимущества круизного отды-
ха в сравнении с типичным свадебным 
путешествием?

– Круиз – это яркий и динамичный отдых. 
Каждый день вас ждут новые впечатле-
ния. И главным преимуществом такого 
отдыха является то, что за одну поездку 
вы можете посетить несколько стран. Се-
годня, к примеру, вы гуляете по итальян-
скому городку, а завтра вы уже наслаж-
даетесь прекрасными видами греческого 
острова Санторини. И самое главное – вас 
не утомляет дорога, потому что из страны 
в страну вас везет лайнер, а лайнер – это 
маленький город, где каждый найдет себе 
занятие по душе.

На лайнере располагается большое коли-
чество различных заведений. Если днем 
вы находитесь на экскурсиях, то вечерами 
вас ждет интересная развлекательная про-
грамма – это бродвейские шоу в театре, 
караоке, бары с живой музыкой, казино, 
дискотека, различные шоу. На лайнере 
большое количество тематических ресто-
ранов и баров, где можно провести время. 
Если экскурсии вам не интересны, то вы 

можете расслабиться на палубе – позаго-
рать, искупаться в бассейне или в джаку-
зи, сходить в СПА. 

– Какие круизные направления пользу-
ются наибольшей популярностью среди 
молодоженов?

– Молодожены часто выбирают европей-
ские направления. В этом году мы пред-
лагаем несколько маршрутов с удобными 
портами посадки в турецких городах, куда 
удобно добраться, учитывая все те слож-
ности, с которыми мы столкнулись в по-
следнее время, если говорить о путеше-
ствиях по Европе. Вам нужно всего лишь 
добраться до Турции, и оттуда вы сможете 
отправиться в круиз по Италии, Греции, 
Испании.

– Сколько в среднем длится круиз? Какие 
направления существуют?

– Средняя продолжительность круиза – 
семь ночей. Как правило, это кольцевые 
маршруты. 

Есть классные направления по европей-
ским городам. Например, можем предло-
жить круиз «Италия и Греческие острова». 
В течение этого круиза вы посещаете го-
рода Италии и острова Греции – Миконос 
и Сантарини. Опережая вопрос по поводу 
визы, получить ее возможно. Требования 
по документам сейчас действительно уже-
сточились, но визы все-таки дают. 

Еще один маршрут, на котором я бы хотела 
акцентировать ваше внимание – это зим-
ний безвизовый маршрут по Персидскому 
заливу. Он стартует в начале декабря 2024 
года и будет курсировать до конца марта 
2025. По этому маршруту будет ходить но-
вый лайнер «MSC Euribia» – это огромный 
девятнадцатипалубный красавец. 

Еще один интересный маршрут: из Сочи в 
Турцию на лайнере «Astoria Grande». 

Конечно, маршрутов намного больше. Я 
упомянула топовые направления, которые 
пользуются наибольшим спросом.

– Насколько заранее стоит обратить-
ся к турагенту, чтобы распланировать 
свадебный круиз?

– Покупайте круизы заранее, ведь лучшие 
цены бывают по акции раннего брониро-
вания. Особенно это касается европейских 
направлений. Как правило, круизные ком-
пании предоставляют по таким акциям 
интересные предложения. К примеру, сей-
час уже можно бронировать Персидский 
залив на 2025 год, так как это направление 
становится популярным и бывает так, что 
к началу навигации мест уже не остается.

http://instagram.com/irina.touragent
http://t.me/irina_touragent
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– Расскажите о знакомстве с мужем. Как 
вы поняли, что это ваш человек?

– Мы познакомились 28 декабря 2002 года 
в местном доме культуры на дискотеке. 
Он был со своими друзьями, я – со своей 
компанией девчонок. Мы перекинулись 
несколькими фразами, познакомились и 
разошлись. Когда я уходила домой, про-
ходила мимо Александра и кинула ему: 
«Пока, Саш». Саша напросился проводить 
до дома. Я уже в этот момент услышала 
где-то в глубине сознания, что это он.

На следующий день он меня не вспом-
нил... Вскоре подруга Юля, при случайной 
встрече, передала Александру от меня 
привет – и он начал свои поиски. Где-то в 
середине января, проезжая по нашей до-
роге, он меня и нашел. Узнал со спины, как 
он говорит, и влюбился. С того времени 
мы вместе.

– Какие особенности можно отметить 
в развитии ваших отношений?

– Так как мой муж – ветеран боевых дей-
ствий Чеченской кампании, он вернулся с 
посттравматическим синдромом. Я инту-
итивно работала с ним, выводила из это-
го состояния. Мы вместе проговаривали 
важные моменты.

Он заменил мне друзей, я углубилась в 
учебу и закончила школу с 4 пятерками, 
поступила на бюджет на психолога. Алек-
сандр стал той опорой, которая дала мне 
возможность развиваться, позволила най-
ти себя и заниматься тем, что я люблю и 
что мне интересно.

Е К А Т Е Р И Н А 
Ч У Й К О В А

+7 982 656-54-85
@EkaterinaChuykova

эзотерический психолог, 

игропрактик, специалист 

нейрографики, энерготерапевт, 

целитель, мастер-учитель Рейки, 
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В КАЖДОЙ 
НОВОЙ ЖИЗНИ

ЕКАТЕРИНА ЧУЙКОВА – ПРАКТИКУЮЩИЙ 
ЭЗОТЕРИЧЕСКИЙ ПСИХОЛОГ. В НАЧАЛЕ 
ОТНОШЕНИЙ ОНА ПОМОГАЛА МУЖУ СПРАВИТЬСЯ 
С ПОСТТРАВМАТИЧЕСКИМ СИНДРОМОМ, А ТЕПЕРЬ 
ПОМОГАЕТ ЛЮДЯМ СОХРАНЯТЬ СЕМЬИ. А ЕЩЕ 
ЕКАТЕРИНА УВЕРЕНА: ОНИ С МУЖЕМ ПРЕДНАЗНАЧЕНЫ 
ДРУГ ДРУГУ СВЫШЕ, ПОЭТОМУ ВСТРЕЧАЮТСЯ 
В КАЖДОМ НОВОМ ВОПЛОЩЕНИИ.

они вместе

Интервью: Ульяна Буркова 

– Какая ваша семья сейчас, спустя 
столько лет?

– Сейчас мы родители двух замечательных 
пацанов, у нас есть любимая квартира и 
невероятный пес. По сути, большую часть 
жизни мы вместе. Я нашла себя в психоло-
гии: являюсь эзотерическим психологом, 
так как с детства владею знаниями и спо-
собностями в энергоцелительстве.

– Почему вы называете ваши отноше-
ния кармическими?

– Кармические отношения – это связи 
между людьми, которые, как считается, 
уходят корнями в опыт прошлых жизней. 
Эти отношения часто служат катализато-
ром личностного роста. В таких отноше-
ниях партнеры являются учителями друг 
для друга, и этот опыт повторяется в не-
скольких воплощениях.

Если обернуться на наш опыт, то мож-
но отметить, что мы постоянно чему-то 
учим друг друга. Недавно муж мне ска-
зал: «Найди меня в следующей жизни», а 
у меня ощущение, что я уже это слышала.
Есть инструменты, позволяющие отсле-
дить связь со своим партнером – напри-
мер, регресс, нумерология, астрология.

– Екатерина, посоветуйте, что важно 
делать в таких отношениях?

– Важно понять, что все люди в нашей 
жизни – особенно вторые половинки – 
это наши учителя. Когда это осознаешь, 
то смотришь на любые события с позиции 
ученика и проживаешь их как уроки.

Тут принцип прост: убегая от задач и ре-
шения вопросов, мы останавливаемся в 
своих трансформациях и в развитии.

Я своим клиентам помогаю посмотреть на 
их отношения с этой точки зрения. Обыч-
но все становится понятно, доступно и 
легко. Результаты нашей совместной рабо-
ты – это свадьбы, прекращение бракораз-
водных процессов и рождение детей. Но, 
даже если отношения прерываются, очень 
важно выходить из них с правильными 
выводами, чтобы не попасть в кармиче-
ский узел вновь.

ПАРТНЕРЫ ЯВЛЯЮТСЯ 
УЧИТЕЛЯМИ ДРУГ ДЛЯ ДРУГА 
И ЭТОТ ОПЫТ ПОВТОРЯЕТСЯ 
В НЕСКОЛЬКИХ 
ВОПЛОЩЕНИЯХ.
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КОГДА ОТНОШЕНИЯ
ВСТУПАЯ В БРАК, НЕМНОГИЕ ЗАДУМЫВАЮТСЯ О 
ТОМ, НАСКОЛЬКО СЕРЬЕЗНЫЙ ШАГ СОВЕРШАЮТ. ЭТО 
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО НЕ ПРОСТО ШТАМП В ПАСПОРТЕ – 
ЭТО ОТВЕТСТВЕННОСТЬ. ЛЮБЫЕ ОТНОШЕНИЯ ТРЕБУЮТ 
ВНИМАНИЯ И РАБОТЫ С ОБЕИХ СТОРОН – НО МАЛО 
КТО ПОНИМАЕТ, КАК ЭТУ РАБОТУ ВЫПОЛНЯТЬ. О ТОМ, 
ПОЧЕМУ НЕ ВСЕ БРАКИ ВЫДЕРЖИВАЮТ ПРОВЕРКУ 
ВРЕМЕНЕМ, И О ТОМ, ЧТО С ЭТИМ ДЕЛАТЬ, УЗНАЛИ У 
НАШЕГО ПОСТОЯННОГО ЭКСПЕРТА – ГИПОТЕРАПЕВТА 
ОЛЬГИ ФЕДОРОВОЙ.

– Ольга, расскажите, почему распада-
ются браки?

– Когда мы выходим замуж или женимся, 
чаще всего, мы совершенно не понимаем, 
как выстраивать гармоничные отноше-
ния. Мы на уровне сознания абсолютно 
четко понимаем: хочется, чтобы брак был 
один – и на всю жизнь. Поэтому думаем, 
что, приложив все усилия, чтобы не было 
так ужасно, как в прошлых отношениях, 
мы получим тот самый идеал, когда вме-
сте до конца. 

Но, к сожалению, в нашем подсознании 
все совершенно по-другому. Во-первых, 
все мы родом из детства. Вспомните: всем 
нам родители читали сказки, в которых 

была стратегия, показывающая, как дей-
ствовать до брака, но было совершенно 
непонятно, что делать после свадьбы. До 
брака либо он ее спасал, либо она его вы-
ручала. А вы знаете, что часто наши самые 
любимые сказки из детства показывают 
нам, какие стратегии мы выбираем по 
жизни – в том числе, и в отношениях с 
партнерами? Еще в этих сказках было мно-
го волшебства, поэтому и сейчас, уже во 
взрослой жизни, мы думаем, что все раз-
решится само собой – ведь мы же любим 
свою половинку. Также я часто слышу от 
клиентов: «Должно же, наконец, повезти с 
партнером». Помните, чем заканчивались 
сказки? Точно: «И жили они долго и счаст-
ливо». И мы ждем, что после появления 
штампа в паспорте все будет еще лучше, 

чем до брака. Но все по-другому: после ре-
гистрации брака мы расслабляемся, и все 
проблемы, которые живут в подсознании, 
вылезают наружу. Тогда мы уже друг другу 
показываем не фасад (как в магазине – са-
мое лучшее лежит на витрине), а подсобку, 
кладовку, где обычно хранится все самое 
худшее, непривлекательное. 

В нашем подсознании так много всего – 
и особенно важно обратить внимание на 
страхи: а вдруг снова больно будет в отно-
шениях; а вдруг он или она изменит или 
предаст; а может, партнер вообще меня не 
любит... Мешают нам и разного рода уста-
новки из детства – они могут порождать 
определенные стереотипы о женщинах и 
мужчинах.

И вот вы в браке уже не первый год – про-
ходит пять-семь лет, но отношения ухуд-
шаются. Конечно, возникает вопрос о том, 
что с этим делать. Когда ко мне приходят 
на терапию, я погружаю в трансовое со-
стояние, а там – и ненависть к партнеру, 
и сильная обида, и злость и много других 
эмоций. Когда мы смотрим глубже, то 

оказывается, что это еще история мамы 
и папы, дедушки и бабушки и других по-
колений родственников. При том, партнер 
может ничего плохого не делать, но сила 
подсознания такова, что мы начинаем, ис-
ходя из своих болевых точек, утрировать 
и, как снежный ком, наращивать негатив 
внутри себя.

МОЯ СЕМЬЯ134
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МОЖНО И НУЖНО
СПАСАТЬ

Интервью: Ульяна Буркова 

– Вы уже не раз говорили об эффектив-
ности гипноза, о его результатах. Поче-
му все еще мало людей идет в терапию?

– На самом деле, уже не очень мало. Но 
все-таки существуют мифы о гипнозе, 
которые отпугивают людей, и это груст-
но. Люди не верят и опасаются, тогда как 
гипноз имеет давнюю историю и положи-
тельный опыт использования. Миллионы 
сохраненных браков, миллиарды выле-
ченных болезней – и это лишь некоторые 
примеры результата воздействия гипноза.

Наша Уральская школа гипноза Евгения 
Бреева проводит очень много меропри-
ятий для популяризации гипноза, для 
понимания его ценности. Например, 31 
марта мы планируем гипноконференцию. 
Основатель Уральской школы гипноза 
Евгений Бреев обязательно расскажет о 
гипнозе и его феноменах, а ученики нашей 
школы продемонстрируют результаты ра-
боты с клиентами. Запланировано даже 
небольшое шоу с феноменами гипноза, 
а еще для всех желающих мы проведем 
групповой транс.

О Л Ь Г А   Ф Е Д О Р О В А

Е В Г Е Н И Й   Б Р Е Е В

vk.com/id185563711

vk.com/breev_gipnoz
vk.com/breev_evgeny

сертифицированный гипнотерапевт 

международного уровня

сертифицированный гипнотерапевт 

международного уровня, 

основатель Уральской школы гипноза

31 МАРТА СОСТОИТСЯ 
ГИПНОКОНФЕРЕНЦИЯ 
– ИНТЕРЕСНОЕ 
И ПОЛЕЗНОЕ 
МЕРОПРИЯТИЕ, МЫ 
ПРИГЛАШАЕМ НА НЕГО 
АБСОЛЮТНО ВСЕХ!

ДРУЗЬЯ! ОБРАЩАЕМ 
ВАШЕ ВНИМАНИЕ: 
КОЛИЧЕСТВО МЕСТ 
ОГРАНИЧЕНО – 
ПОЭТОМУ НЕ ТЯНИТЕ, 
СКОРЕЕ ПРИХОДИТЕ 
К НАМ!

МЫ НА УРОВНЕ 
СОЗНАНИЯ АБСОЛЮТНО 
ЧЕТКО ПОНИМАЕМ: 
ХОЧЕТСЯ, ЧТОБЫ БРАК 
БЫЛ ОДИН – И НА ВСЮ 
ЖИЗНЬ

https://vk.com/id185563711
https://vk.com/id185563711
https://instagram.com/fedorova_day
https://vk.com/breev_gipnoz
https://vk.com/breev_gipnoz
https://vk.com/breev_evgeny
https://vk.com/breev_evgeny
https://instagram.com/breev_gipnoz
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– На ваш профессиональный взгляд, в 
семье должен быть общий бюджет или 
раздельный? Почему?

– На мой взгляд, семье необходим общий 
бюджет, исходя из которого планируют-
ся различные крупные покупки, но при 
этом у каждого человека в паре должны 
быть и свои личные средства.

Каждый может и должен иметь свой лич-
ный бюджет для того, чтобы чем-то себя 
радовать, откладывать на что-то, копить 
– иметь собственную «подушку безопас-
ности». 

Ситуации бывают разные: грустно при-
водить этот пример, но, к сожалению, се-
мейная жизнь не всегда вечна, и пара мо-
жет попросту разойтись. Помимо этого, 
бывают и другие непредвиденные обсто-
ятельства – в такие моменты при отсут-
ствии свободных личных средств семей-
ный бюджет просто затрещит по швам.

– Зачем нужен личный или семейный 
финансовый план? Как его правильно со-
ставить?

– Когда мы вступаем в новую семейную 
жизнь, мы будто бы начинаем все с нуля. 
Далеко не у каждой семьи решен вопрос с 
жильем и другими крупными покупками, 
а молодым зачастую хочется все и сразу. 
Именно поэтому очень важно научиться 
планировать, в особенности крупные по-
купки. 

Возьмем, например, покупку квартиры 
в ипотеку – это серьезный шаг, к кото-
рому стоит подготовиться. Тем, кто со-
бирается вступить в ипотеку, я обычно 
рекомендую пожить хотя бы полгода по 

А Н А С Т А С И Я 
П У Ш К И Н А

финансовый консультант 
МинФин РФ, квалинвестор, 
криптонаставник

Телефон / WhatsApp: 
+7 953 607-13-12 
t.me/finansLife_A
vk.com/pushkinafinanslife

Планирование
ДЛЯ КОМФОРТНОЙ

ЖИЗНИ
КУДА УХОДЯТ ДЕНЬГИ И КАК ИХ СОХРАНИТЬ? 
ВОПРОСЫ, ВОЛНУЮЩИЕ ОЧЕНЬ МНОГИХ ЛЮДЕЙ; 
ОТВЕТЫ ЖЕ КРОЮТСЯ В ОДНОМ АСПЕКТЕ – 
ФИНАНСОВОМ ПЛАНИРОВАНИИ. КАК БЫСТРО 
СФОРМИРОВАТЬ СВОЙ КАПИТАЛ И МАКСИМАЛЬНО 
ЭФФЕКТИВНО РАСПРЕДЕЛИТЬ ВАШ БЮДЖЕТ, 
РАССКАЗЫВАЕТ КОНСУЛЬТАНТ ПО ИНВЕСТИЦИЯМ 
АНАСТАСИЯ ПУШКИНА.

Интервью: Ульяна Буркова 

принципу «без ипотеки, но с ипотекой»: 
необходимо ориентировочно выбрать 
квартиру, которую вы хотите приобре-
сти, с помощью ипотечного калькулятора 
рассчитать примерную сумму ежемесяч-
ного платежа с первоначальным взносом 
или же без него, а затем каждый месяц в 
определенный фиксированный день пе-
реводить деньги на отдельный специаль-
ный счет. Зачем это нужно? Во-первых, 
вы поймете, каково это – жить в ипотеку. 
Во-вторых, вы дисциплинируете себя. И, 
в-третьих, вы сможете накопить сумму, 
которую в дальнейшем можно будет ис-
пользовать, например, в качестве того же 
первоначального взноса.

– Если человек хочет создать свой капи-
тал, с чего ему лучше начать?

– Здесь очень важно понимать, сколько 
денег вы тратите и куда – какие сферы 
являются наиболее затратными, есть ли 
у вас спонтанные покупки и так далее. 
Если у вас будет четкое понимание этих 
аспектов, то вы сможете управлять свои-
ми финансами. 

Необходимо заниматься как долгосроч-
ным, так и среднесрочным планирова-
нием: необходимо иметь «более далекий» 
финансовый план на 5-10 лет и более 
близкие цели. Мы должны четко пони-
мать, что мы хотим, сколько это стоит и 
сколько нам нужно на это ежемесячно от-
кладывать. Если мы хотим ускорить этот 
процесс, стоит присмотреться к каким-то 
инвестиционным продуктам, которые 
помогут нам приблизить желаемые цели.

Очень важно уже в молодом возрасте на-
чинать формировать себе «подушку без-
опасности» и задумываться о том, на что 

вы будете жить, когда возраст и здоровье 
уже не будут позволять вам работать или 
же когда вы попросту не захотите это 
делать. На протяжении пяти-десяти лет 
можно абсолютно спокойно создать себе 
капитал, который будет обеспечивать вас 
в дальнейшем.

– Какие инструменты сейчас актуаль-
ны для формирования капитала?

– В качестве фундамента мы обязательно 
используем страхование жизни – нако-
пительное и рисковое. Если вдруг что-то 
произойдет с вашим здоровьем, это будет 
служить своеобразной защитой вашего 
капитала. 

Далее мы наращиваем наш капитал с по-
мощью других инструментов: облигаций, 
акций, фондового рынка, криптовалюты, 
недвижимости, банковских депозитов и 
различных кэшбеков. Необходимо выде-
лить время познакомиться со всеми эти-
ми инструментами; понять, что для вас 
выгоднее, и начать внедрять это в свою 
жизнь. Если вы заинтересованы в этом 
всерьез, то уже очень скоро вы увидите 
результат.

vk.com/pushkinafinanslife
vk.com/pushkinafinanslife
https://t.me/finansLife_A
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– Существует миф, что невозможно со-
вмещать карьеру и счастливую семей-
ную жизнь. Как вам удается гармонично 
сочетать две эти сферы?

– Пять лет назад передо мной стоял се-
рьезный выбор – мне было необходимо 
уйти из найма. У меня две дочери, на тот 
момент одна из них пошла в первый класс. 
У бабушек водиться с ними не было воз-
можности, а на работе у меня были по-
стоянные командировки. Именно тогда я 
и уволилась для того, чтобы стать полно-
ценной домохозяйкой. 

Мне хватило буквально три-четыре ме-
сяца, чтобы задуматься о необходимости 
организовать себе такую деятельность, 
которая идеально вписывалась бы в мое 
семейное положение, не отвлекала меня от 
того, чтобы проводить время с близкими 
и, вместе с тем, приносила удовольствие. 
Так я начала работать актерским агентом. 
Это позволило мне находиться дома с се-
мьей, так как вся основная работа про-
ходит дистанционно за компьютером. Я 
смогла балансировать между семьей, сво-
ей деятельностью, да еще и прохождением 
обучения в этой сфере.

– Как правильно распределить время 
между работой и семьей? Есть ли у вас 
какие-то лайфхаки?

– Всю основную рабочую деятельность я 
стараюсь перенести на то время, пока мои 
дети в школе, а муж на работе. В это время 
я максимально сконцентрирована: мой ра-
бочий день начинается примерно в 7 часов 
утра, а заканчивается где-то в 3 часа дня. 
Те задачи, которые кажутся самыми труд-
ными и к которым не лежит душа, я всег-
да выполняю первыми, чтобы напоследок 

+7 963 440-59-99

vk.com/mirzvezd_rf 

t.me/cinemakurs

детский продюсер, кастинг-

директор, основатель детского 

актерского агентства «МИРЗВЕЗД»

Л И Я   П И Ч У Г И Н А

Идеальная жена –
БИЗНЕСВУМЕН

Интервью: Анастасия Павлова

«СЕМЬЯ ИЛИ КАРЬЕРА?» – СЛОЖНЫЙ ВЫБОР, 
С КОТОРЫМ СТАЛКИВАЮТСЯ МНОГИЕ СОВРЕМЕННЫЕ 
ДЕВУШКИ. А ЗАЧЕМ, СОБСТВЕННО, ВЫБИРАТЬ, ЕСЛИ 
МОЖНО УСПЕШНО СОВМЕЩАТЬ? 

ОТЛИЧНЫЙ ПРИМЕР – ЛИЯ ПИЧУГИНА, ДЕТСКИЙ 
ПРОДЮСЕР И ОСНОВАТЕЛЬ ПЕРВОГО НА УРАЛЕ 
ДЕТСКОГО АКТЕРСКОГО АГЕНТСТВА «МИРЗВЕЗД».

оставить все самое легкое и приятное. 
Безусловно, бывают и большие проекты, 
требующие максимальной отдачи: в таком 
случае, я расставляю задачи по принципу 
приоритетности. Правильное планирова-
ние – это вообще самое главное. Каждый 
день я пишу себе 30 задач на день – как 
бытовых, так и рабочих – при этом пони-
мая, что минимум 20 из них я должна вы-
полнить. Это мой секрет успеха. Ну и еще 
один секрет – любовь и благодарность. 

– Как вам удается сделать ведение биз-
неса действительно приятным заняти-
ем, а не рутиной? 

– Если вы хотите, чтобы ваша деятель-
ность не превращалась в рутину, это 
должно быть такое занятие, которое будет 
приносить вам истинное удовлетворение. 
Вам должно искренне хотеться занимать-
ся этим делом и в ваши выходные, и даже 
бесплатно!

Первое время у меня не было вообще ни-
какого дохода. Но, когда я начала получать 
первые заказы на актеров; первые утверж-
дения; их пламенные приветы с площадки; 
благодарности за то, что они нашли при-
менение своему таланту, это меня неверо-
ятно заряжало. Я действительно получала 
удовольствие от возможности приносить 
пользу людям – это стимулировало меня 
работать еще усерднее и действительно 
вкладывать в это душу. 

В моем отношении к работе до сих пор ни-
чего не изменилось, только теперь к этому 
добавился и хороший стабильный зарабо-
ток. Можно сказать, что я постоянно нахо-
жусь в работе, но все вышесказанное меня 
подпитывает и не дает рабочим процессам 
превратиться в рутину.

– Сейчас вы готовитесь к продаже вашей 
франшизы. Расскажите об этом немного 
подробнее. Как вы пришли к этому реше-
нию и какие этапы проходите сейчас?

– Да, я сейчас готовлюсь к открытию от-
делений в городах-спутниках – Нижнем 
Тагиле, Челябинске, Верхней Пышме. Я 
решилась на это, потому что хочу, чтобы у 
детей из этих городов тоже была возмож-
ность участвовать в съемках, получать 
роли и быть признанными.

Кино сейчас снимают много, и режиссеры 
постоянно находятся в поиске типажей. В 
съемках активно задействуют не только 
детей из Москвы и Санкт-Петербурга, но 
и из регионов, поэтому такие актерские 
агентства просто необходимы.

До конца 2024 года я планирую реализо-
вать франшизы еще как минимум в двух 
городах.

ВСЕ СОБЫТИЯ В СВОЕЙ 
ЖИЗНИ Я ПРИНИМАЮ 
С БЛАГОДАРНОСТЬЮ 
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Овен

Телец

Близнецы

Рак

Для одиноких Овнов 
наступает отличная пора 

для знакомств, именно в этом году вы 
можете встретить свою любовь, послан-
ную свыше. Если вы решитесь связать 
себя узами брака, в 2024 году ваш союз 
будет крепким и благополучным.

Если вы уже готовы к 
серьезным отношениям и 

открыты для перемен, то ваша счастли-
вая судьба точно не пройдет мимо вас. 
Тельцам, решившим сыграть свадьбу 
в 2024 году, звезды сулят счастливую 
семейную жизнь.

Для Раков год Дракона 
обещает яркую и насы-

щенную личную жизнь. Если вы уже 
встретили свою настоящую любовь, 
вполне возможно, что именно в этом 
году вас ожидает помолвка или даже 
заключение счастливого брака.

В год Дракона отношения 
в паре станут важной 

темой для Близнецов, удастся наладить 
личную жизнь. Близнецам необходимо 
прислушиваться к желаниям любимого 
человека, открыто говорить о чувствах. 
Все события, ожидаемые в любовной 
сфере, принесут только лучшее.

138 моя семья

КСЕНИЯ 

ЕКАТЕРИНБУРГСКАЯ

Дипломированный 
специалист
• Парапсихолог • Таролог 
• Рунолог • Нумеролог

Лауреат национальной премии 
«Женщина мира, посол добра 2021» 

+7 963 048-42-48 

@magik_ksenia_ekaterinburgskaya

ГОД ДРАКОНА – ОТЛИЧНОЕ ВРЕМЯ ДЛЯ ТЕХ, КТО ЗАХОЧЕТ 
РЕАЛИЗОВАТЬ СВОИ САМЫЕ СМЕЛЫЕ МЕЧТЫ. КОНЕЧНО, 
ПОТРЕБУЕТСЯ ОСНОВАТЕЛЬНО ПРОДУМАТЬ СВОЙ ПЛАН. 
ОДНАКО, ОТЛОЖИТЕ ВСЕ СТРАХИ И СОМНЕНИЯ – ДРАКОН 
ПОДАРИТ УДАЧУ, ЭНЕРГИЮ И СИЛЫ, А ВАМ ПРОСТО НУЖНО 
СДЕЛАТЬ УВЕРЕННЫЙ ШАГ К ЧЕМУ-ТО НОВОМУ.

В 2024 ГОДУ У НАС С ВАМИ 
НЕОБЫЧНЫЙ ПОКРОВИТЕЛЬ 
– ДЕРЕВЯННЫЙ ДРАКОН, 
ПРИНОСЯЩИЙ УСПЕХ, РОСТ 
И РАЗВИТИЕ.

138 МОя СЕМья

Под покровительством Дракона

Лев

Стрелец Водолей

Козерог Рыбы

Дева

Весы

Скорпион

https://www.instagram.com/magik_ksenia_ekaterinburgskaya/
https://www.instagram.com/magik_ksenia_ekaterinburgskaya/


Лев

Стрелец Водолей

Козерог Рыбы

Дева

Весы

Скорпион

В личной жизни пред-
ставителей знака Весов 

ждут значительные трансформации. 
Тем, кто находится в поиске второй по-
ловины, звезды предсказывают встречу 
или активное развитие отношений. Для 
решивших заключить брак в 2024 году 
семейные отношения будут счастливы-
ми, полными любви и взаимоуважения.

Благоприятный год для 
налаживания личной 

жизни. Незанятые Рыбы могут рас-
считывать на знакомство с надежным 
и ответственным партнером. Гороскоп 
на 2024 год прогнозирует Рыбам начало 
удачного периода в любовной сфере, 
Рыб, поженившихся в год Дракона, 
ждет весьма счастливый союз.

Представителей этого 
знака ждет благопри-

ятный период в личной жизни. Водо-
леи смогут укрепить свои отношения с 
партнером, а одинокие Водолеи в 2024 
году встретят свою вторую половинку. 
Дракон благоволит решившим сыграть 
свадьбу в 2024 году – в семье будут 
царить любовь и взаимопонимание.

Любовная сфера в 2024 
году у Козерогов особен-

но подвержена резким переменам – как 
у мужчин, так и у женщин. При их 
склонности к стабильности отношений, 
в личной жизни у Козерогов будет не 
совсем гладко. Год Дракона – не самое 
благоприятное время для представите-
лей этого знака для заключения брака.

Дракон принесет Стрель-
цам счастливые отно-

шения. Свободных представителей 
знака ждут романтические знакомства, 
которые в дальнейшем могут приве-
сти к браку, многие огненные девушки 
получат предложение руки и сердца. 
Стрельцов, создавших семью в 2024 
году, ждет крепкий счастливый брак.

Год Дракона для Скор-
пионов насыщен на 

события в любовной сфере, свободных 
представителей знака ждет голово-
кружительный роман, у несвободных 
Скорпионов отношения будут креп-
нуть день ото дня, некоторые решатся 
вступить в брак, который принесет 
невиданное количество счастья.

В 2024 году у одиноких 
Дев будет стоять «звезд-

ная» задача создать или улучшить 
отношения. Но не переживайте, если 
романтические увлечения так и не 
приведут к серьезным намерениям – 
значит, ваше время еще не настало. 
Наберитесь терпения, и вы обязательно 
найдете свою большую любовь.

У Львов, рожденных в 
период с 23 по 26 июля, 

в любви возможны большие переме-
ны из-за вступления в права Плутона 
– планеты глобальных трансформа-
ций. Представители этого знака могут 
вступить в брак или поставить точку в 
проблемных отношениях. Будьте вни-
мательны, чтобы сделать верный шаг.
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МОЯ ИДЕАЛЬНАЯ СВАДЬБА
В воскресенье 18 февраля состоялась очередная, 114-я 
встреча «Клуба Молодоженов» – открытие 13 сезона. На 
протяжении уже более 10 лет журнал «Свадебный вальс» 
помогает молодоженам и специалистам event-сферы найти 
друг друга и организовать незабываемый праздник.

По части звука и музыки нам помог 
диджей Саша Фомичев, а за видео- и 
фотосъемку отвечали видеографы 
Рыков Николай, Виноградов Сергей и 
фотографы Тюленева Ирина, Валентина 
Кормильцева, Михаил Ильиных. По-
смотреть их работу, зарядиться особой 
атмосферой и впечатлениями можно в 
группе «Клуба Молодоженов» Вконтак-
те: vk.com/club_molodojonov

Чтобы провести это мас-
штабное мероприятие, 
собравшее 50 специалистов 
и 67 пар будущих молодо-
женов, нужна масштабная 
площадка. «Дворец Свадеб» – 
именно та площадка, вмеща-
ющая большое количество 
гостей, которых нужно не 
только повеселить и накор-
мить, но и уложить спать.

Бочарова Юлия порадовала нас вокалом, 
как и Лида Марс, дебютировавшая для на-
шего Клуба в это воскресенье. Привлекали 
внимание к сцене и наши постоянные гости 
– танцевальная группа Redkings и вокальный 
дуэт «Одноклассницы». Были рады молодо-
жены шоу барменов Александра Синицына. 
Мы давно работаем с ним, его программы 
неизменно притягивают к себе взгляды. Пре-
красным завершением перед розыгрышем 
призом стало световое шоу «Роза Ветров».

Вместе с ведущими – 
Гусевым Дмитрием и 
Шамилем Гильмитди-
новым мы прошли по 
выставке и посмотрели 
шоу-программу. Украше-
нием вэлком-зоны были 
ростовые куклы Дарьи 
Даар, встречавшие го-
стей у входа, и иллюзио-
нист Евгений Кузеванов.
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Наведите камеру смартфона на QR-
код и перейдите по ссылке в сервис 

дополненной реальности МЕМОРИС. 
Приложение можно не устанавливать. 

Наведите камеру на фото и 
наслаждайтесь видеопросмотром!

ВИДЕОПРИГЛАШЕНИЕ В «КЛУБ МОЛОДОЖЕНОВ»

МАРТ 2024 – 115-я встреча 
АПРЕЛЬ 2024 – 116-я встреча 
МАЙ 2024 – 117-я встреча 

«Клуба Молодоженов»

Дорогие женихи и невесты! В Клубе молодоженов «Свадебный вальс» для 
вас проходят встречи с профессионалами wedding-индустрии, которые 
ответят на все волнующие вопросы о подготовке к свадьбе!

Регистрация на встречи «Клуба молодоженов»
на сайте: svadba-vals.ru 
или по телефону +7 343 377-00-50 (56)
Звоните для быстрой регистрации.

Порадовал показом 
прокат платьев и костю-
мов VIVA. За помощь в 
подготовке благодарим 
стилистов и визажи-
стов: Людмилу Малову, 
Лари Мережникову, 
Татьяну Салтыкову.

В подготовке и проведении свадьбы будут 
готовы помочь специалисты: ведущая Юлия 
Арапова, организатор Екатерина Конова-
лова, агентство Twoe. Порадуют вкусными 
тортами и другими сладостями кондитеры: 
Кристина Пильникова, Ирина Бояркина, 
студия десерта «Мон Шу». Свадебный образ 
подберут магазин-ателье мужских костюмов 
Patrikman, салон Kvalitelli и шоурум стильной 
женской одежды «Шифоньер».

Выставка удивила разно-
образием специалистов. 
Некоторые с нами уже давно, 
как, например, ювелирные 
компании – «Граф Кольцов», 
«Золотое счастье» и «Об-
ручалка», а кого-то мы рады 
были встречать впервые.

Гости не только приятно провели время, по-
добрали специалистов, попробовали торти-
ки, но и получили подарки от наших участ-
ников. В конце вечера пятеро счастливчиков 
выиграли призы от организатора Клуба 
– журнала «Свадебный Вальс». Но этого не 
произошло бы без призов от компаний- 
участников, например, баз отдыха «Терсут-
ская», «Чусовая» и «Мариинские Избы» или 
ювелирного салона «Обручалка» и многих 
других. За что мы им всем очень благодарны!

Организатор 
Клуба молодоженов: 
Елена Кокарева 

+7 982 696-20-18
kokarevaelena8@gmail.com

https://svadba-vals.ru/
https://svadba-vals.ru/clubs/15
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В феврале в Екатеринбурге прошел 
Свадебный Оскар. Награды нашли своих 
героев – лучшие свадебные специалисты 
получили статуэтки от журнала wedding.

www.wedding-awards-ural.ru

ГЛАВНАЯ СВАДЕБНАЯ ПРЕМИЯ – 2023 
УРАЛЬСКОГО РЕГИОНА

УРАЛ

https://wedding-awards-ural.ru/
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ШКОЛА НЕВЕСТ – 2024

Организатор ярких событий и торжеств 
Олеся Юзько с командой достойных 
профи event-индустрии презентовали 
новые тренды свадебного сезона 2024 и 
показали, как оформить мечты многих 
девушек в реальную свадьбу.

«Школа невест» — вдохновляющая 
вечеринка, где невесты готовятся к 
памятному событию вместе с крутыми 
специалистами, потому что хотят орга-
низовать свадьбу на высшем уровне!

Огонька вечеринке добавили мастер-
классы, музыкальные сеты и номера от 
профи, которые доставили удовольствие 
всем гостям «Школы невест». 

Журнал «Сва-
дебный вальс» 
традиционно стал 
медиапартнером 
мероприятия и 
разыграл среди 
гостей призы.

Готовы также погрузиться в ошелом-
ляющий вихрь ярких мероприятий вме-
сте с командой Олеси Юзько и узнать 
самое важное о подготовке свадьбы в 

2024 году? 
Скорее пишите нам, 
чтобы не пропустить 
новую «Школу невест»! 
@olesya_event 
Свадьбаподключ.рф

СТИЛЬНЫЕ И ПРЕКРАСНЫЕ НЕВЕСТЫ СОБРАЛИСЬ 

В РЕСТОРАНЕ «МЕЗОН» 28 ЯНВАРЯ НА ПЯТОЙ ВСТРЕЧЕ 

«ШКОЛЫ НЕВЕСТ»!

Здесь девушки решают важные вопросы 
и получают рекомендации от опытных 
спикеров, участвуют в розыгрыше при-
зов, забирают себе приятные бонусы, 
комплименты и сертификаты от спонсо-
ров мероприятия.

http://%D1%81%D0%B2%D0%B0%D0%B4%D1%8C%D0%B1%D0%B0%D0%BF%D0%BE%D0%B4%D0%BA%D0%BB%D1%8E%D1%87.%D1%80%D1%84/
http://%D1%81%D0%B2%D0%B0%D0%B4%D1%8C%D0%B1%D0%B0%D0%BF%D0%BE%D0%B4%D0%BA%D0%BB%D1%8E%D1%87.%D1%80%D1%84/
http://instagram.com/olesya_event
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2024 – ГОД СЕМЬИ

Знаками отличия Свердловской области «Совет да любовь» 
награждены семь супружеских пар, проживших в браке 
более 50 лет: Владимир Деомидович и Любовь Алексеевна 
Харловы, Владимир Яковлевич и Надежда Григорьевна Абра-
мовы, Владимир Валентинович и Римма Ивановна Милю-
тины, Николай Васильевич и Валентина Ивановна Митины, 
Анатолий Александрович и Галина Николаевна Тропины, 
Степан Сапаевич и Светлана Петровна Шаяхбаевы, Иван 
Михайлович и Юлия Ивановна Юркивы.

Юбиляров поздравили начальник Управления социальной 
политики № 25 по Чкаловскому району города Екатерин-
бурга Свердловской области Сергей Анатольевич Конов и 
начальник отдела ЗАГС Ирина Викторовна Брагина.

Будущие молодожены родились в с. Красная горка Нижего-
родской области. Дружили со школы, а в июне 1973 г. уехали 
жить и работать в г. Свердловск. 20 февраля 1974 года Ахмят 
и Сялимя заключили брак в отделе ЗАГС Верх-Исетского 
района города Свердловска. Сялимя Абдулберовна 37 лет 
проработала поваром в городской больнице № 2 им. Мислав-
ского. Ахмята Мяликовича проводили на пенсию с должно-
сти водителя Администрации Октябрьского района города 
Екатеринбурга. У супругов Фахретдиновых двое детей и пять 
внучек. Секретами семейного долголетия супруги считают 
мудрость, терпение, любовь и уважение друг к другу.

Поздравляем юбиляров и всю дружную семью и желаем 
здоровья и счастья!

22 февраля в отделе ЗАГС Чкаловского района г. Екате-
ринбурга состоялось торжественное мероприятие, посвя-
щенное чествованию золотых юбиляров.

Дорогие молодожены! Приглашаем вас подписаться на наш 
телеграм-канал: t.me/uzagsso, где мы будем оперативно инфор-
мировать вас о наших новинках и проектах.

Напоминаем 
о наших ресурсах: 

официальный сайт: zags.midural.ru
группа ВКонтакте: vk.com/uzagsso
телеграм-канал: t.me/uzagsso
чат-бот: t.me/uzags66Bot

В торжественной обстановке одновременно были проведе-
ны регистрация заключения брака молодой пары – Сергея 
Чернышова и Екатерины Козициной, и чествование золотых 
юбиляров супружеской жизни – Николая Николаевича и 
Нэли Степановны Зыряновых, которые являются дедушкой 
и бабушкой жениха. Молодожены скрепили свой семейный 
союз подписями в акте гражданского состояния о заклю-
чении брака, а юбиляры расписались в «Золотой актовой 
записи».

Церемония получилась очень красивой и трогательной! 
Николай Николаевич и Нэля Степановна напутствовали мо-
лодых на счастливую и долгую жизнь, а молодожены отмети-
ли, что жизненный пример бабушки и дедушки поможет им 
создать крепкую семью, ведь им есть на кого равняться.

Для многих регистрация брака ассоциируется именно с 
маршем Мендельсона, хотя изначально это произведение 
было написано композитором Феликсом Мендельсоном 
для шекспировской пьесы «Сон в летнюю ночь» в 1842 году. 
По-настоящему популярным марш стал после того, как 
прозвучал на свадьбе принцессы Виктории и 
кронпринца прусского Фридриха 25 января 
1858 года. С тех пор он стал одним из самых 
узнаваемых свадебных маршей в мире.

Еще больше интересного вы  сможете узнать 
на наших ресурсах.

Во Дворце бракосочетаний города Верхняя Пышма Сверд-
ловской области состоялся двойной праздник.

В отделе ЗАГС Верх-Исетского района г. Екатеринбурга 
состоялось чествование золотых юбиляров – супругов 
Фахретдиновых.

ИСТОРИЯ МАРША МЕНДЕЛЬСОНА

https://t.me/uzagsso
https://t.me/uzagsso
https://vk.com/uzagsso
https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Fzags.midural.ru&cc_key=
https://t.me/uzags66Bot
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Организатор –
Кукушкина Наталья 
Площадка –
Ресторан «Планетарий»
Фотограф – Боков Евгений

ЗАРЯЖАЮЩИЙ МАСТЕР-КЛАСС
19 февраля город Екатеринбург стал 
первым в туре Настасьи Ясной. Широта 
географии участников мастер-класса 

поражала. Мероприятие посетили 
специалисты 

из Белоруссии, 
Югорска, 
Орска, Тюмени, 

Красноуфимска, 
Челябинска.

Гости мероприятия поделились впечатлениями: 
«Это стоило того, чтобы приехать за столько 
километров. В зале царила разрывная атмосфера, 
ведущие были не только вооружены материалами, 
но и заряжены на все 100%!»

vk.com/
kukuskinatalya

Глоток свежего воздуха, 

новый взгляд на праздни-

ки, на интерактивы, на 
динамику действия, даже 
на призы для гостей. Не-

стандартно, не так, как 

принято в России, совсем 

другой полет творческой 
мысли, именно такие ме-
роприятия дают карди-

нальный толчок в разви-

тии event-индустрии.

НОВЫЙ ВЗГЛЯД НА ПРАЗДНИК

Организатор мастер-класса – Галина Заец 
https://vk.com/mk_ot_zaec 
Фото – Егор Шалыгин 
Автор – Оксана Сушинских

4 марта в Екатеринбурге прошел мастер-класс для ведущих 
от нового спикера из Беларуси Анатолия Балу. Харизматич-
ный, креативный, искрометный, разрывной, без пафоса и ба-
бочки, 100% успех во всех городах тура, в том числе и у нас.

Уже на следующий день после 
мастер-класса ведущие стали 
выкладывать видео, как гости 
на праздниках зажигают в ин-
терактивах от Анатолия Балу, 
ни одного усидевшего на месте, 
ни одного скучного лица, в еди-
ном порыве на встречу ярким 
эмоциям. 

В общем, новый свадебный 
сезон обещает быть жарким!

https://vk.com/kukuskinatalya
https://vk.com/kukuskinatalya
https://vk.com/mk_ot_zaec
https://vk.com/mk_ot_zaec
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В КОНЦЕ ПРОШЛОГО ГОДА ПРОШЕЛ 
ФИНАЛ ОДНОГО ИЗ КРУПНЕЙШИХ 

КОНКУРСОВ НАШЕГО РЕГИОНА 
«КОРОЛЕВА УРАЛА 2023»

От ИД «Медиа круг» участие в конкурсе 
приняла PR-менеджер изданий «Опора 
Бизнеса» и «Свадебный Вальс» Ольга 
Беляева, вошедшая в топ номинаций и 
получила корону ручной работы, подарки 
и титулы Мисс Дружба и Мисс Элегант-
ность 2023.

На финал приехала участница из Луганска 
Алена Иовенко – обладательница несколь-
ких титулов и представила жемчужное 
платье ручной работы весом в 10 кг! 

Участницы блистали в белоснежных пла-
тьях на первом дефиле, демонстрировали 
творческие номера и вечерние платья, а 
изюминкой стало дефиле в национальных 
костюмах. Победительницы получили 
путешествие в Москву, украшения с брил-
лиантами и другие подарки.

Учредитель конкурса Татьяна Кирякова: 
«Одиннадцатый сезон конкурса прошел ярко, 
нестандартно! У нас были нововведения и 
они понравились участницам и зрителям. Мы 
впервые ввели категории – СМИ, Спорт, Мода, 
Педагоги, Бизнес и др. В каждой категории вы-
брали также победительницу. Корон на сцене 
стало больше».

Успех конкурса – это всегда большая работа! 
Яркие участницы, талантливые педагоги, отлич-
ный организаторский состав. 10 лет, юбилей!
Новый сезон обещает быть еще интересней, так 
как трансформация конкурса продолжается и 

мы усовершенствовали наши 
нововведения!

Заявки на участие уже можно 
подавать в группе: 
vk.com/uralqueen_ekb

ГЛАВНЫЕ ТИТУЛЫ:

Всероссийская Королева 
Красоты 2023
Полина Коноплева

Королева Урала 2023 
Вероника Хамитова

1-я Вице Мисс 2023 
Мария Тембай

2-я Вице Мисс 2023 
Екатерина Ушакова

Мисс Королевский Шик 2023 
Маринэ Григорян

Мисс Королевский Выбор 2023 
Анастасия Мальованая 

«Свадебный Вальс» по 
традиции выбрал свою Мисс, 
ею стала Валерия Мусихина

КОРОЛЕВА, АХ КОРОЛЕВА!

https://vk.com/uralqueen_ekb
https://vk.com/uralqueen_ekb
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Клиника эстетической медицины 5П уровня

Предиктивная (ПРЕДСКАЗАТЕЛЬНАЯ). Профессиональный 
врач должен уметь строить прогноз, «предвидеть», какие 
изменения, с большей вероятностью, возникнут у пациента 
в будущем.

Предупредительная (ПРОФИЛАКТИЧЕСКАЯ). 
Начало профилактики возрастных изменений кожи с 25 лет. 
Меняется суть вопроса пациента с традиционного: «Что мне 
делать с уже случившимся изменением?» на актуальный: 
«Что мне делать, чтобы изменения не было?». 

ПАРТИСИПАТОРНАЯ (participatory). Пациент – участник 
процесса, его информируют, обучают. Ему помогают в выборе, 
о нем заботятся. 

ПЕРСОНАЛИЗИРОВАННАЯ. Основанная на глубоком 
индивидуальном подходе к пациенту. 

ПРЕЦИЗИОННАЯ (англ. precision - точный). Принятие решения 
на основе лабораторной диагностики, точных данных.

ИНЪЕКЦИОННАЯ КОСМЕТОЛОГИЯ / 
ГАРМОНИЧНОЕ ОМОЛОЖЕНИЕ

АППАРАТНАЯ КОСМЕТОЛОГИЯ 
•	УЗ	СМАС	лифтинг	Ultraformer	mpt
•	игольчатый	рф	лифтинг	Virtue	RF	
•	удаление	сосудов	и	пигмента	
•	фотоомоложение	терапевтическая		 	
 платформа nordlys ellipse 
•	лечение	Акне,	Розацеа

ПОСТПРОЦЕДУРНАЯ РЕАБИЛИТАЦИЯ 
(пластические операции, травмирующие 
методики)

ЭСТЕТИЧЕСКАЯ 
КОСМЕТОЛОГИЯ 
(чистки, массажи, 
пилинги, уходы

ЛЕЧЕНИЕ 
ОСЛОЖНЕНИЙ

AUDIO/SKIN 
РЕТРИТЫ

IV/ANTI-AGE ТЕРАПИЯ
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ул. Николая Островского, 7

В клинике создан специальный кабинет 
качества кожи – «эффект фотошопа»

GF ESTET – 
эксклюзивный представитель 
космецевтики Heliabrine для 
чувствительной кожи

Ознакомиться 
с полным списком 

услуг и прайсом:

сайт: gf-estet.ru 
соцсети: @GF Estet 

Если у вас остались вопросы – 
с удовольствием ответим: 
+7 (919) 396-30-96

https://n929901.yclients.com/
https://gf-estet.ru
https://gf-estet.ru
http://instagram.com/GF%20Estet
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https://chamovskikh.com/
https://t.me/chamovskikh

